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ASTENSIONISMO, È TEMPO DI AGIRE
Crollo delle percentuali dei votanti: qualche spunto per invertire la rotta
Così recita l ’articolo 48 della Costitu-

zione italiana: “Sono elettori tutti i 
cittadini, uomini e donne, che hanno 
raggiunto la maggiore età. Il voto è per-
sonale ed eguale, libero e segreto. Il suo 
esercizio è dovere civico…”. La parte-
cipazione alla vita politica dei cittadini 
tramite i partiti e l’espressione del 
voto è il presupposto basilare del no-
stro sistema democratico. Tutti i cit-
tadini che hanno a cuore la democrazia, 
dunque, non possono che essere preoc-
cupati per i dati relativi alla progressiva 
disaffezione al voto che assistiamo negli 
ultimi anni. Per dare qualche cifra, alle 
prime elezioni repubblicane per la Came-
ra dei deputati partecipò al voto oltre il 
92 per cento della popolazione. Alle ele-
zioni del 2018 nemmeno il 73 per cento. 
Alle Europee del 2019 ha partecipato al 
voto meno del 55 per cento degli eletto-
ri. Per non dire, da ultimo, del dato del-
le Europee 2024 con il 48,30 per cento 
degli aventi diritto. Per le consultazio-
ni comunali, ad esempio a Zero Branco 
si passa dal 70,15 del 2019 all ’odierno 
61,31 per cento, a Quinto di Treviso dal 
67,07 al 58,23 per cento, a Spinea dal 
48,40 al 46,91 per cento, a Trebaseleghe 
dal 71.23 al 55,96 per cento. Le preoc-
cupazioni in merito all ’astensionismo 
riempiono giornali, sondaggi e puntate 
televisive in prossimità del voto e nella 
sua fase successiva per poi scomparire 
dal dibattito politico fino alla prossi-
ma tornata elettorale ma anche quando 
se ne parla l ’argomento viene affrontato 
in maniera, il più delle volte, superficia-
le. Nell ’aprile del 2022 una Commissio-

ne di esperti istituita presso la Camera 
dei deputati con il compito di analizzare 
l ’astensione al voto nella relazione con-
clusiva distingueva nel fenomeno dell ’a-
stensione due caratteristiche principali: 
astensionismo apparente e asten-
sionismo reale. In quello apparente si 
indica in larga parte come causa gli elet-
tori iscritti all ’Aire (Anagrafe degli 
italiani residenti all’estero) che dal 
2001 per le elezioni politiche sono consi-
derati elettori nella Circoscrizione este-
ro e possono votare per corrispondenza, 
ma in tutte le altre elezioni pesano sul 
calcolo delle percentuali di affluenza 
al voto in maniera determinante, so-
prattutto nei piccoli comuni, consi-
derato che è previsto un quorum del 50 
per cento per la validità delle elezioni, 
nei casi molto frequenti in cui sia sta-
ta presentata una sola lista. L’aumento 
dell ’astensione a causa della presenza 
degli Aire è quantificabile attorno al 5,5 
per cento nelle elezioni regionali, del 3,5 
per cento nelle elezioni europee e, nelle 
comunali, la misura oscilla tra il 3 e il 
16 per cento a seconda della dimensione 
del Comune o Città e anche dai fenome-
ni emigratori delle varie zone del paese. 
Sempre nell ’astensionismo apparente si 
includono gli errori nelle liste elettorali 
od archivi anagrafici che hanno effetti 
stimati attorno all ’1 per cento di incre-
mento sull ’astensione totale. Nell ’a-
stensionismo reale si individuano le 
seguenti sottocategorie. Elettori an-
ziani (con più di 65 anni) con difficoltà 
a muoversi, stimati nel 9 per cento: per 
questa categoria andrebbe semplificato 

e potenziato anche in termini di infor-
mazione da parte delle Amministrazioni 
comunali il voto a domicilio. Elettori 
dimoranti fuori dalla provincia di 
residenza per lavoro o turismo, stimati 
attorno al 10 per cento: per questa cate-
goria la soluzione potrebbe essere il voto 
anticipato, ad esempio in Danimarca 
qualsiasi elettore può votare in antici-
po presso il municipio, gli uffici prov-
vedono poi a trasmettere al Comune di 
residenza dell ’elettore i voti espressi in 
modo che siano scrutinati il giorno del-
le elezioni. Elettori indifferenti o per 
protesta, questa parte è stimata attor-
no al 30 per cento. In conclusione la po-
litica interessa tutti, volenti o nolenti, 
quindi nell ’interesse di tutti, legislatore 
ed organi di informazione potrebbero 
incentivare l ’attenzione dei cittadini nei 
confronti della politica magari con una 
riforma seria dei partiti, la riduzione dei 
costi delle campagne elettorali (ad esem-
pio togliendo l ’Iva al materiale informa-
tivo) rendendo semplice ed economico 
inviare i programmi politici agli elettori 
e finalmente promuovere una informa-
zione positiva nei confronti di chi si im-
pegna per la collettività. Aggiungo una 
proposta in fase di elaborazione da 
parte mia: pubblicare nei siti dei Co-
muni i nominativi di chi, rispettan-
do e onorando l’articolo 48 della no-
stra Costituzione, va a votare nelle 
varie consultazioni elettorali dando 
il proprio importante contributo 
allo sviluppo della nostra comunità.

Giuseppe Paolin
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Punto di vista

a cura di Adina Agugiaro

a cura di Michele Celeghin

Punto di vista SILICON BOX, IL VENETO È RIMASTO DI NUOVO A BOCCA ASCIUTTA…

HARRIS-TRUMP, IL FUTURO DIPENDE (ANCHE) DA QUI

▪ Non ci sono complotti: Novara è stata la culla del lavoro col silicio
Draghi: 4,5 miliardi di investimento, un 
gran numero di posti di lavoro diretti e 
indiretti, intervento pubblico del 40 per 
cento. Fulmineo aveva risposto Zaia: “oh 
fortunati, eccovi la location migliore: Vi-
gasio (Vr) con in suoi 450 ettari a dispo-
sizione, posta al crocevia tra il Brennero 
ed il corridoio 5”. La discussione, lunga 
e colma di rosee prospettive, era termi-
nata con la fuga di Intel in Germania. 
Mai saputa la verità. Ma dopo mesi, ecco 
affacciarsi la prospettiva del riscatto: 
arriva da Singapore la Silicon box, gigan-
te dei chiplet, valore dell ’investimento 
3,2 miliardi di Euro di cui 1,2 di prove-
nienza pubblica. I proprietari visitano 
vari siti per tutto il Paese, alla fine re-
stano in lizza Novara e l ’eroica Vigasio. 
Stavolta Zaia non vuole farsi mettere 
nel sacco, lavora duro ma proprio nei 
giorni dell ’approvazione in Parlamento 
dell ’Autonomia differenziata, bandie-

re della Serenissima al vento da Jesolo a 
Cortina, giunge la ferale notizia: ha vinto 
Novara. Zaia prende per la giacchetta il 
ministro D’Urso del Mimit (Industria e 
Made in Italy) e gli intima di fargli vedere 
i faldoni riservati delle due gare perdute. 
D’Urso, un po’ gli giura piena collabora-
zione, un po’ mormora frasi criptiche tipo 
“Zaia sa perché ha perduto”, gli assicura 
che comunque i proprietari gli hanno già 
risposto il perché della scelta, la quale è 
solo e sempre del privato. Mancava forse 
il casello autostradale di Vigasio? Zaia dà 
i numeri: “qualche milione per farlo, con 
1,2 miliardi di investimento nostrani?”. 
La verità invece stavolta esiste ed è stata 
ben chiarita dalla stampa italiana: Nova-
ra non è una città “agricola” in confron-
to al Veneto “industriale”, ma è stata la 
culla del lavoro col silicio come i chiplet 
della Silicon Box e non lontani si trovano 
i primi stabilimenti di semiconduttori. 

Kamala Harris ha ufficialmente annuncia-
to la sua candidatura per le elezioni pre-

sidenziali degli Stati Uniti, e i primi sondaggi 
mostrano un inizio promettente. Secondo un 
recente sondaggio Reuters-Ipsos, Harris è in 
vantaggio su Donald Trump di due punti per-
centuali, con il 44 per cento delle preferenze 
contro il 42 per cento del suo avversario. Que-
sto sondaggio, realizzato dopo il ritiro di Joe 
Biden dalla corsa alla Casa bianca, segnala 
una possibile inversione di tendenza per i de-
mocratici, nonostante il margine di errore del 
3 per cento. Nell’eventualità di una gara a tre, 
che includa anche Robert F. Kennedy, Harris 
guida con il 42 per cento, seguita da Trump 
con il 38 per cento e Kennedy con l’8 per cen-
to. Questo risultato è sorprendente, soprat-
tutto considerando che un sondaggio Cnn, 
realizzato appena due giorni dopo un confron-
to televisivo tra Trump e Biden, aveva Harris 
due punti dietro l’ex-presidente repubblicano. 
Inoltre, una serie di rilevazioni tra febbraio 
2023 e giugno 2024 avevano indicato Harris 

Vecchio continente di difendersi in modo 
autonomo. Nel 2023, le aziende europee del 
settore Difesa hanno raccolto complessiva-
mente 413 milioni di Euro, un incremento 
del 435 per cento rispetto al 2022. Questo 
boom di investimenti è in gran parte alimen-
tato dalle preoccupazioni legate alla guerra 
in Ucraina. La crescente instabilità nell’Eu-
ropa orientale ha spinto gli investitori a so-
stenere le tecnologie che potrebbero miglio-
rare la difesa e la sicurezza del continente. 
L’esito delle elezioni presidenziali Usa avrà 
un impatto significativo sulla politica estera 
americana, specialmente riguardo agli aiuti 
all’Ucraina. Donald Trump, in caso di vit-
toria, ha già anticipato un possibile cambio 
di rotta sugli aiuti a Kiev. Inoltre, il tycoon 
ha storicamente esercitato pressioni sui pa-
esi europei affinché aumentino le loro spese 
militari. La probabile candidatura di Kamala 
Harris alla presidenza degli Stati Uniti rap-
presenta un cambiamento significativo nello 
scenario politico americano. Tuttavia, a pre-

scindere da chi sarà il prossimo presidente, 
l’Europa deve continuare a lavorare per di-
ventare più autonoma e resiliente, anche se 
la corsa agli armamenti preoccupa molti.

come meno popolare di Biden. Il mondo 
democratico ha accolto con entusiasmo la 
candidatura di Kamala Harris. Il ritiro di 
Joe Biden ha sollevato molti democratici, 
preoccupati per i sondaggi che mostravano 
Trump in netto vantaggio, soprattutto dopo 
l’incidente a Butler, dove il tycoon è stato 
ferito a un orecchio durante un comizio. La 
candidatura di Harris sembra aver già avuto 
un effetto positivo, portando la situazione 
ad un nuovo equilibrio. Kamala Harris pun-
ta a riconquistare consensi in aree dove Joe 
Biden aveva perso terreno, in particolare tra 
donne, afro-americani e giovani. I nume-
ri dei sondaggi finora sono incoraggianti. 
Indipendentemente da chi sarà il prossimo 
inquilino della Casa bianca, l’Europa conti-
nua a interrogarsi sulla necessità di rendersi 
più autonoma e strutturata rispetto all’al-
leato americano, specialmente nel settore 
militare. La dipendenza dall’ombrello di 
sicurezza degli Stati Uniti ha spinto molti 
leader europei a riflettere sulla capacità del 

▪ L’Europa continua a interrogarsi sulla necessità di rendersi più autonoma

Il primo due anni fa era stato Intel, colos-
so Usa dei microprocessori e la trattativa 

per lo sbarco in Italia era stata condotta da 

Tra Piemonte orientale e Lombardia è già 
insediata una vera e propria filiera inte-
grata di questa lavorazione. Dichiara il 
sindaco della città: “abbiamo scuole tec-
niche altamente specializzate e non sarà 
solo un parco tecnologico, ma una realtà 
dove sarà fatta formazione, un ecosiste-
ma della filiera dei semiconduttori”. Non 
solo insomma occorrono le infrastrutture 
di collegamento ed i grandi spazi di Vi-
gasio proposti da Zaia, ma serve ancor 
più un tessuto industriale preesistente e 
la capacità di fare sistema tra la politica 
dello stato, della Regione, delle catego-
rie economiche. Una filiera non si crea 
dall ’oggi al domani, occorrono strategie 
di lungo periodo, che vanno pensate e re-
alizzate con costanza. Ma per Zaia, si sa, 
il boccone è amarissimo e lo hanno senti-
to mormorare: “qui sotto dev’esserci una 
motivazione internazionale o diplomati-
ca”. Una specie di complotto, insomma.   
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... dal 1965 produttori di lenti e montature
• Accurati esami della vista eseguiti da 
personale laureato
• Certificati di rifrazione lenti per patente e 
caccia GRATUITI
•  Amplifon Point controllo dell’udito e prove 
GRATUITI
•  Ortocheratologia notturna e contattologia 
avanzata
•  Centro Ottico specializzato lenti MIYOSMART 
per il controllo della progressione miopica

Il Pnrr non è la panacea di tutti i mali

L’Unione europea ha rispo-
sto alla crisi pandemica 

con il Next generation Ue: un 
programma di investimenti e 
di riforme per i paesi maggior-
mente colpiti dall ’emergenza 
covid-19, mediante l ’attiva-
zione di progetti che spaziano 
dalla transizione ecologica e 
digitale alla modernizzazione 
della Pubblica amministrazio-
ne, passando per il contrasto 
alla povertà, all ’esclusione so-
ciale e alle disuguaglianze. L’I-
talia, in particolare, ha potuto 
beneficiare di un vero e proprio 
bazooka di risorse: 191,5 mi-
liardi di Euro, costituenti però 
in larga parte prestiti (122,6 
miliardi di Euro) e soltanto in 
misura più ridotta sovvenzioni 
a fondo perduto (68,9 miliardi 
di Euro). L’Amministrazione 
centrale (ministeri, presidenza 
del consiglio) ha assunto la ti-
tolarità degli interventi da rea-
lizzare, per il tramite di sogget-
ti attuatori come gli enti locali 
o le imprese, responsabili della 
realizzazione operativa delle 
misure sul territorio e desti-
natari finali delle risorse stan-
ziate. Il tanto pubblicizzato e 
chiacchierato Pnrr parrebbe, 

ad un esame superficiale, una 
grande opportunità di crescita 
per il nostro paese. Ad un esa-
me più approfondito, nasconde 
invece numerose zone d ’ombra 
e aspetti critici su cui vale la 
pena di soffermarsi. Innanzi-
tutto, il ricorso al debito in un 
paese già deficitario rappresen-
ta, ex se, un fattore di rischio. 
Inoltre, il Pnrr è una misura 
target-based, dove l ’erogazione 
dei finanziamenti è subordi-
nata al raggiungimento di spe-
cifici obiettivi fissati dall ’U-
nione europea, che i soggetti 
attuatori devono dimostrare di 
aver conseguito. Non da ulti-
mo, gran parte delle risorse è 
stata destinata ad opere pub-
bliche (come nuove scuole, asi-
li nido, appartamenti protetti 
per le persone più fragili), che 
generano non soltanto spese di 
investimento ma anche spese 
correnti, di gestione, destinate 
a protrarsi ben oltre la dura-
ta del Pnrr. Un vero e proprio 
grido di allarme è stato quel-
lo lanciato dai sindaci italia-
ni al meeting annuale di Anci, 
svoltosi nei giorni 4 e 5 luglio 
a Roma. Considerato infatti 
che ai soggetti attuatori è sta-

ta anticipata liquidità soltanto 
per il 10 per cento degli importi 
finanziati, la maggior parte dei 
pagamenti viene effettuata con 
risorse proprie degli enti coin-
volti, che devono attingere alla 
propria cassa, assicurandone la 
disponibilità. Il rimborso è poi 
subordinato ad una complicata 
attività di rendicontazione su 
un apposito portale telematico 
e alla verifica sul raggiungi-
mento degli obiettivi afferenti 
ai vari progetti, soggetti a rigo-
rosi controlli da parte dei Mini-
steri di riferimento. Il tutto con 
notevole aggravio di lavoro per 
gli enti locali, che spesso (spe-
cialmente nei casi dei Comuni 
di più ridotte dimensioni) non 
possono contare nemmeno sul 
personale sufficiente a gestire 

l ’ordinaria amministrazione, 
per le note ristrettezze di bi-
lancio. Gli stessi Comuni non 
possono neppure rallentare i 
pagamenti agli operatori eco-
nomici coinvolti nella realiz-
zazione dei progetti mediante 
gare d ’appalto o affidamenti 
di lavori, servizi e forniture, 
alle prese oltretutto con un au-
mento generalizzato dei costi 
per l ’ inf lazione che regna or-
mai incontrastata. È evidente 
che i Comuni non possono più 
sopportare la politica dei tagli 
lineari imposti dallo Stato, an-
che alla luce dell ’annunciata (e 
purtroppo quasi certa) reintro-
duzione del Patto di stabilità. 
Tutto ciò potrebbe mettere a 
rischio l ’erogazione dei servizi 
ai cittadini. Infine, l ’ulteriore 

nota dolente va ravvisata nella 
gestione accentratrice dell ’Am-
ministrazione centrale, che 
riceve le direttive e le prescri-
zioni europee, per recepirle ed 
applicarle indistintamente a 
livello locale. Il tutto in pale-
se contrasto con i principi di 
sussidiarietà, differenziazione 
e adeguatezza costituzional-
mente tutelati, che recente-
mente hanno trovato (o per lo 
meno dovrebbero aver trova-
to) espressione nella riforma 
sull ’autonomia differenziata. 
L’ottica centralista, purtrop-
po, continua a dominare, anche 
nelle dichiarazioni degli espo-
nenti di Governo che si trovano 
ad affrontare questo insidioso 
argomento. Cambierà mai que-
sta prospettiva?

A cura della Dott.ssa Silvia Covolo
Avvocato, pubblico funzionario
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S.A.V. S.p.A.
Società Alluminio Veneto

Roberto Zanella e i primi  
trentacinque anni di “Radio Birikina”

Radio Birikina, l’emittente radiofo-
nica che ha accompagnato genera-

zioni di ascoltatori con la sua musica e 
la sua passione, celebra quest’anno il 
suo trentacinquesimo compleanno. 
Ha mandato il primo disco on air, 
il “Cuore matto” dell’indimenticato 
Little Tony, il 10 luglio 1989 ed è lì che 
è iniziata la cavalcata alla conquista 
di un posto speciale nel cuore degli 
italiani, diventando la stella polare 
per gli amanti della musica più varia e 
dell’intrattenimento genuino. Tren-
tacinque anni di Radio Birikina, 
quali sono state le tappe salienti? 
“Nel 2006 è stato pubblicato un libro 
per raccontare la storia delle radio 
libere ed in particolare le vicende del 
nostro gruppo editoriale. A distanza 
di 18 anni bisognerebbe aggiungere 
qualche capitolo perché le avventure 
di Radio Birikina sono davvero tante. 
La più bella di tutte è l’affetto degli 
ascoltatori che da 35 anni ci seguono, 
lasciano le loro dediche e richiedono 
i brani musicali più amati. Da quel 
famoso 10 luglio 1989 che ha visto 
la nascita dell'emittente ad oggi, pas-
sando per concerti, ospiti negli studi, 
feste di piazza, dirette radiofoniche, 
Radio Birikina ha mantenuto intatto 
il suo comune denominatore: la mu-
sica scelta dagli ascoltatori tramite le 
dediche richieste alla segreteria te-

di coloro che ascoltavano in radio e 
quindi i veterani preferirono non tra-
smettere più i loro prodotti musicali 
per non essere copiati. Ecco allora che 
da un momento di scoraggiamento è 
partita l’intuizione di dover cambiare 
rotta”. La prima giornata del quel 
primo giorno? “Lo scoraggiamento 
di quel periodo fece sì che prendessi 
una vecchia borsa carica di vinili (sì, 
c’era ancora il vinile in uso e in radio 
si suonava grazie ai 33 e 45 giri Ndr) 
per dire alla regista di turno: Da que-
sto istante in poi suona questi dischi, 
eliminiamo tutti i registrati dei dj. Fu 
uno shock ma seguendo le indicazioni 
Tiziana, allora al timone della radio e 
che tuttora lavora con noi, pescò dalla 
borsa il disco che tenne a battesimo 
la nuova radio che stava per vedere 
la luce: Cuore matto di Little Tony”. 
Oggi rispetto agli anni Ottanta e 
Novanta, come è cambiato il nuo-
vo modo di fare radio? “La radio è la 
radio. Entra nelle case, ci accompagna 
al lavoro, la sentiamo di sottofondo 
quando andiamo a fare la spesa o ci 
concediamo dello shopping. Nono-
stante siano passati decenni dalla sua 
nascita rimane il mezzo di comuni-
cazione di massa più seguito al mon-
do. Certo si è evoluta ed è cambiata, 
rimane però un mezzo solido con il 
quale fare comunicazione, intratte-
nere, farsi conoscere e ricevere infor-
mazioni. Si è evoluta nelle tecniche di 
trasmissione, parlavamo prima dei 
vinili, una volta si sceglieva un disco 
alla volta e lo si posizionava nel gira-
dischi selezionando il brano interes-
sato, ora tutto è automatizzato e di 
più semplice organizzazione, ma sono 
anche cambiati i ritmi che sono più in-
tensi ed incalzanti”. Il nome Biriki-
na come è nato? “Come ogni nuova 
nata c’era bisogno di un nome e tra le 
varie proposte arrivò da parte di un 

collaboratore, Bartolomeo Pietrucci, 
l’idea di chiamarla Birichina sulla scia 
di una radio che aveva da poco chiuso 
i battenti. Venne però personalizzata 
con la K così come tutti noi la cono-
sciamo oggi: Radio Birikina”. E dopo 
la nascita ed il consolidamento di 
BiriKina, il boom. È nato piano 
piano il più grande network del 
nord-est, con tutta una serie di 
radio molto ascoltate per tutte le 
età, ne parli… “Radio Birikina era 
la terza del gruppo perché esistevano 
già Radio Castelfranco 97 e Radio Ca-
stelfranco Stereo 2 che prendevano il 
nome proprio dalla città in cui hanno 
preso vita. Con gli anni a seguire però 
via via si allargarono le frequenze e 
l’esigenza di rivolgersi a pubblici di-
versi e sono nate altre emittenti che 
compongono oggi il polo di Klasse 
Uno Network: Radio Bellla & Monel-
la che si dedica alla musica italiana, 
Radio Piterpan che è la radio dance 
destinata al pubblico più giovane. 
Radio Marilù per gli amanti del rock, 
Radio Sorriso, la grande compagna 
degli amanti della musica da ballo e 
del liscio, Radio Gelosa che seleziona 
solamente brani degli anni ‘80 e ‘90, 
ed infine Vibra Fm per gli amanti 
della musica latina e reaggaeton. Noi 
le chiamiamo le radio sorelle, tutte 
diverse, tutte vicine. Portare le ra-
dio in tv per effetto delle novità 
del tempo che cambia, è stata una 

buona scelta? “Come dicevamo pri-
ma la radio rimane il mezzo di diffu-
sione di massa più seguito, tuttavia c’è 
una buona fetta di pubblico che ama 
accendere il televisore per ascoltare la 
musica e vedere i video degli artisti. 
Ecco allora che il canale tv viene in 
supporto alle attività radiofoniche e 
permette ad un pubblico ancora più 
vasto di poter ascoltare la selezione 
musicale di Radio Birikina”. L’ascol-
tatore di ieri è quello di oggi, op-
pure quello attuale è cambiato? 
“In un mondo dove tutto cambia non 
ci si può aspettare che sia l’uomo a ri-
manere fermo, ci sono infatti usi e co-
stumi, ideali e pensieri sempre diversi 
e lo stesso vale per i gusti musicali che 
negli anni sono variati. E la fortuna di 
Radio Birikina è proprio questa: saper 
accontentare il mondo che cambia 
restando fedele ad un aspetto fonda-
mentale: la bella musica. È questo in-
fatti da sempre il nostro motto: Bella 
musica vince”.

lefonica. Un augurio, un messaggio, 
un ricordo, tutti accompagnati da un 
brano musicale scelto dagli ascoltatori 
che oggi si contano in quattro regio-
ni: partendo dal Veneto dove si trova 
tutt’ora la sede storica con il museo 
di cimeli radio, per toccare poi anche 
il Friuli Venezia Giulia, la Lombar-
dia e l’Emilia Romagna. Questi anni 
sono una piccola storia, un insieme 
di eventi che hanno portato a quella 
che è Radio Birikina oggi: un’emit-
tente che continua ad essere seguita 
ed ascoltata da tutte le fasce d'età”. 
L’incipt di quegli anni di partire 
con una radio, come è avvenuto? 
“In realtà Radio Birikina doveva esse-
re l’ultima delle radio dopo la fonda-
zione delle due precedenti del grup-
po, ma facciamo un passo indietro. 
All’epoca su quelle frequenze suonava 
Ultima Radio Dj che appunto dove-
va essere l’ultima del nostro gruppo. 
Tuttavia il progetto su cui si basava 
l’emittente, di trasmettere i mixati 
dei dj più in voga delle nostre zone, 
stava naufragando. L’idea era quella 
di dare visibilità ai vari dj perché po-
tessero avere uno spazio tutto loro in 
una emittente radiofonica. Purtroppo 
dopo un primo periodo molto intenso 
e prolifico si verificò una falla nel ra-
gionamento editoriale: i dj alle prime 
armi copiavano i trucchi del mestiere 

A cura di Dar io Guerra

Un personaggio al mese

• 66 anni;
• nel 1959 la famiglia Zanella si trasferisce a Monastero di San Martino di Lupari;
• patron di un impero radiofonico, presente in tutto il Nordest, Lombardia ed Emilia 
Romagna dai suoi studi di Castelfranco Veneto, dove si trasmettono le seguenti 
emittenti radiofoniche: Birikina, Bella e Monella, Marilù, Piter Pan, Sorriso, Gelosa e 
dal 01 gennaio 2019 Vibra Fm che trasmette musica caraibica, oltre a tre emittenti 
televisive Tv Birikina, Tv Bellla Monella, Tv Piter Pan.

Chi è Roberto Zanella
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RINNOVA IL TUO BAGNO

Soppraluogo
gratuito

Manodopera 
qualificata

CAMBIA 
CLIMA
Detrazioni fiscali 
del 50%

Detrazioni fiscali del 50%

2024 CONTATTACI PER
UN PREVENTIVOBonus Casa

Campodarsego (PD) -  Via F. Severi, 1 ▪ Tel +39 049 5564133       331 4057249 ▪ E-mail: info@patronimpianti.it
www.patronimpianti.it

Ti sei mai chiesto se stai viven-
do coltivando la saggezza o ti 

riempi la bocca solo di bei discor-
si? La saggezza non è un siddhi, 
ma una conquista del guerriero 
di luce che è in te. Il suo primo 
comandamento è la sincerità con 
se stesso, poi viene la pazienza 
con se stesso e infine la conqui-
sta di se stesso. Ciò ti permette 
di soggiogare il “vampiro”, la 
dualità, e di vincere il confronto 
finale quando cuore e piuma ver-
ranno messi sulla stessa bilancia. 
Nel frattempo, riconoscere chi 
sei non è cosa da poco, nemmeno 
cosa che richiede poco tempo. Se 
ti senti di vivere in una prigione, 
allora puoi progettare un piano 
di fuga. E come uomo di cono-
scenza devi agire: è l ’unico modo 
per sconfiggere la mente. Il “vam-
piro” molte volte si nasconde sot-
to falsità, in pratica te la sa rac-
contare bene… L’autodisciplina è 
l ’arma per eccellenza che include 
mantra, yoga, pranayama, oltre 
che il decidere consapevolmen-
te cosa fare o non fare. Dunque 
serve agire senza aspettative, ac-
cogliere amorevolmente qualsia-
si risultato in relazione alle tue 
scelte, senza rifugiarti nel solito 
schiamazzare karmico. La disci-

plina deve essere ben consolida-
ta. Anche il tuo mantra personale 
deve essere ben radicato cosicché 
lo reciti spontaneamente. Anche 
se non lo pensi, c’è. È presente 
come il respiro. Questa è la via 
del guerriero. Di solito viviamo 
e agiamo in maniera opposta, 
contrariamente a ciò che siamo 
ed a ciò che vogliamo, solo per 
aspettative e interessi. Quando 
questi non rispondono alle no-
stre volontà e desideri, non riu-
sciamo ad accogliere con serenità 
gli eventi che succedono. Se in-
vece viviamo senza aspettative, 
togliamo ossigeno al “vampiro” e 
non facciamo il suo gioco. Ti sei 
mai chiesto se questo fosse l ’ulti-
mo giorno della tua vita? Hai mai 
pensato se sei felice e soddisfatto 
per come hai vissuto e per quello 
che stai facendo? Se non ti risul-
ta di esserlo, e da parecchio tem-
po, allora è arrivato il momento 
di cambiare, di aprire una nuova 
porta. Di agire. Hai superato una 
battaglia. Ma le battaglie della 
vita saranno ancora molte e non 
ci saranno né vinti né vincitori. 
In tal modo avrai conquistato la 
libertà di agire, la saggezza. Non 
si può sapere come andrà la bat-
taglia, né si conosce l ’esito: que-

sto spetta alla Madre. Il nostro 
compito è vivere e progredire 
nello straordinario contesto che 
è la vita. Accettiamo la gioia, la 
serenità, che ci vengono elargite 
dal Divino a piene mani. Il “vam-
piro” cercherà di offuscarle, an-

La forza di agire

nebbiarle, ma, da guerriero, con-
tinuerai a combattere. Le armi 
della disciplina ti proteggeranno 
e sosterranno nel cammino che 
desideri e meriti.  È giunto il mo-
mento che i tuoi pensieri e le tue 
azioni siano consapevoli, allora 

tralascia le abitudini che sono il 
cibo del “vampiro”, della dualità. 
Sei nato in un’epoca in cui tutte 
le verità, seppur frammentate, 
vengono a galla. Spetta a te rico-
noscerle, farle tue e agire di con-
seguenza.

Spazio aperto
A cura di Mario Attombri



MESTRE - Via Caravaggio
Tangenziale Mestre - Uscita Castellana - Direzione Zelarino

SEMPRE APERTO   7.30 - 21.00

CAMPOSAMPIERO (PD)

NOALE (VE) - VIA PACINOTTI

PREGANZIOL (TV)

CAZZAGO DI PIANIGA (VE)

CONSELVE (PD)

ROSOLINA (RO)

GAMBARARE DI MIRA (VE)

PERAGA DI VIGONZA (PD)CAMIN (PD)

VEGGIANO (PD)

SUSEGANA (TV) MONIGO (TV)

MIRANO (VE)

CITTADELLA (PD)

8.00 - 20.00

8.00 - 20.00

8.00 - 20.00

8.30 - 19.00

8.30 - 19.00 8.00 - 20.00

8.00 - 20.00

7.30 - 19.00

8.30 - 19.00

8.30 - 20.00

7.30 - 20.00

8.30 - 19.00

8.00 - 20.00

8.30 - 19.00

041.8892.611

041.5100.186

0422.633.540

049.761.936

049.90.00.314 049.930.48.37

049.950.1232

0438.455.388

049.73.90.111

041.5676.475

049.744.8911

0422.22.029

041.57.28.060

0426.340.360

Tutto il Meglio del Meglio con
PREZZI SEMPRE PIU' BASSI

                  DOMENICHE
                                 TUTTE LE
                                       APERTO
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www.nalonsrl.com

Riqualificazione energetica, 
per impianti più Green
Settori residenziale, industriale e commerciale

Il Comune di Mirano si è dotato di un veicolo multispazio elettrico, elettrico al cento per cento, in sostituzione 
di un vecchio mezzo diesel del 2001. Si tratta di un E-Doblò marca Fiat, riconoscibile per la scritta “100% Elet-
trico” appositamente serigrafata sulle fiancate. Verrà utilizzato per gli spostamenti del personale addetto alla 
manutenzione. La scelta di acquistare un veicolo di servizio a emissioni zero, è in linea con l’obiettivo strategico 
di mettere al centro dell’azione amministrativa la sostenibilità ambientale e la transizione ecologica. Si affianca 
quindi a tutte le azioni in corso, tra queste l’installazione di impianti fotovoltaici per la produzione di energia e gli 
interventi di efficientamento energetico.

Mirano: è entrato in servizio un nuovo  
mezzo comunale elettrico al 100 per cento

Riuscitissima serata quella di sabato 13 luglio a Noale. Piazza Castello e piazza XX Settembre sono state 
animate da pupazzi giganti, bolle di sapone, il trenino ciuf ciuf, i giochi da tavolo e gonfiabili, dimostrazioni di 
ballo, esibizioni di musica swing, blues e country, e per gli appassionati di motori, le auto di “Salzano epoca”. 
Mostre in loggia con “Materia” di Gloria Favaro e in torre con Pierluigi Tolomio. L’evento è stato organizzato da 
Confcommercio del Miranese, dal Comune di Noale e dal Distretto del Commercio di Noale. I visitatori hanno 
potuto poi godere di un percorso gastronomico ricco di specialità culinarie, proposte da ben dodici punti ristoro, 
dello shopping serale offerto dai negozi aperti ovviamente per l’occasione, considerati i saldi estivi ancora in 
corso, il tutto accompagnato da tanta bella musica!

Una notte più che rosa a Noale:  
musica, shopping e arte

Clic dal MIRANESE

Via Noalese, 167
30036 Caselle di S. Maria di Sala (VE)

Tel. +39 041 5730222
info@beatosrl.it - www.beatosrl.it

FERRO - TUBI - LAMIERE - TRAVI - OSSITAGLIO
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Bos del Vino

Via Riviera del Brenta,163 - Fiesso d’Artico (VE) - Tel. 041 411877 - www.ilbosdelvino.it

Dal 1999...
Enoteca, vini sfusi, vini in bottiglia, 

birre artigianali, prodotti tipici 

EUROPLASTICA
Via E. de Filippo 80 - 30038 Spinea VE | Tel. 041 994164 - 041 998222

e-mail: ags@europlastica.net

PERSIANE AVVOLGIBILI  |  PVC  |  ALLUMINIO  |  ACCIAIO  |  FINESTRE PVC

Vendita gas tecnici industriali, alimentari e refrigeranti
Attrezzatura per la saldatura e il taglio dei metalli

VENGAS SRL UNIPERSONALE
Via dell'Industria, 5
30031 Arino di Dolo (Ve)

041.5138379 - info@vengas.it
www.vengas.it
Lunedì - venerdì: 8-12 | 14-18

Una nuova tenda pneumatica per l’utilizzo in emergenza, è stata consegnata venerdì 28 giugno alla Protezione 
civile di Vigonovo. Le sue caratteristiche versatili e di facile fruizione permetteranno di agevolare le operazioni di 
protezione civile in momenti di emergenza. “Tutto questo grazie anche ad un bando ottenuto dalla Regione del 
Veneto - sottolinea l’assessore alla Protezione civile di Vigonovo, Eros Cacco - che consente ai nostri volontari 
di essere preparati e poter reagire nelle modalità più opportune alle calamità che dovessero registrarsi nei 
nostri territori, garantendo il massimo dell’impegno e della preparazione per rispondere alle esigenze di tutela 
della cittadinanza”. Il contributo ricevuto dalla Regione Veneto è di 16 mila e 500 Euro mentre il Comune ha 
completato l’acquisto aggiungendo 3 mila e 700 Euro.

Benedetta Boscaro di Fossò si aggiudica  
il Campionato europeo Junior di Vilinius

Benedetta Boscaro conquista la medaglia d’oro ai Campionati europei Junior nella staffetta 4X100 
mista. Durante quella settimana di competizione, Benedetta ha affrontato tutte e tre le distanze del 
dorso, guadagnandosi sul campo il ruolo di staffettista nella gara conclusiva dei campionati. Bene-
detta ha nuotato al massimo delle sue capacità: 29.40 nei 50 metri Dorso, piazzandosi al diciottesimo 
posto; 2’17.33 nei 200 metri Dorso, che le hanno permesso di entrare in semifinale e segnare un 
nuovo personal best a 2’15.74, classificandosi tredicesima assoluta in Europa. Nei 100 Dorso, ha 
centrato pienamente l’obiettivo, qualificandosi per la finale con il sesto tempo, vicino al suo perso-
nale, 1’02.31! Una settimana ricca di soddisfazioni per Benedetta e i suoi tecnici, culminata con un 
oro europeo nella staffetta mista, proiettandola verso l’obiettivo di una medaglia individuale l’anno 
prossimo. L’Amministrazione comunale di Fossò ha espresso grande soddisfazione per i continui 
successi in vasca e nella vita della concittadina Benedetta Boscaro!

Nuova tenda pneumatica per  
la Protezione civile vigonovese

Clic dalla RIVIERA DEL BRENTA
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Lunedì - Venerdì: 8.30 - 19.30
Sabato: 8.30 - 12.30

VIA NOALESE, 19
QUINTO DI TREVISO (TV)

ORARIO CONTINUATOAPERTI
TUTTA

L’ESTATE

COLORIFICIO
TINTA COLORIFICIO SRL - VIA ROMA 13/A 31023 RESANA TV

Cell. 3761762705 - Mail: tintasrls@gmail.com - Instagram: tintacolori�cio_ 

Via Jacopo Soranzo, 9
Treville di Castelfranco Veneto (TV)
Tel. 0423 472106  - info@arteferry.com
www.arteferry.com

Via Jacopo Soranzo, 9  - Treville di Castelfranco Veneto (TV)
Tel. 0423 472106  - info@arteferry.com  - www.arteferry.com

Si è conclusa venerdì 12 luglio l’iniziativa “Ci sto? Affare fatica”, organizzato in collaborazione con 
gli educatori della cooperativa “Kirikù”. I ragazzi, con il loro instancabile e proficuo impegno, sono 
riusciti a realizzare la manutenzione dei balconi della biblioteca e la sistemazione dell’archivio co-
munale. Il Comune di Morgano ha voluto a questo proposito ringraziare in particolare Gualtiero 
Roncato, Sandro Gobbo, Cinzia Vedelago, Sebastiano Biagi per la buona riuscita del progetto!

Progetto “Ci sto? Affare fatica”,  
un altro grande successo anche a Morgano

I vespisti resanesi all’European vespisti  
week 2024 a Montegrotto Terme

Clic dalla MARCA TREVIGIANA

Dal 4 al 7 luglio Montegrotto Terme ha ospitato l’European vespisti week 2024, il raduno internazionale 
dedicato agli amanti della Vespa: anche il Vespa Club di Resana è stato protagonista dell’appunta-
mento. Il gruppo resanese ha accompagnato una cinquantina di vespisti provenienti dalla Polonia, 
Belgio, Austria, Genova e Todi ad Asolo, dove una guida della locale Pro Loco ha accompagnato 
la comitiva internazionale attraverso le viuzze di uno dei borghi più belli d’Italia. Ma non solo! Poi la 
comitiva si è spostata in Pedemontana, raggiungendo la cantina di Maser “Martignago vignaioli Asolo 
Prosecco”, dove l’accoglienza è la degustazione del prosecco è stata graditissima. In seguito la ripar-
tenza per raggiungere l’agriturismo di Maser “Al castagner”. Qui i polacchi hanno intonato i classici 
brani del repertorio della canzone italiana. Altra tappa a Castelfranco veneto dove tutte le Vespe sono 
state parcheggiate sul prato delle mura presso il locale “Maniscalco”: l’assessore al Turismo, Gian-
franco Giovine, ha accompagnato la comitiva in visita alla pala del Giorgione ed ha trattenuto i vespisti 
parlando della città del Giorgione e non solo. Prima del rientro alla città delle terme, meritava una 
fermata a Resana presso la Casa degli artisti ed i saluti finali. “È stata una giornata memorabile - ha 
ricordato il presidente Dario Semenzato - la passione per la Vespa unisce le persone, qualsiasi sia la 
lor provenienza; oggi la Vespa è la migliore ambasciatrice della pace e dell’amicizia soprattutto in un 
momento storico come questo”.
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promo AGOSTo 2024 - autofficina f.lli bavato  - via XXV Aprile, 9 35017 Piombino Dese (PD)

mese DEL

TAGLIANDO
E MANUTENZIONE -25% cambio

olio
motore

-20% cambio
pastiglie

-20% cambio
filtri

manodopera esclusa - per veicoli fino a 35 quintali

Via Straelle S.Pietro, 145/A Camposampiero (PD)•luisettogardener@gmail.com•Uff. 328 7276735  Mobile 335 6845082   

PROGETTAZIONE, 
REALIZZAZIONE 

E MANUTENZIONE DI 
GIARDINI E SPAZI VERDI, 

PRIVATI E PUBBLICI

Il giovanissimo di Levada di Piombino Dese, Alex Piva di 10 anni, nel giugno scorso a Roccaraso ai cam-
pionati italiani Fisr, si è laureato campione nella categoria Esordienti regionali A. Per Alex è stato un anno 
importante, il primo per lui in una categoria federale dove si è messo in gioco e si è impegnato lavorando 
molto duramente ogni giorno. Ed a seguito il titolo di campione provinciale Fisr e quello di vicecampione 
regionale, Alex in una gara molto combattuta e con diversi atleti provenienti da tutta Italia, ha sbalordito 
l’Italia, conquistando il gradino più alto del podio, nonostante sia il primo anno che gareggia nella cate-
goria superiore. Alex già nel 2022 si era laureato campione italiano e vicecampione nel 2023 anche nella 
specialità Coppia Danza, inoltre lo stesso atleta nella specialità “Solo dance”, detiene nel 2024 sia il titolo 
provinciale che quello regionale. In questa bellissima esperienza che lo ha visto attraversare mezza Italia, 
era accompagnato dalla sua allenatrice Giulia Bolzonello, che assieme a Chiara Aggio ed a Marika Zatta, 
fanno parte dello staff di allenatori di “Azzurra pattinaggio artistico” di Trebaseleghe.

Prosegue la striscia di vittorie del  
giovane piombinese Alex Piva

Importante riconoscimento per lo sport camposampierese. Fabio Calabrigo, non nuovo a exploit del genere, 
si è infatti aggiudicato il campionato mondiale di bodybuilding natural nella più prestigiosa Federazione natu-
ral al mondo, l’Inba-Pnba. Calabrigo è salito sul gradino più alto del podio nella categoria Men’s physique al 
mondiale di Amsterdam, tenutosi dal 13 al 16 giugno, al quale hanno partecipato rappresentanti di quaranta 
nazioni. Da qualche anno ai vertici italiani, Calabrigo (di professione fa il parrucchiere ed è titolare di un sa-
lone a Camposampiero) si era già aggiudicato il campionato italiano a ottobre 2023 ed aveva conquistato un 
argento ai Mondiali del 2022. Il successo ad Amsterdam gli ha garantito anche l’ambitissima pro-card, ovvero 
il tesserino da professionista, che permette di gareggiare nel circuito professionistico internazionale. Dopo 
anni di sacrifici e piazzamenti a livello nazionale, europeo e mondiale, il titolo mondiale e la pro-card sono per 
Fabio il coronamento di una carriera e la realizzazione di un sogno: quello di aver ricevuto la medaglia d’oro 
iridata avvolto nella bandiera cantando l’inno di Mameli. “Un grandissimo risultato per Fabio che porta così 
Camposampiero, dopo tante vittorie nazionali ed europee, a livello mondiale – ha commentato la sindaco di 
Camposampiero, Katia Maccarrone - ne siamo orgogliosi. Congratulazioni per questo grande risultato, frutto 
di lavoro e determinazione”.

Fabio Calabrigo porta Camposampiero sul tetto del 
mondo: campione di bodybuilding natural

Clic dal CAMPOSAMPIERESE



"NOALESE"Notizie dalla SR 515
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AL VIA IL PROGETTO 70 ANNI DI K2
▪ Al Politecnico calzaturiero si riproduce lo scarpone della spedizione del 1954

Riscoprire, imparare, traman-
dare le tecniche del passato 

per non disperdere quel patri-
monio di manualità sul quale si 
fonda il saper fare calzaturiero. 
È questo l ’obiettivo del progetto 
“70 anni di K2” che intende ri-
produrre lo scarpone indossato 
dalla spedizione italiana che il 
31 luglio 1954, per la prima vol-
ta nella storia, raggiunse la cima 
del K2. L’iniziativa, coordinata 
da Politecnico Calzaturiero, 
coinvolge diversi partecipanti: 
il Calzaturificio Armond (Tv) 
che interverrà con il suo reparto 
di modelleria e sviluppo prodot-
to, la Conceria Pietro Presot 
(Pn) che nel 1954 fornì il cuoio 
per la realizzazione dei pezzi ori-
ginali e Vibram azienda di Al-

VIGONZA
bizzate (Va) specializzata nella 
produzione di suole in gomma ad 
alte prestazioni. Infine, hanno 
reso possibile lo studio di alcuni 
pezzi originali della collezione la 
Fondazione Sportsystem e il 
Museo dello scarpone e della 
calzatura sportiva di Monte-
belluna (Tv). Protagonisti del 
progetto sono gli allievi del cor-
so “Calzature fatte a mano”, che 
forma figure qualificate nella 
realizzazione di calzature con 
lavorazioni artigianali di tomaia 
e fondo. Tutti i componenti della 
spedizione del 1954, inclusi gli 
oltre 700 portatori tra balti (por-
tatori di bassa quota) e hunza 
(portatori di alta quota), indos-
savano scarponi realizzati con 
il cuoio lavorato nella “Conceria 

Pietro Presot” di Porcia e prodot-
ti nel “Calzaturificio Giuseppe 
Garbuio” di Montebelluna, con il 
marchio “La Dolomite” che accop-
piò il cuoio della conceria friulana 
con la suola in gomma di Vibram. 
Il progetto “70 anni di K2” vedrà 
la riproduzione di tre tipologie di 
scarpone differenti che verranno 
utilizzati per compiere la marcia 
di avvicinamento, per portare gli 
scalatori fino a quota 7.000 me-
tri e infine completare l ’assalto 
alla vetta. “Il progetto ci aiuta a 
riscoprire, imparare e divulgare 
le tecniche manifatturiere del 
passato - spiega il direttore tec-
nico di Politecnico Calzaturiero, 
Alice Marcato - Grazie a questa 

iniziativa, non solo mantenia-
mo viva la memoria storica delle 
antiche pratiche artigianali, ma 
offriamo anche ai nostri stu-
denti un’opportunità unica di 
confrontarsi con metodi di lavo-
razione che, altrimenti, rischie-
rebbero di essere dimenticati. 
Considerata l ’attenzione della 
nostra offerta formativa verso 
le calzature fatte a mano, questo 
progetto consente ai nostri al-
lievi di comprendere la storicità 
di particolari tecniche di lavora-
zione e di studiare la loro evolu-
zione nel tempo, arricchendo il 
loro bagaglio di competenze con 
un'esperienza pratica e diret-
ta. Ad accompagnarci in questo 

percorso, abbiamo l’onore di col-
laborare con due aziende italiane 
di grande prestigio quali Vibram 
e la Conceria Pietro Presot. Tali 
imprese non solo rappresentano 
l'eccellenza nel settore, ma han-
no anche segnato la storia della 
spedizione italiana sul K2, di-
mostrando come l’innovazione e 
la tradizione possano integrarsi 
perfettamente. Insieme, ci im-
pegniamo a trasmettere ai futuri 
artigiani l ’importanza di queste 
tecniche, affinché possano con-
tinuare a innovare saldamente 
ancorati alla qualità della tradi-
zione”.

Sara Zanferrari
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AL VIA I CANTIERI PER IL RIFACIMENTO DI CINQUE TETTI
▪ No a container ed improbabili colate di cemento, sì a locali spaziosi ed idonei

Vigonza aperto per ferie! Al via 
i cantieri per il rifacimento di 

cinque tetti per un investimento 
complessivo di 900 mila Euro. 
Partono in questi giorni i lavori 
per la realizzazione ex-novo delle 
coperture della scuola secondaria 
“Don Milani” di Vigonza, della 
Scuola dell’infanzia di Codiver-
no, della scuola primaria di Pera-
ga, della palestra di Codiverno e 
del palasport di Peraga. “Da gen-
naio ad oggi abbiamo progetta-
to, finanziato e appaltato questi 

VIGONZA
importanti cantieri oltre ad una 
serie di interventi straordinari 
anche sui tetti del municipio, del 
teatro, della sala Morvillo a San 
Vito - ha detto l’assessore ai La-
vori pubblici Massimiliano Cac-
co - è la prima volta nella storia 
del Comune che in un solo anno 
vengono messi in sicurezza così 
tante strutture usate dai nostri 
cittadini, in particolare dai no-
stri giovani e stiamo già lavoran-
do per sistemare anche gli altri 
tetti delle strutture pubbliche”. 
Per quanto riguarda la seconda-
ria “Don Milani” di via Roma, è 
stata prevista una spesa di 215 

mila Euro che servirà per coprire 
i costi di una serie di opere che 
devono essere necessariamente 
eseguite sul tetto dell’edificio. 
Quest’ultimo, come del resto mol-
ti altri immobili pubblici, hanno 
subito gravi danni in seguiti agli 
eventi atmosferici del 19 e 22 
luglio dell’anno scorso, quando 
si sono abbattuti sul territorio 
violente tempeste. La situazione 
sul tetto della secondaria, anche 
se oggetto di una recente opera 
di riqualificazione energetica e 
di adeguamento antisismico, ha 
rilevato l’urgenza di essere so-
stituito e rifatto completamente. 

Anche in merito alla primaria 
“San Bonaventura” di Peraga, il 
progetto prevede la sistemazione 
copertura dell’immobile, il rifa-
cimento della facciata e la siste-
mazione dell’area esterna con il 
nuovo giardino per complessivi 
180.000 euro. “La primaria di 
Peraga merita una menzione spe-
ciale - precisa l’assessore Cacco 
- perché non erano stati previsti 
né soldi né progetti per la siste-
mazione esterna ed erano invece 
stati spesi più di 400.000 Euro 
per mettere i bambini in dei con-
tainer e per lasciare un’orrenda 
colata di cemento distruggendo 

un’area verde comunale. Ci siamo 
anche qui messi di buona lena, 
recuperato fondi, avviato la siste-
mazione esterna e del tetto per 
evitare che i nostri bambini dopo 
due anni infernali nei container 
si trovassero anche con la pioggia 
che gli cadeva in testa! Le alterna-
tive c’erano e lo abbiamo provato 
con lo spostamento, a settem-
bre, delle classi della secondaria 
di Codiverno nella sede centrale 
di Vigonza. Abbiamo fatto una 
scelta semplice: no container, no 
a improbabili colate di cemento 
su aree verdi, e sì al risparmio e 
alla didattica in locali spaziosi ed 
idonei”.

Paolo Lamon

AD OTTOBRE VILLA FARSETTI OSPITERÀ TRE EVENTI CULTURALI
▪ Arte, cultura, ambiente e salute un mix di spessore firmato Aps “A se stante”
SANTA MARIA DI SALA

Ad ottobre di quest’anno, la 
monumentale, barocca e 

settecentesca villa Filippo Far-
setti ospiterà tre importanti 
eventi culturali aperti al pub-
blico con ingresso libero. In 
primis, la mostra d’arte in-
ternazionale di arti visive 
“Il rispetto dell’ambiente 
attraverso il riciclaggio dei 
rifiuti… è possibile…” orga-
nizzata dall ’Aps “A se stante”. 
Trattasi di un progetto sulla 
tematica ambientale presen-
tato alla Regione del Veneto, 
seguendo le direttive nazionali 
e comunitarie, che ha visto la 
collaborazione della presiden-
za e direzione della Confcom-
mercio di Venezia e Terraferma 
rappresentata da Ennio Gallore 
, Tiziana Molinari e dallo stu-
dio di Federico Marzari, avente 
lo scopo di  sensibilizzare l ’o-
pinione pubblica ad amare e ri-
spettare l ’ambiente attraverso 
azioni ed iniziative di tutela. 

Da sempre impegnati per sostenervi in quello che
rappresenta uno dei momenti più difficili da affrontare

nella vita di ogni famiglia.

Mirano: Via Bastia Fuori n. 16  tel 041.430173
S. M. Sala: Via Cavin di Sala 73  tel 041.7794118

ONORANZE FUNEBRI
LAVORAZIONI CIMITERIALI    

ONORANZE FUNEBRI
LAVORAZIONI CIMITERIALI    

DA 70 ANNI E 4 GENERAZIONI AL VOSTRO SERVIZIO
24 ORE SU 24, 7 GIORNI SU 7

L’evento artistico, che ospita 
settantadue artisti provenien-
ti da varie regioni italiane e da 
paesi stranieri come Sudafrica, 
Zimbawue, Filippine, Austria, 
Francia, Germania, Danimar-
ca, Repubblica Ceca, verrà 
inaugurato il 6 ottobre alle 10, 
mentre la premiazione arti-
stica avverrà il 12 ottobre alle 
ore 16. È prevista la presenza 
di Natascia Rocchi, sindaco di 
Santa Maria di Sala che farà 
gli onori di casa; Daniel Basso, 
assessore all ’Ambiente con la 
consigliere Aurora Marchioro; 
Luisa Tiraoro, direttrice del 
Bacino Ambiente veneziano; un 
rappresentante della Regione 
Veneto; Bruno Molea e Patrizia 
Marras, presidente nazionale e 
provinciale Aics ente Terzo set-
tore; Alfredo Kogler, curatore 
artistico e componente della 
giuria; Tanja Caccioni stori-
ca e critica d ’arte proveniente 
da Innsbruck, che con Gian-
carlo Turri ed Emanuele Car-
li, direttore responsabile del 
periodico “La Voce del Veneto 

centrale” formeranno la giuria. 
Ad ottobre si svolgerà poi an-
che mostra d’arte denomina-
ta “Piccoli talenti” che vede 
l ’esposizione artistica dei gio-
vani studenti, di ambo i sessi, 
frequentanti le classi quarte e 
quinte della Primaria, e prime, 
seconde e terze della Seconda-
ria dei comuni di Santa Maria 
di Sala, Noale, Mirano, Pianiga, 
Borgoricco, Massanzago e Vil-
lanova di Camposampiero con 
la collaborazione delle ammi-
nistrazioni comunali, 
dei dirigenti scolastici 
e docenti d ’arte.L’i-
naugurazione è previ-
sta il 6 ottobre ore 16, 
mentre la premiazione 
è prevista il 13  otto-
bre alle ore 16:30. In 
entrambi i momenti 
sono previste le pre-
senze della sindaco di 
Santa Maria di Sala; 
degli assessori Casa-
ri Silvia e Gianpietro 
Splolladore; di Enri-
co Bonetto, curatore 
artistico; Alessandro 
Dorella, critico d ’ar-
te e componente della 
giuria assieme a Gegia 
Pileri e Sonia Ervas. 
Mirella Favotto sarà 
presente in qualità di 
controller giudicante. 
Nella mostra espor-
ranno le opere anche i 
ragazzi aderenti all ’A-
vis Aps (Associazione 
volontari inserimen-
to disabili) di Mirano 
rappresentata dalla 
presidente Cristina 
Alessandri e la colla-
borazione dei docenti 
d ’arte. Infine la Gior-
nata mondiale sulla 
salute mentale che ri-
corre annualmente il 
10 ottobre, promossa 
dall ’Aics provinciale 

di Venezia, rappresentata dalla 
presidente Patrizia Marras, in 
collaborazione con il Centro di 
salute mentale dell ’Ulss 3 Se-
renissima di Mirano-Dolo, con 
la partecipazione di numerose 
associazioni culturali e spor-
tive affiliate all ’Aics. L’evento 
si apre con l ’ inaugurazione del 
13 ottobre alle ore 10, segui-
ranno varie  rappresentazioni e 
dimostrazioni fino alle ore 18. 
È previsto un punto ristorazio-
ne. Le tre manifestazioni sono 

finanziate individualmente e 
diversamente da associazioni, 
da Aziende private, da privati 
cittadini, da enti pubblici na-
zionali e comunitario. A quanti 
hanno collaborato a queste ini-
ziative in diversi modi, vanno 
inviati i dovuti e meritati rin-
graziamenti e la gratitudine dei 
numerosi  organizzatori tra i 
quali la nostra associazione. 

Sergio Favero 
Presidente di Aps “A se stante”
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EVENTO BENEFICO PER “DYNAMO CAMP”
▪ Silvia Casari: “la risposta della nostra comunità è stata entusiasmante”

SANTA MARIA DI SALA

CERCHIAMO NUOVE 
FIGURE DA INSERIRE 
NEL NOSTRO TEAM
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Invia qui la 

tua candidatura
Selezioniamo 
consulenti per la 
rete commerciale 
dell’agenzia di:
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Ogni anno in Italia sono oltre 
10.000 i bambini e le bam-

bine affetti da patologie gravi o 
croniche, che rischiano di perdere 
la serenità della fanciullezza con 
conseguenze sull’intero nucleo 
famigliare. Dynamo Camp offre 
a bambini e adolescenti malati 
e alle loro famiglie attività gra-
tuite di Terapia ricreativa, volte 
a rafforzare in loro la fiducia in 
se stessi e nelle proprie capacità 

con benefici di lungo periodo. A 
sostegno di questa iniziativa, per 
merito del consigliere del Comune 
di Santa Maria di Sala Michael Ne-
bradiga, è nata la collaborazione 
con il coro “N.a.m.e.” dell’Accade-
mia filarmonica veneta, costituito 
da più di trenta cantanti e quattro 
musicisti professionisti, che han-
no organizzato lo spettacolo “Let 
the sunshine in!” in villa Farsetti 
giovedì 4 Luglio 2024, proponen-
doci uno straordinario viaggio 
nella musica pop, soul e cantauto-
riale, coinvolgente ed alternativo. 
“La risposta della nostra comunità 
è stata entusiasmante - ha com-
mentato l’assessore alle Politiche 

MIRANO

È STATO RIAPERTO L’EMPORIO SOLIDALE
▪ Venturini: “supporto concreto e duraturo alle fasce più deboli”

L’11 luglio sono state riaperte le porte de “L’em-
porio solidale” di Mirano presso villa Disse-

gna in via Marconi 1. La riapertura, dopo un pe-
riodo di pausa, è supportata da un finanziamento 
regionale e da una nuova compagine di partner 
e stakeholder: promotore è il Comune, che mette 
a disposizione anche la sede; capofila è Aclicoop, 
cooperativa sociale con esperienza quarantenna-
le nella gestione di servizi rivolti alla disabilità od 
a situazioni di fragilità; partner operativi sono 
la cooperativa “Olivotti” di Mira e la Caritas di 
Mirano San Michele. Nel corso dell’inaugurazio-
ne sono state presentate le finalità e le modalità 
operative del servizio, un emporio indiretto che 
raccoglie le eccedenze alimentari e i beni di pri-
ma necessità al fine di re-distribuirli, mediante 
il lavoro delle associazioni coinvolte, alle fami-
glie in difficoltà. Il progetto è basato infatti sul 
coinvolgimento delle associazioni territoriali che 
già si occupano di distribuzione di beni a perso-
ne in situazione di povertà o di fragilità sociale, 
nonché dei produttori, delle realtà commerciali 
e delle aziende della Gdo (Grande distribuzione 
organizzata) che doneranno le eccedenze alimen-
tari e più in generale sosterranno l’Emporio. “La 
forza del nuovo Emporio solidale di Mirano risie-
de nella rete straordinaria che il Comune è riusci-
to a costruire. Grazie alla collaborazione tra enti 
pubblici, cooperative sociali, associazioni locali e 
aziende, possiamo offrire un supporto concreto e 
duraturo alle fasce più deboli della nostra comu-

sociali e all’Inclusione, Silvia Casa-
ri - infatti, i 450 partecipanti alla 
serata e la grande partecipazione 
di sponsor, assieme alla donazione 
dell’Amministrazione comunale, 
ha permesso di donare al Comita-
to insieme per Dynamo Camp, la 
somma di 6.315 Euro per finan-
ziare i programmi di Terapia ricre-
ativa Dynamo, oltre a diffondere il 
grande lavoro da questa associa-
zione e l’importanza terapeutica 
del divertimento. Il grande lavoro 
di del nostro consigliere Nebra-
diga, particolarmente sensibile a 
questa tematica, è stato premiato 
con un enorme successo della se-
rata che ci ha regalato tantissime 
emozioni”.

Paolo Lamon

SANTA MARIA DI SALA

Per i primi quindici anni di at-
tività del nuovo lavaggio “Car 

Wash Snc - Autolavaggio Due P” 
sito in via Castellana a Scorzè pres-
so il distributore di carburanti Eni, 
ci sarà una grande festa per l’intero 
pomeriggio che continuerà poi in 
serata, a partire dalle ore 16:00. I 
due soci Enrico e Massimo assicu-
rano che sarà una festa per tutti: 
in primis per i clienti del lavaggio, 
ma anche per chi fino ad ora non 

I PRIMI 15 ANNI DELL’AUTOLAVAGGIO 2P
▪ Per festeggiare, i soci Enrico e Massimo si sono regalati l’impianto di Caltana…

è stato cliente, ma che lo potrà di-
ventare dopo la festa. A disposizio-
ne per i convenuti ci sarà una por-
chetta gigante, birra e musica con 
dj-set per intrattenimento e per 
ballare fino a notte fonda. Festa a 
parte, per i quindici anni dell’at-
tività “Autolavaggio Due P” (che 
comprende lavaggio auto-servito, 
lavaggio auto self-service 24 ore su 
24, lavaggio mezzi pesanti, pulizia 
e sanificazione mezzi e sanificazio-
ne ambienti) hanno lanciato una 
nuova sfida. Il “regalo” più grande 
che Enrico e Massimo si sono fatti 

per i primi quindici anni di attività, 
è stata l’acquisizione di un secondo 
lavaggio solo self-sevice, a Caltana 
di Santa Maria di Sala (Ve), in via 
Marinoni presso il distributore 
Q8. “L’abbiamo acquistato a Calta-
na, piccola località del Veneziano 
che comunque registra un’altissi-
ma densità di popolazione, quindi 
anche qui c’è molto da lavorare. 
Prima di inaugurarlo l’abbiamo 
completamente ristrutturato, in 
quanto si trattava di un vecchio 
impianto obsoleto che necessitava 
essere riammodernato. E ci sareb-

be stato molto da lavorare anche 
qui con il lavaggio di auto-servito, 
ma purtroppo è molto difficile tro-
vare manodopera. Il nostro lavoro 
ha queste difficoltà perché si deve 
stare all’esterno, quindi d’inverno 
perché è freddo, d’estate perché è 
caldo, tant’è che non si trova mai 
personale. Molte persone arrivano 
anche con buona volontà ma poi, 
dopo qualche settimana, si arren-
dono. Attualmente abbiamo cin-
que dipendenti e ce li teniamo ben 
stretti, ma siamo sempre alla ricer-
ca””. Enrico 44 anni ex-impiegato 

di “Grafica Veneta” a Trebaseleghe 
e Massimo 43 anni ex-benzinaio, 
quindici anni fa non ci hanno pen-
sato due volte a mettersi in proprio: 
erano grandi amici, amanti come 
sempre delle due ruote ed il comu-
ne denominatore era quello di fare 
insieme dei sacrifici per un lavoro 
tutto loro, che potesse rappresen-
tare il loro futuro. E con tanta ab-
negazione eccoli qua, sempre con lo 
sguardo verso il futuro, anche per 
l’acquisizione fra qualche tempo di 
altri impianti di lavaggio con tecni-
che all’avanguardia come la sanifi-
cazione degli interni, pulizie sedili, 
trattamento idrofobico, trattamen-
to per il mantenimento della car-
rozzeria lucida e protetta a lungo. 

Dario Guerra

nità”, ha dichiarato Francesco Venturini, assesso-
re alle Politiche sociali e Promozione delle attività 
di volontariato del Comune, intervenuto insieme 
al sindaco Tiziano Baggio all’inaugurazione. 
Inoltre il progetto si propone di promuovere un 
modello di welfare di comunità che mette in rete 
ente pubblico (Regione e Comuni), Terzo settore 
e territorio (aziende e privati), stimolando la par-
tecipazione attiva e solidale della cittadinanza, al 
fine di garantire un tessuto sociale solido e gene-
rativo, a sostegno delle fasce di popolazione più 
deboli. Per rendere più incisivo l’impatto sociale 
del progetto, è prevista la realizzazione di attivi-
tà di sensibilizzazione e informazione quali per 
esempio visite guidate all’emporio, laboratori lu-
dici e ricreativi e percorsi educativi con le scuole 
al fine di accrescere e stimolare la conoscenza e 
la sensibilità collettiva sui temi della sostenibilità 
(sociale e ambientale) e della solidarietà, obiettivi 
fondamentali espressi nell’Agenda 2030 e stret-
tamente connessi alla tematica alimentare. 

Urp – Comune di Mirano
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DONAZIONE DELL’ARTISTA MIRANESE MARCO TAGLIARO

LAVORI DI ABBATTIMENTO DELLE BARRIERE ARCHITETTONICHE IN VIA ROSSINI

UN PROGETTO DEL CONSIGLIO COMUNALE DEI RAGAZZI…

▪ Ha voluto ringraziare l’Amministrazione comunale per l’organizzazione della mostra

▪ Betteto: “L’accessibilità è fondamentale per lo sviluppo sostenibile di un paese”

▪ Una scuola più accogliente grazie alla collaborazione di comunità

MIRANO

SALZANO

SALZANO

notizie dalla sr 515 noalese

L’artista miranese Marco 
Tagliaro ha donato al Co-

mune di Mirano un dipinto ad 
olio che raffigura una veduta 
dai portici di via Barche ver-
so piazza Martiri. Con questo 
gesto ha voluto ringraziare 
l ’Amministrazione comunale 
per l ’organizzazione della mo-
stra “Mirano segreta. Nel coro 
delle sette città venete e altri 
luoghi”, dedicata al suo lavoro 
incisorio di un cinquantennio e 
comprendente oltre 150 opere 
grafiche, esposte nella villa e 
barchessa “XXV Aprile” nel set-
tembre del 2023. Una mostra 
che raccontava un viaggio in 

Hanno preso il via i lavori nel-
la giornata di lunedì 1 luglio 

gli interventi relativi all ’abbatti-
mento delle barriere architetto-
niche nella viabilità urbana. La 
via Rossini è stata inserita nel 
programma 2024 delle strade 
interessate dai lavori di adegua-
mento e messa in sicurezza. La 
stessa necessitava quanto prima 
di un intervento di manutenzio-
ne e riqualificazione, anche per 

Grazie a un’iniziativa pro-
mossa dal Consiglio comu-

nale dei ragazzi (Ccr), il Comita-
to genitori di Salzano, in stretta 
collaborazione con l ’Ammini-
strazione comunale e l ’associa-
zione naturalistica “Terraviva”, 
ha portato avanti un progetto 
volto a rendere la nostra scuo-
la più accogliente e colorata. 
Questo progetto ha preso vita 
concretamente l ’11 maggio, con 
un intervento di pulizia e l ’ap-
plicazione dell ’antiruggine alle 
ringhiere della scuola San Gio-
vanni Bosco. L’evento dell ’11 
maggio ha visto la partecipazio-
ne attiva di diversi gruppi della 
comunità, tra cui alcuni ragazzi 
del Gruppo Scout e del Gruppo 
X. Inoltre, sia alcuni componen-
ti del Ccr che molti altri studen-
ti hanno offerto il loro aiuto, 
dimostrando grande spirito di 
collaborazione e impegno. Il la-
voro è proseguito il 18 maggio, 
quando le ringhiere sono state 

bianco e nero attraverso i luoghi 
da lui vissuti e visitati: Combai, 
Alicudi, la Tailandia e molte 
città europee, di cui Tagliaro ha 
tratteggiato con maestria il pa-
esaggio e le architetture in di-
verse serie di incisioni. Inoltre 
era stato allestito un laborato-
rio didattico con dimostrazioni 
dell ’arte della stampa al torchio 
calcografico. Tagliaro era tor-
nato lo scorso anno nella sua 
amata Mirano, dopo una vita 
intensamente vissuta in tutta 
libertà alla ricerca di una sua 
"verità" di pittore, lontano dal-
le forme ufficiali del mercato 
dell 'arte. E subito il sindaco Ti-
ziano Baggio gli aveva proposto 
di condividere la sua esperienza 
pittorica nella grande esposi-

zione poi tenutasi a settembre. 
“Una mostra molto visitata, che 
mi ha permesso di riannodare 
amicizie, progetti ed esperien-
ze”, ha affermato Tagliaro nella 

cerimonia di consegna dell ’o-
pera, svoltasi in municipio alla 
presenza della Giunta. Il sinda-
co Baggio ha espresso a questo 
illustre cantore del paesaggio 

la vicinanza alle scuole e all ’im-
pianto sportivo. Il progetto pro-
posto riguarda il rifacimento del 
marciapiede con la rimozione di 
cordoli in cattive condizioni e la 
realizzazione di nuovi, ed il re-
stringimento della carreggiata 
stradale ad un un’unica corsia di 
marcia a senso unico. Una volta 
terminati i lavori principali si 
procederà con la sistemazione, 
da parte della medesima ditta, 
di un tratto di marciapiede in via 
Mameli a Salzano il cui asfalto 
si presenta sgretolato in alcuni 

punti, venendo così incontro alle 
richieste dei cittadini. “Abbattere 
le barriere architettoniche - ha di-
chiarato il sindaco Betteto - è uno 
dei principali obiettivi perseguiti 
dall ’Amministrazione comunale. 
L’accessibilità riguarda tutti dai 
disabili agli anziani, i bambini e 
per finire ai genitori. Ecco perché 
siamo convinti che l ’accessibilità 
sia fondamentale per lo sviluppo 
sostenibile di un paese: migliora 
la qualità della vita e rende più 
vivibile l ’ambiente urbano.

Claudio Bottacin  
Assessore ai Lavori pubblici

la gratitudine dell ’Amministra-
zione comunale per quanto ha 
fatto per Mirano e l ’orgoglio 
di riaverlo come concittadino. 
Nella tranquillità del suo studio 
immerso nella campagna mira-
nese, l ’artista ottantaduenne 
sta ora lavorando ad un nuo-
vo progetto dedicato al tema 
delle foglie. Con la passione e 
l ’entusiasmo di sempre si sta 
dedicando ad originali ritrat-
ti che ricreano le beltà segrete 
delle foglie di diverse essenze e 
rappresentano un omaggio alla 
fragilità. Contemporaneamente 
sta seguendo il tema volume-
trico delle zucche e dei vecchi 
tronchi nodosi e sta lavorando 
ad una nuova pubblicazione con 
le sue opere più recenti.

Urp – Comune di Mirano

dipinte con colori vivaci e alle-
gri, trasformando l ’ambiente 
scolastico in un luogo più acco-
gliente e stimolante per tutti gli 
studenti. La scelta dei colori ha 
mirato a infondere un senso di 
gioia e positività, rendendo la 
scuola un luogo in cui i ragazzi 
possano sentirsi più a loro agio 
e ispirati. L’iniziativa ha rice-
vuto un grande apprezzamento 
da parte di tutti: i genitori, gli 
insegnanti e, soprattutto, i ra-
gazzi. La partecipazione attiva 
dei genitori e delle insegnan-
ti è stata determinante per il 
successo del progetto, e a loro 
va un ringraziamento speciale 
per il tempo e l ’energia dedica-
ti a questa causa. L’entusiasmo 
suscitato da questo progetto ha 
portato a pianificare ulterio-
ri iniziative simili per gli altri 
plessi scolastici. Tra le idee in 
programma, c’è anche la crea-
zione di murales che potranno 
arricchire ulteriormente l ’am-

biente scolastico, trasforman-
dolo in una galleria di arte a 
cielo aperto. Il successo di que-
sto progetto dimostra quanto 
sia importante la collaborazio-

ne tra diverse realtà della no-
stra comunità per raggiungere 
obiettivi comuni e migliorare il 
nostro territorio. Grazie a tutti 
coloro che hanno partecipato e 

che continueranno a sostenere 
queste iniziative future.

Alberto Munarin
Assessore all ’Istruzione
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LAVORI IN FILANDA ROMANIN JACUR
▪ Opere di restauro per la messa in sicurezza ed efficientamento energetico
SALZANO

notizie dalla sr 515 noalese

È in fase di conclusione l ’ iter 
che porterà alle casse del 

Comune di Salzano il contribu-
to di 1.420.000 Euro che ser-
virà a realizzare la sala della 
trattura nel corpo centrale del-
la ex-filanda Romanin Jacur. È 

già pervenuta la comunicazione 
ufficiale relativa all ’erogazio-
ne da parte del Sisus Pr Fesr 
Veneto (Strategia integrata di 
sviluppo urbano sostenibile) 
che è possibile ora inserire a bi-
lancio. Questo contributo con la 
compartecipazione dello stesso 
Comune servirà finalmente a 
portare a termine i lavori di re-

STUDIO
PASTRELLO

ACCANTO A TE  PER FAR
CRESCERE  LA TUA  ATTIVITÀ

CONSULENZA 
D’IMPRESA

ASSISTENZA 
FISCALE
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DEL PERSONALE

Zero Branco - Via Enrico Mattei, 8
Telefono: 0422 486080

 segreteria@pastrello.it

SAGRETTA DELL’ASSUNTA, AL CENTRO LA COMUNITÀ
▪ Si terrà dal 21 al 26 agosto in oratorio
NOALE

La Sagretta dell ’Assunta rap-
presenta da anni un mo-

mento di incontro, solidarietà 
e devozione per la comunità di 
Noale. Organizzata dalla Par-
rocchia di Noale, questa mani-
festazione non è solo un’occa-
sione di divertimento, ma anche 
un simbolo di coesione sociale 
e fede. Programma della Sa-
gretta.  Mercoledì 21 ago-
sto, ore 18:00: benedizione e 
apertura della Sagretta presso 
lo stand; ore 21:00: musica dal 
vivo con Acqustic mix. Giovedì 
22 agosto, ore 21:00: serata 
musicale con “Speed limit 80”. 
Venerdì 23 agosto, ore 21:00: 

serata musicale con “Just rock 
band”. Sabato 24 agosto, ore 
21:00: esibizione della band “La 
mente di Tetsuya”. Domenica 
25 agosto, ore 21:00: perfor-
mance di Mely e le Melodies. Lu-
nedì 26 agosto, ore 21:00: se-
rata finale con “Salah dj”. Ogni 
sera, dalle ore 19:00, lo stand 
gastronomico offrirà deliziose 
specialità locali, creando un’at-
mosfera conviviale dove poter 
gustare ottimi piatti in compa-
gnia. Parallelamente, la pesca di 
beneficenza permetterà a tutti 
i partecipanti di contribuire a 
una buona causa, rendendo an-
cora più significativo il valore 
della manifestazione. La Sagret-
ta dell ’Assunta è un evento che 
incarna i valori fondamentali 

stauro per la messa in sicurezza 
ed efficientamento energetico 
al piano primo della ex-filan-
da. Sarà realizzata una sala 
polivalente dove si potranno 
fare mostre, incontri, teatro, 
matrimoni, eccetera, visto che 
nel Comune non vi sono attual-
mente volumetrie così impor-
tanti da mettere a disposizione 

della nostra comunità. La devo-
zione alla Madonna è al centro 
di questa celebrazione, che ogni 
anno richiama numerosi fedeli 
desiderosi di onorare la Vergine 
Maria attraverso la partecipa-

zione a momenti di preghiera e 
convivialità. Ma la Sagretta non 
è solo un evento religioso: è an-
che una straordinaria occasione 
di solidarietà. Oltre centrotren-
ta persone dedicano volontaria-

di tutti. Entro l ’anno è prevista 
la partenza dei lavori i cui pro-
getti sono già stati approvati, 
assieme a tutte le autorizzazio-

ni della Sovrintendenza e degli 
enti preposti.

Il Sindaco - Luciano Betteto

mente il loro tempo per garan-
tire la migliore riuscita della 
manifestazione. Questo impe-
gno collettivo rafforza i legami 
comunitari e dimostra quanto 
sia importante lavorare insieme 
per il bene di tutti. La Sagretta 
dell ’Assunta è un appuntamen-
to imperdibile che unisce diver-
timento, fede e solidarietà. È un 
momento di forte aggregazione, 
dove tutti possono sentirsi par-
te di una grande famiglia. Che si 
tratti di ascoltare buona musica, 
partecipare alle attività, ai gio-
chi o semplicemente condivide-
re una cena in compagnia, ogni 
partecipante contribuisce a ren-
dere speciale questa festa. Non 
perdiamo l ’occasione di vivere 
questa straordinaria esperienza 
di comunità. Vi aspettiamo dal 
21 al 26 agosto presso l ’Oratorio 
di Noale per celebrare insieme la 
Sagretta dell ’Assunta.

Samuele Pesce
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FESTEGGIAMO LINDA BARBIERO, VINCITRICE DEL PREMIO NASSUATO 2024
▪ Alla cerimonia palpabile un clima di gioia ed entusiasmo
NOALE

Linda Barbiero e Ashley Cara 
sono le giovani vincitrici 

dell ’edizione 2024 del premio 
Nassuato dedicato alle ragazze 
ed ai ragazzi dell ’istituto com-
prensivo “Betty Pierazzo”, che 
terminano il ciclo della Seconda-
ria di I grado con il voto finale di 
9 e 10. Un tema molto impegna-
tivo: “L’arte da imparare in que-
sta vita non è quella di essere in-
vincibili e perfetti, ma quella di 
saper essere come si è, invincibil-
mente fragili e imperfetti”, Ales-
sandro D’Avenia. Alla cerimonia 
condotta dalla consigliere Ma-
rianna Duregon e alla presenza 
del sindaco Stefano Sorino, della 
commissione giudicatrice e della 
dirigente dell ’istituto compren-
sivo Elisabetta “Betty” Pierazzo 
Francesca Bonazza, palpabile un 
clima di gioia ed entusiasmo nel 
ricordo dell ’indimenticato Toni-
no, e di papà Antonio Nassuato, 
fondatore di questa bella ini-
ziativa, giunta alla XXXIII edi-
zione. Prima classificata, Linda 
Barbiero: “In un mondo invaso 
dalla tecnologia questa citazione 
rappresenta in qualche modo la 
luce in fondo al tunnel, qualcosa 
che smuove da dentro le persone, 
dal cuore allo stomaco. Nella fre-
netica vita di tutti i giorni sono 
tante le volte in cui penso a me 
stessa e come pian piano la vita 

SOLO PER VOI, UN OMAGGIO A SORPRESA!

SU TUTTE
 LE LENTI

O
LA MONTATURA 
A TUA SCELTA

Berti

ANNI
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REGOLAMENTO C/O IL PUNTO VENDITA

notizie dalla sr 515 noalese

stia creando una nuova versione 
del mio carattere e del mio aspet-
to. Ogni tanto mi fermo davanti 
allo specchio e mi guardo, lì sem-
brano arrivare tante parole, dal-
la mia testa uscire delle voci che 
mi sussurrano cose belle e cose 
brutte, soprattutto in questa età 
che il mio carattere comincia a 
cambiare ed emergere sempre di 
più, molto spesso di conseguen-
za mi capita, involontariamente, 
di ferire sempre di più chi mi sta 
vicino. Quando accade i sensi di 
colpa cominciano ad incombere 
come un brutale temporale nel-
la mia mente e sono solo giudizi 
negativi quelli che prendono il 
sopravvento. Penso spesso che 
vorrei essere qualcun altro, quel-
la perfezione vista cinque minuti 
prima in un post di Instagram, 
ma so che non sarò mai così. 
Leggere questa frase da un lato 
è terapeutico, invece dall ’altro 
mette il lettore davanti alla real-
tà, per alcuni crudele e inaccet-
tabile, per altri di conforto. Ma 
il significato che io attribuirei a 
quest’ultima, e che più mi rap-
presenta, è accettare di vivere 
senza maschere una realtà diffi-
cile, piena di giudizi e pre-giudizi 
dove è più importante apparire e 
non essere, mostrare il proprio 
valore solo a chi ci fa comodo e 
ignorare il resto del proprio esse-
re per seguire dei canoni presta-
biliti dalla società. Vivere come 
in un film dove un dramma ti 

porta ad essere conosciuto da 
tutti e uno scandalo ad essere 
isolato e messo in disparte anche 
da chi ritenevi tuo amico. Molte 
volte nel corso del mio anno sco-
lastico si è presentata davanti a 
me la scelta di apparire perfetta 
o di essere me stessa, nel dubbio 
ho deciso di scegliere la prima 
perché nella quotidianità essere 
qualcuno che veramente non ci 
rappresenta è molto più semplice 
di essere ciò che si è veramente: 
degli uomini con delle emozioni 
e tante fragilità. Sin da piccoli ci 
insegnano che la vita va vissu-
ta da sé con dei propri pensieri 
e delle proprie convinzioni, di 
pensare con la propria testa e ri-
conoscere i valori delle persone 
che ci circondano. Una volta cre-
sciuti però questi insegnamenti 
cambiano e diventano: lo studio, 
l ’impegno e l ’educazione e la re-
sponsabilità; veniamo modellati 
dai Social, plasmati per seguire 
la massa e obbligati a perdere 
noi stessi. L’unica persona che 
ci potrà mai conoscere fino in 
fondo, pian piano, comincia a 
svanire fino a che rimane solo 
che l ’ombra dei vecchi ricordi e 
del proprio carattere. Mettere 
le maschere è la soluzione più 
semplice e duratura; mostrarsi 
fragili, insicuri e pieni di sen-
timenti contrastanti fa troppa 
paura. Essere se stessi significa 
essere vulnerabili, come quando 
si esce in mezze maniche anche 

se fuori piove. Quando si torna a 
casa non si sa mai se si prenderà 
una brutta influenza o solo un 
brutto raffreddore, se fosse così 
semplice ci sarebbero molte più 
persone che proverebbero a usci-
re dagli schemi, avere il coraggio 
di esporsi, ma purtroppo è molto 
più complicato. Mostrare il lato 
nascosto della propria persona-
lità può darti gioia, ma anche 
grandi dolori, può creare dei 
mostri troppi grandi da supera-
re, ma troppi piccoli per essere 
considerati dei problemi dagli 
altri. Combattere contro se stes-
si è la lotta più dura da affron-
tare nella vita, anche quando si 
pensa di conoscersi veramente, 
in fondo ci sarà sempre il lato 
della propria vita che non si ha 
scoperto ancora e sarà difficile 
da combattere. Talvolta toccare 

il fondo ci permette di vedere la 
realtà con occhi diversi, da invin-
cibili diventare vincibili e imper-
fetti, accettare che il mondo è un 
teatro e noi siamo gli attori che 
hanno il compito di intrattenere 
gli spettatori. Ma ciò che di vera-
mente importante possiamo fare 
è cambiare il copione, riscrive-
re la nostra storia con un finale 
diverso, più allegro e meno ra-
zionale, dove anche i più forti si 
aprono al mondo, trovano il loro 
percorso e lo attraversano con la 
stessa fragilità e innocenza di 
un bambino. Dove al posto della 
scritta The end alla fine ci sarà 
scritto E così anche gli invincibi-
li diventeranno invincibilmente 
fragili e capaci di amarsi con le 
proprie imperfezioni”.

Silvia Covolo
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“LA VILLA DELLE MERAVIGLIE”, UNA MAGICA QUINTA EDIZIONE

“CI STO? AFFARE FATICA”: CONCLUSE LE ATTIVITÀ DELL’EDIZIONE 2024

▪ Ricca offerta di attività dislocate in varie aree del parco

▪ Cinquanta giovani impegnati in attività utili per il territorio

ZERO BRANCO

ZERO BRANCO

Si sono concluse attorno alla 
metà di luglio le attività 

dell ’ultimo gruppo di giovani 
che hanno aderito all ’edizio-
ne 2024 del progetto “Ci sto? 
Affare fatica”. Un’edizione da 
record, quella di quest’anno, 

Anche quest’anno il parco 
della splendida villa Gui-

dini a Zero Branco è tornato a 
vestirsi di magia con la quinta 
edizione del festival “La Villa 
delle meraviglie”, che si è svol-
to domenica 14 luglio e che ha 
incantato il pubblico con una 

giornata piena di 
spettacoli, letture, 
laboratori, giochi di 
una volta, fattoria 
degli animali, espo-
sitori di artigianato 
artistico e molto al-
tro. I visitatori hanno 
avuto modo anche in 
questa edizione di go-
dere di una ricca of-
ferta di attività dislo-
cate in varie aree del 
parco e programmate 
continuativamente a 

che ha richiesto (vista l ’ecce-
denza di richieste) uno sforzo 
ulteriore da parte dell ’Ammi-
nistrazione comunale e della 
cooperativa sociale “Kirikù”. 
Sono stati in totale cinquanta, 
infatti, i giovani che nel corso 
delle ultime tre settimane del-
lìiniziativa, coordinati da tu-
tor ed handyman tuttofare, con 
il supporto dell ’Ufficio tecnico 
comunale e dell ’Ufficio Servizi 
sociali, hanno svolto una serie 
di attività all ’ interno del terri-
torio di Zero Branco, prenden-
dosi cura di alcuni beni della 
comunità. La ricompensa? Un 
attestato di partecipazione e 
dei buoni “ fatica”, spendibili 
presso le attività commerciali 

diverse ore del giorno, così da 
permettere a tutti di godere ap-
pieno della vasta gamma di esi-
bizioni e contribuendo a creare 
un’atmosfera gioiosa e coinvol-
gente. Ricco come sempre il pro-
gramma artistico, studiato per 
garantire spettacoli e animazio-
ni adatte a diverse fasce di età, 
che ha visto esibirsi “Stivalac-
cio teatro”, “Zelda teatro”, Ja-
copo Ceola, Matteo Galbusera, 
“Compagnia De Bastiani”, “Tea-
tro Bandito”, “Josefito” e “Ter-
zo studio”. Insieme agli artisti, 
è stata imprescindibile anche 
in questa edizione la presenza 
delle associazioni del territo-
rio, tra cui banda “Luise & Scat-
tolin”, associazione “Aliter”, 
“Biennale d ’Arte del bambino”, 
“Arcieri di Villa Guidini”, asso-
ciazione “Chromatica”, Gruppo 
fascino antico, cooperativa “La 
scintilla”, associazione Ceis e 
associazione “Eventi in villa”, 

che hanno contribuito a dare 
un valore aggiunto al festival e 
a creare quell ’ incastro perfetto 
con la proposta artistica che è 
tipico de “La Villa delle mera-
viglie”, ribadendo il fatto che 
lo spirito di collaborazione e 
l ’ impegno possono creare even-
ti di grande importanza sociale 
e culturale per tutta la comuni-
tà. Questa quinta edizione del 
festival, che nasce dalla col-
laborazione tra l ’associazione 
“Stivalaccio teatro”, il Comune 
di Zero Branco e Arteven, si è 
conclusa anche quest’anno con 
un buon successo di pubblico, 
sempre entusiasta e ormai af-
fezionato alla manifestazione. 
Il Comune ringrazia come ogni 
anno la Protezione civile che ha 
contribuito alla buona riuscita 
dell ’evento. Al prossimo anno!

Francesco Dal Colle
Assessore alla Comunicazione CENTRI OTTICI SELEZIONATI
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di Zero Branco che hanno ade-
rito all ’ iniziativa. Il Comune di 
Zero Branco ha voluto ringra-
ziare tutti i giovani aderenti e 

gli educatori per il coordina-
mento.

Martina Pesce
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5° RUN, L’ENTUSIASMANTE CORSA DEL SILE

FESTA DELLE TERZE MEDIE

▪ Oltre 700 partecipanti: in prima fila il neo-eletto sindaco Ivano Durigon

▪ Si torna a ballare in giardino!

Giovedì 20 giugno a Quinto 
di Treviso lungo il Sile, si 

è tenuta la “5° Run” manifesta-
zione podistica a carattere non 
competitivo. È la seconda edi-
zione della manifestazione. La 
prima nel 2023 aveva riscosso 
un buon successo ma questa è 
stata veramente un pienone di 
persone e di appassionati accor-
si in gran numero. Organizzata 
dall ’Asd “Divieto di sosta”, As-
sociazione di promozione socia-
le, in collaborazione con il Co-
mune di Quinto di Treviso e la 

Sabato 29 giugno si è tenuta nel 
giardino di villa Memo Gior-

dani Valeri l ’annuale festa di fine 
anno delle terze medie dell’Isti-
tuto comprensivo di Quinto di 
Treviso e Morgano. La festa ri-
servata a tutti gli alunni iscrit-
ti alla classe terza dell’Istituto 
comprensivo di Quinto di Trevi-

Protezione Civile, la manifesta-
zione si è svolta su due percorsi: 
uno di 5,5 chilometri ed uno di 
10 chilometri. Entrambi i trac-
ciati si sono sviluppati lungo 
le sponde del Sile, il fiume di 
risorgiva più lungo d ’Europa, 
ed hanno interessato i luoghi 
naturalistici che caratterizzano 
il paesaggio quintino: l ’Oasi di 
Cervara, le Risorgive del Sile, 
l ’Orto botanico presente a San-
ta Cristina e la ciclo pedonale 
Treviso-Ostiglia. Un percorso 
che ha portato runner e sempli-
ci cittadini attraverso un pae-
saggio naturalistico dal fascino 
unico, attraverso la riserva na-

turale dell ’oasi di Cervara po-
sta all ’ interno del Parco del Sile 
e di proprietà comunale. Par-
tenza della corsa alle 19:45 da 
piazza Roma fronte municipio 
con oltre 700 partecipanti. In 
prima fila il neo-eletto sindaco 
di Quinto Ivano Durigon, l ’as-
sessore al Bilancio ed alla scuo-
la Mara Marangon e il consi-
gliere con delega all ’Agricoltura 
Nicola Franchetto. Percorso 
iniziato e finito in piazza Roma 
dove all ’arrivo i concorrenti 
sono stati accolti con musica, 
food truck e stand allestiti dal-
le associazioni che sostenevano 
l ’evento. Una competizione che 
punta sul benessere, sullo stare 
bene insieme e trascorrere una 
serata dal sapore estivo alter-
nativa.

Franco Arrigoni
Consigliere delegato alla Comunicazione
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so e Morgano ha riscosso nume-
rose adesioni e un enorme suc-
cesso fra i giovani. Le iscrizioni 
infatti, hanno registrato la quasi 
totale partecipazione di tutti gli 
iscritti delle sette sezioni presen-
ti nei due plessi scolastici. L’even-
to è stato organizzato, quasi in-
teramente dai ragazzi, a partire 
dalla scelta del tema, l ’eleganza, 
le decorazioni e parte dell’alle-
stimento. Il tutto contornato da 

dj loro coetanei: Simone, Marco e 
Matteo, che in questo anno sco-
lastico hanno sostenuto gli esami 
di terza media. Una festa, quindi, 
dal sapore un po’melanconico per 
la fine di un ciclo, ma al tempo 
stesso emozionante per il futuro 
che li attende. Saluti istituzionali 
all ’inizio della festa da parte dei 
nuovi sindaci di Quinto di Trevi-
so, Ivano Durigon e di Morgano, 
Nicola Lazzaro alla presenza di 
altri assessori comunali. La festa 
si è aperta a ritmo della musica 
ed ha raggiunto il suo apice dopo 
una succulenta spaghettata of-
ferta dal gruppo Alpini di Quin-
to di Treviso. L’Amministrazio-
ne comunale ringrazia il gruppo 

Alpini di Quinto di Treviso che 
hanno contribuito a dare vita 
e a rendere memorabile anche 
questa edizione dell’iniziativa. 
Si ringrazia altresì tutti i ragazzi 
che hanno partecipato alla festa 

augurando loro un futuro gioioso 
ed appagante.

Franco Arrigoni 
Consigliere delegato alla Comunicazione
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TROPPI FENOMENI DI VANDALISMO AD OPERA DI GIOVANI…

PAT ANACRONISTICO ED ILLUSORIO…

▪ Il sindaco Naletto: “baby gang, educhiamo i nostri giovani alla responsabilità”

▪ Non si progetta mai qualcosa di utile per ammodernare il nostro comune

Come gruppo consiliare di 
Fratelli d ’Italia avevamo 

presentato le nostre osserva-
zioni al Pat, adottato ad inizio 
anno dalla Maggioranza con-
sigliare e per il quale ci siamo 
astenuti perché consideriamo 
che la formulazione sia ana-
cronistica e illusoria. Di certo 
questa Amministrazione ha 
dimostrato ancora una vol-
ta un’incapacità a progettare 
qualcosa di utile per ammo-
dernare il nostro Comune e per 
portarlo ad un livello di svilup-
po che altri Comuni limitrofi 
hanno già da tempo. Con le no-
stre osservazioni abbiamo vo-
luto suggerire alcune idee spe-
rando possano contribuire alla 
soluzione dei molti problemi 

Con l’estate e con la fine della 
scuola i nostri giovani con-

cittadini possono finalmente ab-
bandonare le fatiche e gli obblighi 
scolastici per godere del tempo 
libero e della libertà estiva. In 
questi frangenti, purtroppo, la 
novità data dalla libertà sfocia 
in comportamenti dissennati, 
frutto a volte della tenera età co-
niugata alla noia e alla frenesia 
di poter condividere per la prima 
volta delle esperienze nuove con i 
coetanei. Ed in tal senso un grup-
po di nostri giovani concittadini 

ha approfittato delle giornate che 
si allungano, e della possibilità 
di stare fuori fino ad un po’ più 
tardi con gli amici, per dedicarsi 
a bravate, che in questo caso però 
avranno delle conseguenze care 
per loro: lo scorso 18 giugno un 
gruppo di tredicenni, tutti resi-
denti a Dolo, verso sera sono en-
trati nel garage comune delle resi-
denze di via Dauli, nel centro del 
capoluogo, ed hanno ben pensato 
di darsi al vandalismo, danneg-
giando le cose in esso contenute. 
Importanti i danni causati: svuo-
tamento di tutti gli estintori pre-
senti sulle autovetture parcheg-
giate internamente e taglio delle 

che attanagliano Mira e abbia-
mo innanzitutto evidenziato 
come lo strumento urbanistico 
atteso dal 2004, rappresenti 
una “fotocopia” del Prg vigen-
te che risale a più di trent’anni 
fa e che è stato semplicemente 
riadattato adeguandolo alle di-
sposizioni di legge legate alla 
rigenerazione urbana ed al con-
sumo del suolo. Abbiamo rileva-
to come il dimensionamento del 
Pat sia completamente imposta-
to, anacronisticamente, su dati 
del decennio 2001-2011 assu-
mendo come dati di riferimento 
numeri di famiglie e di abitazio-
ni non occupate che riteniamo 
ormai ampiamente superati e 
abbiamo chiesto che venissero 
riconsiderati parametri e cri-
teri, secondo i quali è stato re-
datto il Piano, attualizzandolo 
alla situazione socio-demogra-

fica, proponendo di compiere 
azioni strategiche legate ad una 
maggiore qualità del sistema 
dei servizi e basate su previ-
sioni insediative residenziali e 
produttive e per le imprese; in 
aggiunta constatiamo che l ’o-
rizzonte temporale del Piano è 
riferito al decennio 2020-2030, 
ma non viene tenuto in consi-
derazione quanto accaduto ne-
gli ultimi anni a seguito della 
pandemia e delle politiche resi-
denziali modificate anche a se-
guito del covid-19. Con le nostre 
osservazioni abbiamo inteso 
portare all ’attenzione dell ’Am-
ministrazione comunale e in-
formare la cittadinanza, come 
siano state confermate alcune 
previsioni del Prg in contrasto 
con il Pgra (Piano di gestione 
rischio alluvioni) 2021-2027 e 
anche con le analisi geologiche 

del Pat, creando false aspettati-
ve nei cittadini e rilevando che 
permangono criticità idrauli-
che e possibili rischi connessi. 
Per concludere, rileviamo come 
il tema del consumo del suo-
lo, strettamente correlato con 
il dimensionamento, sia stato 
trattato in maniera difforme 
da quanto previsto dalla legge 
regionale n. 14/2017: abbiamo 
voluto far notare a questa Am-
ministrazione che sono state 
perimetrate intere zone agri-
cole con la presenza sparsa di 
abitazioni in modo tale che gli 
interventi edilizi al loro inter-
no non vadano ad incidere sulla 
quantità del consumo del suolo, 
aggirando quindi la normativa 
vigente. Come forza politica di 
opposizione, abbiamo inoltre 
suggerito alcune idee a questa 
Amministrazione e qui di se-
guito ne citiamo alcune come 
a esempio l ’opportunità, anche 

attraverso concorso di idee, di 
utilizzare villa Levi Morenos, 
come sede culturale-sociale 
per meeting e congressi nonché 
come info-point per turisti e 
cittadini, dato che è situata al 
centro del comune e di fronte 
alla sede comunale; come pure 
abbiamo suggerito che in area 
comunale Pip, posta nella  loca-
lità Giare, possa sorgere un area 
per meeting e convegni e zona 
conviviale che possa servire 
alle imprese sia per il confronto 
con altre imprese sia per i clien-
ti che afferiscono alle imprese 
del Pip; un’altra osservazione è 
relativa alla possibilità di fare 
dell ’ostello, sito in località Gia-
re, anziché un centro per l ’ac-
coglimento dei migranti come 
da tanto tempo viene utilizzato 
ormai, un centro per la promo-
zione turistica e del territorio, 
dato che ha già una destinazio-
ne urbanistica-turistica.

Gruppo consigliare Fratelli d’Italia 
Capogruppo: Antonio Mendolia;

Consiglieri: Rocca Ines Di Natale, 
Andrea Martellato, Vanna Baldan.

ruote delle biciclette e dei ciclo-
motori ricoverati nel garage. Forti 
anche delle denunce dei residenti 
colpiti, la tenenza dei carabinieri 
e, in sinergia con essa, il sinda-
co Gianluigi Naletto che prima 
ha raccolto le lamentele e poi ha 
seguito personalmente da vicino 
le indagini, in pochi giorni sono 
risaliti ai ragazzi ed ai loro geni-
tori, i quali interrogati dai milita-
ri dell’Arma, dopo l’ammissione 
dei fatti contestati, hanno dato 
avvio ai procedimenti del caso. 
L’intenzione del Comune è ora 
quello di convocare i genitori per 
il risarcimento dei danni, in corso 
di stima ma già di alcune migliaia 

di Euro, causati dai loro figli. “Da 
primo cittadino, ma ancor prima 
da genitore - spiega il sindaco Na-
letto - è necessario unirsi in una 
comune presa di coscienza delle 
responsabilità di ciascuno. Verso 
i concittadini più giovani, dob-
biamo imparare a saper prendere 
iniziative mirate a educare alle 
responsabilità personali di cia-
scuno di loro: è una questione di 
credibilità civile, propria ad ogni 
cittadino in quanto tale. Occorre 
partecipare insieme ad una gran-
de battaglia culturale, fatta di pa-
role e azioni contro ogni forma di 
violenza alle persone e alle cose. 
Nei prossimi giorni incontrerò i 

ragazzi con i loro genitori, comu-
nicando la somma da pagare e il 
percorso culturale da fare insie-
me”.

Marco Zuin



Agosto 2024 23Anno di edizione notizie dalla sr 11 riviera del brenta

FIESSO D'ARTICO

FIESSO D'ARTICO

100.000 EURO PER LA MANUTENZIONE DEL VERDE E DEI FOSSI

CONSULTA DEI GIOVANI, VOCE ALLE NUOVE GENERAZIONI

▪ Intervento essenziale per garantire il corretto deflusso delle acque

▪ Punto di partenza per un dialogo continuo con l’Amministrazione comunale

La manutenzione dei fossi rive-
ste un ruolo fondamentale nella 

prevenzione delle esondazioni, fe-
nomeno che può causare gravi dan-
ni alle infrastrutture ed alla vita 
quotidiana dei cittadini. Questo è 
un tema di grande rilevanza per il 
comune di Fiesso d’Artico, che ha 
deciso di investire oltre 100 mila 
Euro per lo sfalcio dell’erba lungo i 
fossi, in paese, nei parchi, eccetera: 
una cifra notevolmente superio-
re rispetto agli anni precedenti. 

Nel pieno rispetto delle pro-
messe elettorali, il sindaco 

Marco Cominato ha recentemente 
dato il via alla tanto attesa Con-
sulta dei Giovani, un’iniziativa 
che mira a dare voce alle nuove 
generazioni nel nostro comune. 
La creazione di questo organo 
rappresenta un passo significati-
vo verso una maggiore inclusione 
e partecipazione giovanile nelle 
decisioni politiche locali, segnan-
do un momento storico per la 
nostra comunità. La Consulta dei 
Giovani è un organismo consulti-

vo composto da giovani residenti 
nel comune, il cui scopo principale 
è quello di rappresentare le esigen-
ze, le idee e le preoccupazioni dei 
giovani cittadini. Attraverso que-
sta struttura, i giovani avranno 
l’opportunità di influenzare le po-
litiche locali, proponendo progetti 
e iniziative che possano migliorare 
la qualità della vita a Fiesso d’Arti-
co. La Consulta sarà formata da ra-
gazzi e ragazze di età compresa tra 
i 16 e i 30 anni. La Consulta avrà 
molteplici funzioni. Ascolto e rac-
colta di idee: organizzare incontri 
periodici per ascoltare le idee e le 
preoccupazioni dei giovani citta-
dini. Proposte e progetti: elabora-

re proposte concrete da sottoporre 
all’Amministrazione comunale 
su temi come istruzione, lavoro, 
cultura, ambiente, sport e tempo 
libero. Eventi ed Iniziative: pro-
muovere e organizzare eventi che 
favoriscano la socializzazione, la 
cultura e il benessere dei giova-
ni. Collaborazione con enti loca-
li: lavorare a stretto contatto con 
le scuole, le associazioni ed altri 
enti locali per creare una rete di 
supporto e sviluppo per i giovani. 
In un comune di dimensioni mo-
deste come il nostro, l’istituzione 
della Consulta dei Giovani assume 
un valore ancora più rilevante. In 
realtà più piccole, infatti, spesso i 

giovani si sentono isolati e poco 
rappresentati, la Consulta dei 
Giovani offre un canale diretto 
per la partecipazione e l’influen-
za sulle decisioni che riguardano 
il loro futuro, colmando il divario 
tra Amministrazione comunale e 
cittadinanza giovanile. La crea-
zione della Consulta dei Giovani è 
vista come un punto di partenza 
per un dialogo costruttivo e conti-
nuo tra i giovani e l’Amministra-
zione comunale. Ci si aspetta che 
la consulta possa incoraggiare la 
partecipazione attiva (stimolare 
un maggiore coinvolgimento dei 
giovani nella vita politica e sociale 
del comune), innovare le politiche 

locali (offrire nuove prospettive e 
idee innovative che possano arric-
chire le politiche pubbliche), crea-
re un ambiente inclusivo (favorire 
un senso di appartenenza e inclu-
sione tra i giovani, riducendo il ri-
schio di emarginazione sociale). Il 
sindaco Marco Cominato, visibil-
mente soddisfatto ha dichiarato 
che “la Consulta dei Giovani è un 
passo fondamentale per costruire 
una comunità più unita e parteci-
pativa. Crediamo fermamente nel 
potenziale dei nostri giovani e sia-
mo convinti che, attraverso il loro 
contributo, potremo costruire un 
futuro migliore per tutti”. Con 
questa iniziativa, il comune dimo-
stra un impegno concreto verso la 
valorizzazione delle giovani gene-
razioni, ponendo le basi per una 
comunità più dinamica, inclusiva 
e orientata al futuro.

Giulia Boscaro

FOSSÒ

SAGRA DI SAN LUIGI, TANTI EVENTI E LUNA PARK
▪ Il sindaco: “riveste un ruolo fondamentale nella tradizione del nostro paese”

Si è conclusa con grande successo 
la sagra di San Luigi che ha ani-

mato il paese dal 5 fino al 15 luglio 
con un ricco programma di eventi. 
Venerdì 5 luglio ha visto un’apertu-
ra speciale con la serata del bambi-
no, offrendo sconti sui biglietti del-
le giostre, ripetuta poi giovedì 11 
luglio, per la gioia dei tanti bambini 
presenti. Sabato 6 luglio ha debut-
tato con grande affluenza lo stand 
gastronomico, stesso successo in 
piazza San Bartolomeo con lo spet-
tacolo comico di Andrea Fratelli-
ni, vincitore di Italia’s Got Talent 
2020, offerto da Cis per i suoi ven-
ticinque anni di attività. La serata 
di beneficenza “Aurora pensando 
a te” ha visto la partecipazione di 
250 cittadini, raccogliendo fondi 
per la ricerca contro il neuroblasto-
ma, presso Pizza Mania esercizio 
dei famigliari di Aurora. Mercoledì 
10 luglio in scena la sfilata di moda 
“Fossò chic” alle 21:00 presso il 
padiglione in piazza San Bartolo-

meo, con una risposta di pubblico 
entusiasta e molto ampio, più di 
400 persone. Nella stessa giorna-
ta si è svolta la terza edizione del-
la “Fossò night run” con partenza 
alle 20:00 da dietro il municipio e 
il torneo di trionfetti presso la sede 
dell’associazione “Il Cornio”. Il fine 
settimana ha visto la realizzazione 
del “Fossò music festival” in piazza 
San Bartolomeo: venerdì 12 luglio, 
“Sismica” (Summer party live); sa-
bato 13 luglio, “90’s Storie” (il grup-
po dei mitici anni ’90); domenica 14 
luglio, “Only Good Things” (musica 
italiana); lunedì 15 luglio, Stran-
gers 290 (classic rock band). Ogni 
sera, dalle 19:00 erano presenti i 
food truck. Sabato 13 luglio si è te-
nuta la prima edizione della “Notte 
oro - Un incanto senza fine”, con 
strade chiuse dalle 18:00 alla 1:00 
(via Roma, viale Pisani e piazza San 
Bartolomeo), trasformate in un vil-
laggio del divertimento con arte, 
musica, spettacoli, danza, food e 
creatività, oltre a spettacoli diffusi 
e mercatino degli hobbisti. A sfilare 
per l’occasione la show band di Fos-

sò composta da più di quaranta ele-
menti ed a seguire i percussionisti 
di “Blocco Intestihao” che hanno 
accompagnato le ballerine brasi-
liane, animando a festa le vie del 
paese. Molto graditi e partecipati 
anche gli eventi presso gli impianti 
sportivi zona stand gastronomico: 
domenica 7 luglio, “The Whiskery 
Rovers” (irish folk & punk band); 
venerdì 12 luglio, “Andremax dj-
sax” (dj set con sax); sabato 13 
luglio, “Ub Dolls” (rockabilly), lu-
nedì 15 luglio “Niky + Elisa” (DJ 
set ‘80/‘90/2000). I mercatini de-
gli hobbisti si sono svolti in Viale 
dello sport nelle serate del 6, 7, 14 
e 15 luglio. La sagra ha concluso 
in grande stile con uno spettacolo 
pirotecnico lunedì 15 luglio che ha 
emozionato la folla di gente presen-
te per l’ultima serata. Il vicesindaco 
Susanna Calore, con delega alla cul-
tura, interviene: “Dopo tanti mesi 
di preparativi si è concretizzata la 
sagra di San Luigi, con molte forze 
in campo per la sua realizzazione: il 
luna park in piazza Aldo Moro e in 
Viale dello sport, lo stand gastro-

L’Amministrazione comunale fies-
sese ha riconosciuto l’importanza 
di mantenere pulito il territorio, 
stanziando una somma signifi-
cativa per le operazioni di sfalcio 
dell’erba. Questo intervento è es-
senziale per garantire il corretto 
deflusso delle acque e prevenire 
l’accumulo di detriti che possono 
ostruire il passaggio, causando po-
tenziali allagamenti. Nonostante 
l’ingente esborso, alcuni cittadini 
hanno manifestato lamentele ri-
guardo alla presenza di erba alta 
in alcune aree. È importante, però, 
sottolineare che l’impegno del Co-

mune è costante e mira a coprire 
l’intero territorio, anche se alcune 
zone possono richiedere interventi 
più frequenti e mirati. I fossi, es-
sendo parte integrante del sistema 
di gestione delle acque piovane, 
devono essere mantenuti in buone 
condizioni per evitare esondazio-
ni. La mancata cura può portare 
a ostruzioni dovute alla crescita 
incontrollata della vegetazione, 
all’accumulo di rifiuti e detriti, e 
alla formazione di sedimenti che 
riducono la capacità di drenaggio. 
La manutenzione regolare, oltre a 
prevenire esondazioni, contribu-

isce anche a preservare l’ecosiste-
ma locale. Un ambiente ben curato 
favorisce la biodiversità, creando 
habitat per diverse specie animali e 
vegetali. Nel mese di luglio, la Pro-
tezione civile di Fiesso d’Artico ha 
dovuto affrontare un’operazione 
emergenziale per il taglio di alberi 
e la sistemazione delle rive dei fos-
si. Questo intervento straordinario 
è stato necessario per ripristinare 
la sicurezza e l’efficienza dei corsi 
d’acqua, compromessi da eventi 
climatici avversi che avevano cau-
sato la caduta di alberi e il deterio-
ramento delle rive. L’investimento 
del comune di Fiesso d’Artico nella 
manutenzione del verde, seppur 
oneroso, rappresenta una misura 

preventiva indispensabile per ga-
rantire la sicurezza del territorio e 
dei suoi abitanti. La cura costante e 
la prontezza negli interventi emer-
genziali, come dimostrato dall’a-
zione della Protezione civile, sono 
fondamentali per prevenire danni 
maggiori e preservare l’equilibrio 
ecologico locale. È cruciale che la 
comunità comprenda l’importan-
za di queste operazioni e collabori 
con l’Amministrazione comunale 
per segnalare eventuali criticità, 
contribuendo così a mantenere ef-
ficiente e sicuro il territorio.

Giulia Boscaro

nomico presso gli impianti sportivi 
a cura della Pro Loco, della Parroc-
chia e dell’Usd Calcio, il chiosco 
della Pallavolo Fossò, il chiosco 
della Scuola dell’infanzia Sacro 
Cuore, i mercatini in Viale dello 
sport e gli spettacoli in piazza San 
Bartolomeo organizzati dall’asso-
ciazione La Fenice in collaborazio-
ne con l’associazione Lovenice, che 
hanno realizzato anche la prima 
Notte oro nel centro del paese. La 
sfilata Fossò Chic nata spontane-
amente dai negozi del centro, che 
man mano si è allargata. Il torneo 
di trionfetti organizzato dall’asso-
ciazione il Cornio. La terza corsa 
podistica non competitiva Fossò 
Night Run organizzata dal Nat Run 
Group. La stupenda serata di bene-
ficenza dedicata ad Aurora orga-
nizzata da Lovenice e i famigliari 
di Aurora. La nostra Amministra-
zione ha messo il massimo impe-
gno per una sagra dedicata alla 
cultura, alle tradizioni, all’arte, 
alla musica e all’associazionismo”. 
“La Sagra riveste un ruolo fonda-
mentale nella tradizione del nostro 
paese - spiega il sindaco Alberto 
Baratto - I preparativi richiedono 
molto tempo, impegno e risorse 

per garantire che sia un momento 
di festa per tutti: bambini, ragaz-
zi e adulti. L’Amministrazione co-
munale intende svolgere un ruolo 
attivo e propulsivo nel promuovere 
il territorio, le sue tradizioni, le sue 
bellezze e nel favorire la cultura e 
la socializzazione. Tutto questo è 
possibile grazie alla grande siner-
gia e impegno dei volontari, delle 
associazioni, dei dirigenti e della 
Parrocchia. Un ringraziamento 
particolare va a tutti loro. Da parte 
nostra, continueremo a offrire tut-
to il supporto necessario per la rea-
lizzazione di una bellissima sagra”.

Paolo Lamon
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VIGONOVO

VIGONOVO

COMUNITÀ ENERGETICA RINNOVABILE, AVVIATA LA COSTITUZIONE

GIOVANI TALENTI PREMIATI COME “ORGOGLIO VIGONOVESE”

▪ Si sono tenuti due incontri pubblici dedicati ai cittadini e alle imprese

▪ Luca Martello: “desideriamo rivolgere loro i nostri più sentiti complimenti”

notizie dalla sr 11 riviera del brenta

 L’Amministrazione comunale 
ha deciso di avviare la costitu-

zione di una Comunità energetica 
rinnovabile (Cer) nel territorio di 
Vigonovo. Per questo ha organiz-
zato due serate informative per 
spiegare ai cittadini e alle impre-
se come funziona una Comunità 
energetica, quali vantaggi si pos-
sono ottenere in termini econo-
mici e non solo. La prima serata si 
è tenuta martedì 16 luglio in sala 
polivalente, ed era dedicata ai cit-
tadini, mentre la seconda serata 
ha avuto luogo martedì 23 luglio 
era dedicata alle imprese. E da lu-
nedì 8 luglio, durante il mercato, è 
anche attivo lo Sportello Energia, 
un servizio gratuito per i cittadini 
e le imprese che vogliono ricevere 

Giovani talenti di Vigonovo che 
si sono distinti in alcune ini-

ziative culturali e sportive sono 
stati premiati dal vicesindaco Lui-

informazioni su efficienza energe-
tica, risparmio, fonti rinnovabili 
e sulle comunità energetiche. C’è 
la possibilità di una consulenza 
gratuita per cercare il miglior ope-
ratore energetico sul mercato, per 
cui è consigliato portare in visione 
la propria bolletta energetica. “La 
finalità è quella di generare bene-
fici ambientali, economici e sociali 
per la comunità, incentivando la 
produzione, lo scambio e l’auto-
consumo di energie prodotte da 
fonti rinnovabili, in sintonia con i 
principi europei e nazionali - sot-
tolinea l’assessore all’Ambiente 
Andrea Danieletto - una Comu-
nità energetica è uno strumento 
privilegiato per un’efficiente ge-
stione dell’energia. In particolare, 
i sistemi di autoconsumo collet-
tivo ad essa connessi consentono 
ai cittadini, alle imprese e all’ente 

locale di diventare parte attiva nel 
processo di produzione energetica, 
con conseguenti benefici in termi-
ni sia ambientali che economici. 
Intendiamo pertanto, in linea con 
quanto previsto nel Piano d’azione 
per l’energia sostenibile e il clima, 
Paesc, promuovere il persegui-

PIANIGA

VENT’ANNI DI GEMELLAGGIO CON GIEBELSTADT
▪ Massimo Calzavara: “esperienza di arricchimento personale e culturale per i partecipanti”

Quest’anno si celebrano i 
vent’anni del gemellaggio tra 
il Comune di Pianiga e Giebel-
stadt, con una delegazione di 

sessanta persone ospitate dalle 
famiglie tedesche nella cittadina 
gemellata. Dal 27 al 30 giugno, si 
sono tenuti quattro giorni dedi-
cati alla condivisione e allo scam-
bio culturale. La Festa dell ’ami-
cizia ha offerto la degustazione 

di prodotti tipici veneti e tede-
schi, accompagnata da visite 
guidate a siti storici e momenti 
di musica e intrattenimento. 
Questo legame unisce i due po-
poli con un profondo senso di 
amicizia, rafforzato negli anni, 
permettendo a tanti giovani e 
cittadini di instaurare legami 
duraturi e proficui in termini di 
interscambio sociale e culturale. 
Presenti in rappresentanza del 
Comune di Pianiga: l ’assessore 
Gian Luca Volpe ed i consiglieri 
Elisa Zantomio, Giulio Lazzarin, 
Diego Facchin e Silvia Coppetta 
Calzavara. L’assessore Gian Luca 
Volpe, con delega al gemellaggio, 
esprime la sua gioia: “siamo ar-
rivati a vent’anni di gemellag-
gio con Giebelstadt, maturando 
nel tempo, significativi rapporti 
intercomunali che coinvolgono 

sa Sattin e dall’assessore allo Sport 
Eros Cacco con il titolo di “Orgo-
glio vigonovese”, nel corso della 
rassegna “Estate Insieme” conclu-
sasi sabato sera 29 giugno. Presen-
te anche il sindaco Luca Martello. 
Premiati gli alunni della 5A della 

mento degli obiettivi di riconver-
sione energetica verso fonti rin-
novabili e di neutralità climatica, 
diminuendo nel contempo la di-
pendenza di approvvigionamento 
energetico”. L’Amministrazione di 
Vigonovo, in collaborazione con la 
cooperativa EnergoJob di Padova, 
si fa così promotrice della comuni-
tà energetica denominata “Oltre-
brenta 2030”, assumendo il ruolo 

di soggetto facilitatore per il coin-
volgimento di cittadini e imprese, 
quali clienti finali o produttori di 
energia da fonti rinnovabili. La 
direttiva europea numero 2001 
dell’11 dicembre 2018, che disci-
plina la costituzione delle Cer, 
consente la partecipazione alle 
Comunità energetiche delle Am-
ministrazioni comunali, nell’otti-
ca di agevolare la produzione, lo 
scambio e l’accumulo di energia 
rinnovabile per l’autoconsumo e 
per perseguire l’indipendenza e 
l’autonomia energetica. Il suppor-
to di EnergoJob nasce dalla volon-
tà di procedere con un approfondi-
to studio di fattibilità partendo da 
un completo quadro conoscitivo 
delle risorse e dei fabbisogni, le 
questioni tecniche, amministra-
tive, giuridiche ed economiche 
dell’iniziativa, in modo da dispor-
re di tutti gli strumenti adeguati 
per la creazione della stessa Cer.

Paolo Favaretto 

scuola “De Amicis” per aver conse-
guito una menzione speciale per 
l’innovazione nel progetto di in-
telligenza artificiale “A scuola con 
un Bot” con l’elaborato “Conversa-
zione con un Bot”. Premiata anche 
la 3^A della scuola “De Amicis” 
per la partecipazione al concorso 
“Sulla buona strada” di Società au-
tostrade con il progetto “Pruden-
za, attenzione e dimentichiamo il 
cellulare a casa!”. Premiati anche 
cinque giovanissimi per la parte-
cipazione come finalisti ai giochi 
matematici “Giocamat”. Premiata 
la classe 4A della scuola “Da Vin-
ci” di Vigonovo che ha vinto il 
concorso “Scarpetta d’oro” premio 
internazionale di illustrazione per 

l’infanzia 2024. Altri sei ragazzi 
e ragazze sono stati premiati per 
essere stati segnalati al concorso 
regionale di poesia “Anch’io Poeta. 
Marco Compagno” edizione 2024. 
Nello sport premiati infine altri 
sette giovani atleti per i risultati 
ottenuti nella disciplina di ginna-
stica artistica con la società spor-
tiva “Dado magico”, secondo posto 
nella classifica assoluta alle gare 
nazionali Pgs.  “A nome di tutta 
l’Amministrazione comunale - ha 
sottolineato il sindaco Martello - 
desideriamo rivolgere i nostri più 
sentiti complimenti a questi giova-
ni talenti, ai loro istruttori ed in-
segnanti che, con impegno, dedi-
zione e passione, hanno raggiunto 
questi risultati nel corso dell’anno. 
Desideriamo però complimentarci 

scuole, associazioni e cittadini. 
I nostri giovani partecipano con 
entusiasmo, instaurando rap-
porti con gli amici tedeschi che 
spesso si trasformano in espe-
rienze di confronto e crescita. 
Oltre allo scambio enogastrono-
mico, ogni anno i giovani por-
tano nuove iniziative. Quest’an-
no, ad esempio, un ragazzo ha 
mostrato come si costruisce una 
chitarra da un tronco d’albero. Il 
Centro educativo Karate di Pia-
niga ha presentato i campioni 
che rappresenteranno l ’Italia ai 
mondiali e novità di quest’anno, 
anche per la disabilità. Conti-
nueremo questa esperienza nei 
prossimi anni e nel 2025 sarem-
mo noi ad ospitare gli amici di 
Giebelstadt. Un ringraziamento 
particolare lo rivolgo al maestro 
Roberto Artusi artefice dei pri-

mi contatti che hanno condotto 
all ’avvio del gemellaggio, a tutti 
i volontari e a tutte le famiglie 
che con grande generosità ospi-
tano e rendono possibili tutte 
le attività correlate”. Il sindaco 
Massimo Calzavara aggiunge: “È 
un traguardo importante, tanti 
anni di amicizia ci hanno visti 
protagonisti di scambi cultu-
rali fondamentali per la nostra 
comunità. Ogni anno, molte fa-
miglie di Pianiga e Giebelstadt 
partecipano con grande disponi-
bilità. Questi vent’anni di gemel-
laggio sono stati un’esperienza 
di arricchimento personale e 
culturale per i partecipanti. La 
gioia che si prova all ’incontro è 
proprio quella dei vecchi amici 
che attendono un anno per ri-
vedersi. Sebbene non sia potuto 
andare a Giebelstadt, ho avuto 
modo di inviare i saluti da par-
te di tutta l ’Amministrazione e 
della comunità tramite i nostri 
rappresentanti istituzionali”.

Ufficio stampa – Comune di Pianiga

anche con tutti i ragazzi che hanno 
preso parte a queste iniziative di 
competizione sportiva e non solo: 
non è solamente sull’idea di vince-
re che verte il senso dell’agonismo, 
ma nel giusto equilibrio con cui si 
impara mettersi in gioco e ad im-
pegnarsi, che rappresenta il vero 
risultato di crescita che va ben ol-
tre ai piazzamenti”. Bilancio posi-
tivo anche per questa edizione di 
“Estate insieme” che ha visto pro-
tagonisti sul palco per otto serate 
in fianco al municipio, artisti di 
teatro, musica e danza. “Abbiamo 
dato spazio ad artisti del nostro 
territorio che con i loro spettacoli 
dal vivo hanno dimostrato tutta la 
loro passione e la loro bravura”, è il 
commento del vicesindaco e asses-
sore alla Cultura Luisa Sattin.

Paolo Favaretto



TREBASELEGHE | Via Vasco de Gama, 1
Tel. 049 9386724 | Whatsapp: 333 5680342
info@edizionienergiafutura.it
www.edizionienergiafutura.it

Migliora la tua presenza nei 
Social con i nostri servizi. 

A partire da 
€ 52,00POLIAMBULATORIO

T I E P O L O

cassa ULSS 13 - S.S.N. Regione Veneto

Poliambulatorio specialistico Tiepolo 

Via Veneto, 3 - Martellago VE - Tel. 041.5403202
Direttore sanitario Dott. Luigi Simion / Medico Chirurgo / Aut.Reg. n. 344 del 15 marzo 2000

"CASTELLANA"Notizie dalla SR 245

▪ Straordinari risultati al campionato italiano assoluto Fisr
SPINEA

APPLAUSI ALLA POLISPORTIVA SPINEA PATTINAGGIO ARTISTICO

Spinea conferma ancora la 
sua vocazione per essere Cit-

tà dello sport grazie agli straor-
dinari risultati ottenuti dagli 
atleti della Polisportiva Spinea 
Pattinaggio artistico al Cam-
pionato italiano assoluto Fisr 
(Federazione italiana sport ro-
tellistici), svoltosi nella splen-
dida cornice di Ponte di Legno 
dal 24 giugno all ’8 luglio. La 
competizione ha visto la parte-
cipazione di atleti provenienti 
da tutta Italia, ma è stata la Po-
lisportiva Spinea a distinguersi 
per la qualità delle sue perfor-
mance, rafforzando il suo ruo-
lo di eccellenza nello scenario 
sportivo nazionale. Gianmaria 
Giacomi ha portato lustro alla 
città conquistando la medaglia 
d ’argento nella categoria Jeu-
nesse maschile, ottenendo così 
la convocazione nella nazionale 
per il Campionato europeo. La 

sua performance è stata carat-
terizzata da eleganza e tecnica 
impeccabile, elementi che gli 
hanno permesso di emerge-
re tra i migliori. Anna Saccon, 
nella stessa categoria femmi-
nile, ha raggiunto un notevole 
settimo posto su 36 atlete, di-
mostrando la qualità del vivaio 
della Polisportiva e la capacità 
di competere ai massimi livelli. 
Alessandro Volpato, nella cate-
goria Cadetti B, ha evidenziato 
i grandi progressi ottenuti du-
rante l ’anno sportivo salendo 
sul terzo gradino del podio, 
questo risultato è il frutto di 
un intenso lavoro di prepara-
zione e dedizione, elementi 
distintivi della filosofia della 
Polisportiva. Nella categoria 
Senior maschile Alex Chimetto 
ha conquistato la medaglia di 
bronzo, mentre Elvis Martinel-
lo ha raggiunto l ’ottavo posto 
in una competizione di altissi-
mo livello, confermando la loro 
costante crescita e competitivi-

tà. Vittoria Saccon ha ottenuto 
un eccellente ottavo posto nel-
la categoria Seniores femmini-
le, un risultato che testimonia 
l ’altissimo livello raggiunto 
dalla squadra femminile del 
sodalizio sportivo. Questi at-
leti, simboli dell ’eccellenza 
sportiva di Spinea, sono ora in 
attesa delle convocazioni per 
le competizioni internazionali 
ed i “World skate games”, che 
si terranno a Rimini nel mese 
di settembre. La loro parteci-
pazione a queste competizioni 
internazionali rappresenta non 
solo un’opportunità per mette-
re in mostra il loro talento, ma 
anche per portare alto il nome 
di Spinea nel mondo. La cate-
goria Juniores ha visto Gaia 
Baruta e Irene Stele ottenere 
rispettivamente il quattordice-
simo ed il quindicesimo posto, 
confermando il valore delle 
nuove leve della Polisportiva, 
le loro prestazioni sono il ri-
sultato di anni di allenamen-
to rigoroso e passione per lo 
sport. Nella specialità Coppia 
Danza categoria Senior, Nicho-
las Masiero e la sua partner 
Martina Nuti (Primavera dello 
sport) hanno vinto la medaglia 
di bronzo, ottenendo anche la 
convocazione per il Campiona-
to europeo, e questo risultato 
sottolinea l ’ importanza del la-
voro di squadra e della siner-
gia tra atleti. Prossimamente, 
Elvis Martinello e Chiara De 
Cecco gareggeranno nuova-
mente, rispettivamente nelle 
categorie Senior e Junior, nella 
specialità inline. Complimenti 
a tutti gli atleti, che hanno di-
mostrato di essere veri prota-
gonisti di questa competizione, 
ed a tutto il team di allenatori 
che, con dedizione e competen-
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TERMOIDRAULICA
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za, li segue quotidianamente, 
contribuendo a mantenere alta 
l ’eccellenza sportiva della Cit-
tà di Spinea, il loro impegno 
quotidiano e la passione per il 
pattinaggio artistico sono alla 

base dei successi ottenuti e rap-
presentano un esempio di ec-
cellenza e dedizione per tutta la 
comunità sportiva.

Alberto Gatti
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▪ Continuano i vantaggi derivanti dalla firma del protocollo “Smart city”

MARTELLAGO

TRASFORMAZIONE URBANA DIGITALE E SOSTENIBILE GRAZIE A WINDTRE

WindTre Supporta la tra-
sformazione urbana di-

gitale e sostenibile delle città 
italiane con il progetto “Smart 
city”. I big data analytics e l ’IoT, 
supportati dalla rete 5G e dalle 
tecnologie digitali, sono fattori 
abilitanti non solo per le impre-
se ma anche per la trasforma-
zione urbana delle città italiane 
e per molti dei servizi capaci di 
migliorare l ’ambiente e la salute 
dei cittadini. I principali ambiti 
applicativi dei servizi offerti da 
WindTre, grazie ai dati raccolti 
dalla rete 5G, sono i seguenti: 
turismo smart e sostenibile, 
mobilità intelligente (pubblica e 
privata) e analisi della disponi-
bilità dei parcheggi, sistemi di 
comunicazione di massa, moni-
toraggio e gestione dei consumi 
energetici, monitoraggio am-
bientale e gestione dei rifiuti, 

sicurezza sul territorio ed illu-
minazione smart. Grazie al pa-
trimonio di conoscenze tecniche 
nel trasporto dei dati in mobili-
tà, WindTre si propone al fian-
co delle Amministrazioni locali 
nella transizione dei Comuni 
verso città smart e sostenibili: 
in parole povere si propone, a 
costo zero, come advisor a fian-
co delle Amministrazioni locali, 
un abilitatore in grado di dise-
gnare insieme la transizione 
digitale e “green” delle città ita-
liane e di estendere, rafforzare e 
modernizzare le infrastrutture 
in un’ottica sostenibile e inclu-
siva. Grazie ad una rete di ulti-
ma generazione e a competenze 
specifiche maturate dall ’espe-
rienza sul campo, potranno 
essere valutate una serie di im-
plementazioni smart persona-
lizzate in base alle esigenze del 
territorio. La Commissione eu-
ropea definisce una “Smart city” 
come “un luogo in cui le reti ed i 

servizi tradizionali sono resi più 
efficienti con l ’uso di soluzioni 
digitali a vantaggio dei suoi abi-
tanti e delle imprese”. Nell ’otti-
ca della commissione, una città 
intelligente non si limita all ’u-
tilizzo delle tecnologie digitali, 
ma implementa un sistema di 
trasporti più efficiente, impian-
ti di approvvigionamento idri-
co e di smaltimento dei rifiuti 
più funzionanti, e dei sistemi 
più intelligenti per riscaldare e 
illuminare; il tutto in un’ottica 
di miglioramento del benessere 
dei suoi abitanti e di riduzione 
dell ’impatto ambientale. Dati 
tutti questi presupposti, alcuni 
mesi fa il Comune di Martellago 
ha siglato il protocollo d’intesa 
con la società WindTre, proprio 
per dare seguito allo sviluppo 
di questi nuovi strumenti digi-
tali al servizio dei cittadini. Ed 
a ruota si sono visti i frutti di 
questi accordi, con un sito più 
innovativo e di facile lettura, 

un gruppo Whatsapp comunale 
dove i cittadini si possono iscri-
vere per ricevere tutte le notizie 
inviate dagli amministratori. “Il 
nostro obiettivo è quello di mi-
gliorare la qualità della vita dei 
nostri cittadini grazie alle nuo-
ve tecnologie - ha commentato 
l ’assessore con delega alla Smart 
city del Comune di Martellago, 
Daniele Favaretto – è un passo 
deciso in avanto che il nostro 
Comune deve fare verso una 
maggiore modernità. Ciò signi-
fica – aggiunge Favaretto – po-
ter contare su servizi più veloci 
ed accessibili anche da casa, in-
formazioni disponibili per tut-
ti e distanze minori tra l ’Ente, 
le persone e le aziende. Stiamo 
costruendo una cabina di regia 
per le politiche di smart city per 
assicurare, a Martellago, non 
solo singoli interventi ma anche 
una visione organica complessi-
va necessaria per fare davvero il 
salto di qualità sul tema dell ’in-
novazione e della transizione 
digitale”. A conferma di ciò, più 
recentemente, nella sede della 

Protezione civile, si è discusso 
di come fornire sistemi di aller-
ta efficaci per la cittadinanza 
in caso di necessità, nonché di 
comunicazione multi-canale at-
traverso tutti gli strumenti in-
formatici in possesso sia verso 
la cittadinanza sia verso le squa-
dre di soccorso personale inter-
no e di come restare in contatto 
con la cittadinanza, ottempe-
rando alle normative di Legge.

Emanuele Carli
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In questa occasione vorrei 
proporvi una rif lessione che 

vuole mettere in luce un ge-
neralizzato atteggiamento di 
molte amministrazioni pubbli-
che comunali, inclusa la nostra 
di Martellago, nella gestione 
de “La cosa pubblica”. La mia 
rif lessione parte dalle ultime 
notizie, riportate dalla stampa 
locale, relativamente all ’acqui-
sto dei giardini Santo Stefano 
di proprietà della CentroMar-
ca Banca da parte dell ’Ammi-
nistrazione comunale e la sua 
futura trasformazione a centro 
civico cittadino. Ora, nessuno 
toglierà il merito a questa Am-
ministrazione di essere riusci-
ta a sigillare un accordo con il 
Cmb ed a dare a Martellago il 
suo polo associativo, ma è mai 
possibile che debba essere l ’en-
nesimo esempio di una proget-
tazione tutt’altro che condivi-
sa? Possibile che la gestione di 

▪ Riflessioni sull’acquisto dei giardini Santo Stefano
L’ARTE DEL PRENDERSI CURA DELLA COSA PUBBLICA...
MARTELLAGO quelli che sono i soldi pubblici 

e il loro investimento in nuove 
progettualità, non possa godere 
del beneficio di un contraddit-
torio? Possibile che l ’ammini-
stratore pubblico che gestisce i 
contributi economici di tutti i 
cittadini non renda questi ulti-
mi edotti sulle novità che ci sa-
ranno se non a giochi conclusi? 
Era successo in passato con Ca’ 
della Nave, con l ’ex-centro civi-
co di Olmo e ancora una volta 
la storia si ripete: la gestione de 
“La cosa pubblica” per i nostri 
amministratori, è paragonabile 
al tenere in piedi un’azienda e 
il loro atteggiamento genera-
le è del tutto imprenditoriale. 
Nel significato etimologico del 
termine “politica” di origine 
greca, oltre alla pòlis (la città 
o stato), viene spesso tradot-
ta la seconda parte (téchnē) 
con “tecnica” piuttosto che con 
“arte”. Può sembrare un gioco 
di parole, ma preferisco parlare 

di politica come arte della città 
e non di “tecnica”. La gestione 
della “cosa pubblica” non può 
limitarsi ad una tecnica fatta di 
schemi e delle regole. 
Per essere autentica, 
la politica, deve essere 
messa a disposizione 
degli altri e attraver-
so il confronto viene 
con-costruita l ’ idea, 
la nuova progettua-
lità. Pensate che, a 
Martellago, neppure 
le future associazioni 
che fruiranno degli 
spazi del centro civi-
co sono state messe a 
conoscenza dello stato 
degli accordi: ad oggi 
le associazioni non 
conoscono le tempi-
stiche, gli spazi a loro 
disposizione, la quan-
tità di materiale che 
ci starà... insomma 
viaggiano nel buio. 

In una realtà dove le cose certe 
sono poche, dove la macchina 
comunale viene gestita come 
un’azienda, noi possiamo fare 
qualcosa: possiamo dire che 
questo “modus” non ci piace e 

non fa bene al nostro paese. Più 
siamo a far notare ciò che non 
va bene, meglio è!

Erika Fusaro - Impegno Comune
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Molta gente ha voluto parte-
cipare alla presentazione 

del restauro di due importanti 
pale d ’altare che arricchiscono 

notizie dalla sr 245 castellana

▪ Chiese come testimonianza della ricchezza culturale e artistica del territorio
RESTAURO DELLE PALE DELLA CHIESA DI SAN MARTINO VESCOVO

SCORZÈ

▪ Terminati anche i lavori di ristrutturazione delle pedane dello stadio comunale
SCORZÈ

IL NUOVO VOLTO DELLA PISTA DI ATLETICA

Gli atleti della Adcs Libertas 
Scorzè sono tornati ad alle-

narsi sulla pista di casa da fine 
maggio e, a condire l ’impegno 
e l ’entusiasmo di affrontare fi-
nalmente la stagione sul nuovo 
manto dello stadio comunale, 
ci ha pensato il mezzofondista 
azzurro Catalin Tecuceanu. Il 
ventiquattrenne trebaselicense, 
portacolori delle “Fiamme Oro”, 
che quest’anno, dopo aver sfio-
rato il podio mondiale indoor 
di Glasgow negli 800 metri, ha 
conquistato nella stessa spe-
cialità il bronzo agli europei di 

Roma, nei momenti liberi dagli 
impegni federali, ha iniziato i 
suoi allenamenti di preparazio-
ne agli ormai vicini Giochi olim-
pici di Parigi 2024. È uno stadio 
ambizioso quello di Scorzè. Nato 
all ’inizio degli anni ‘70, quando 
vennero realizzati gli spogliatoi 
annessi all ’originario campo da 
calcio, venne ampliato succes-
sivamente e completato con la 
costruzione delle tribune, tra il 
1980 e il 1982. L’ultima ed im-
portante riqualificazione di cui 
è stato oggetto, è il recentissimo 
intervento di rifacimento del 
sottofondo e del manto esisten-
ti, che ha coinvolto anche le ori-
ginarie pedane di salto in lungo 

la chiesa parrocchiale di Rio San 
Martino, sabato 29 giugno, pur 
in concomitanza con la partita 
della nazionale italiana contro 
la Svizzera, capolinea degli Eu-
ropei di calcio per la compagine 
azzurra. Sicuramente una scel-
ta lungimirante quella di poter 
ammirare delle vere opere d ’ar-
te, quando in Germania l ’Italia 
offriva uno spettacolo tutto 
tranne che piacevole alla vista. 
Ecco che, alla presenza del par-
roco don Claudio Trabacchin, 
del nuovo sindaco Giovanni 
Battista Mestriner, del diret-
tore dell ’Ufficio Beni culturali 
della diocesi di Treviso don Pa-
olo Barbisan, del dottor Giusep-
pe Dinetto di “Nuova alleanza” 
(ditta incaricata del restauro) e 
del presidente dell ’associazione 
culturale “Il Rivolo” Giuliano 
Zugno, sono state presentate 
alla comunità queste due ope-

re, che arricchiscono la bella 
Parrocchiale, principale monu-
mento del paese, consacrata nel 
XVI secolo e armoniosamente 
ampliata nel secolo scorso. La 
prima pala raffigura san Giu-
seppe con il Bambino e i san-
ti Antonio da Padova, Filippo 
Neri e Biagio ed è stata dipinta 
dal noto pittore Giovanni Car-
lo Bevilacqua, attivo all ’ inizio 
dell ’800 e autore di opere com-
missionate da Napoleone, oltre 
che di alcuni affreschi nella 
stessa chiesa di Rio. Adorna 
l ’altare posto nella prima cap-
pella sul lato sinistro della 
chiesa, dedicato a san Giusep-
pe. Proprio di fronte, l ’altare di 
San Valentino, devozione tipica 
delle campagne venete e qui le-
gata al patronato della nobile 
famiglia Corniani, che posse-
deva una grande villa vicino la 
chiesa oggi scomparsa, ospita la 

seconda pala, della fine del XIX 
secolo, dipinta e firmata dal 
bergamasco Vincenzo Azzola, 
allievo del Bevilacqua, che raf-
figura san Valentino che ridona 
la vista alla figlia del giudice 
Astevio. La pala del Bevilacqua, 
che prevale per importanza 
storica e per pregio artistico, 
era anche quella che versava in 
condizioni peggiori, mostran-
do lacerazioni al supporto e 
cadute di colore, oltre che una 
generale perdita di brillantezza 
del colore originale dovuta, tra 
le altre cose, anche a preceden-
ti interventi di restauro. Nella 
pala dell ’Azzola, invece, oltre 
che una revisione e pulitura 
generale, si è resa necessaria la 
modifica del telaio di suppor-
to, ormai indebolito dal tem-
po. Le nostre chiese rimangono 
testimonianza della ricchezza 
culturale e artistica del nostro 

territorio, un’eredità che noi 
siamo chiamati quantomeno a 
conservare per il futuro, se non 
vogliamo perdere quel gusto 
per il bello che ingentiliva i no-
stri avi anche quando le condi-
zioni di vita erano ben peggiori 
delle nostre.

Federico Michielan

o triplo ed asta posizionate a 
nord, sotto la corsia dei 3.000 
siepi (anch’essa adeguata), che 
sono state unificate in un’unica 
pedana di gara utilizzabile in 
fase di pre-gara. I 410.308,78 
Euro finanziati con 
fondi Pnrr per pro-
getti di rigenerazione 
urbana e gli ulteriori 
61.000 Euro stanziati 
per l ’acquisto di nuove 
attrezzature, mirano 
così ad un deciso am-
modernamento della 
struttura, al punto che 
l ’impianto potrà pros-
simamente ottenere 
l ’omologazione Fidal 
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che consentirà lo svolgimen-
to di competizioni di carattere 
nazionale. Un bel traguardo da 
raggiungere per lo stadio co-
munale di viale Kennedy, che 

ospita anche il campo da calcio 
utilizzato dalla Asd Sporting 
Scorzè Peseggia. Uno strumento 
di crescita culturale e sportiva e 
valore aggiunto per la comunità 
ed il territorio.

Ilenia Milanese
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TUTTI I PRIMI CLASSIFICATI SARANNO 
PREMIATI CON UN PREMIO GASTRONOMICO

Mostra

ESIBIZIONI
• MOSTRA ANTICHI

MESTIERI DI UN
TEMPO  

• ESIBIZIONE ARCIERI
DECUMANOUS
MAXIMUS 

• TERZO RADUNO
VESPE 
CITTÀ
DI 
TREBASELEGHE
E MOTORINI 50 CC
D’EPOCA

• ESIBIZIONE DEL
GRUPPO ARCIERI
MEDIEVALI IL
BASILICO
SAGGITARIO   

• ENIRACING
SIMULATORE F1

• MOSTRA
HERPETOLOGICA 

• MOSTRA UCCELLI
RAPACI             

• MOSTRA BONSAI

• TCSM AUTOSTORICHE
TOPOLINO CLUB
SAN MARCO VENEZIA

• MOSTRA STATICA
TRATTORI D’EPOCA 

• ESIBIZIONE CANOE
FIUME DRAGANZIOLO  

• MOSTRA
AEROMODELLISMO 

• MOSTRA STATICA
RADIO AMATORI A.R.I. 
RIVIERA DEL BRENTA 

36  Fiera degli Uccellia

DOMENICA 1 SETTEMBRE 2024DOMENICA 1 SETTEMBRE 2024 ������������

GRAN GALÀ DELL’ORNITOLOGIA

CONCORSO GIUDIZIO SINGOLO

GRANDE CONCORSO GRUPPO CANARINI, 
GRUPPO ESOTICI E IBRIDI

PROGRAMMA
ore 6.30  Inizio esposizione ornitologica
ore 7.30  Apertura ed esposizione delle mostre in programma
ore 8.00  Inizio rassegna Giuria per gare ornitologiche
ore 9.30  Partenza dal Ristorante Belvedere e sfilata per le vie   
 del centro dei mitici Tra�ori d’Epoca RAM di Trebaseleghe

ore 10.30  Ritrovo autorità presso Parco Draganziolo per inaugurazione
 della 36esima Fiera, accompagnati dalla banda filarmonica
 Mazzarollo e Majore�e Blue Bell di Trebaseleghe
       •  Esibizione Arcieri Decumanus Maximus e
 Il Basilisco Sagi�ario
       •  Spe�acolare esibizione di chioccolo dei campioni nazionali
ore 10.30  Scuola di cano�aggio sul fiume Draganziolo
ore 11.30  Classifica e premiazione Rassegna Ornitologica

36  Rassegna Cino�la Amatorialea

PROGRAMMA
ISCRIZIONI: Presso segreteria (Parco Draganziolo)

in via Aldo Moro dalle ore 14.30 alle ore 16.00
INIZIO GIUDIZIO:  (perentoriamente all’orario indicato)

Ore 16.00  Premiazioni individuali al termine del giudizio
Ore 16.30  CONCORSO CANI A FANTASIA (meticci e bastardini)     

( iscrizione unica € 10.00)
Premio per le prime tre nomination di due categorie di età

Ore 17.00

Ore 17.30

 C

TROFEO WORKING DOG BY STARKER HUND
standard e junior per ragazzi

Ore 18.00

Ore 18.30

BEST IN SHOW (Poppy e Giovani)

SPETTACOLARE RING D’ONORE 
(Ragruppamenti e Best in Show finale)

ONCORSO GIOVANI PRESENTATORI 
Per ragazzi da 3 a 17 anni (quota di iscrizione € 5.00) 
(tu�i riceverranno un ricordo della partecipazione)
Prestigiosi premi al 1° classificato offerte dal comitato

MOSTRE

Micologica
32ª

Memorial Foffano Lorenzo
(primo presidente associazione ornitologica)

Medaglia d’oro al primo class. cat. Merli e Tordi 

36
anniversario

36
anniversario

TREBASELEGHE
SEZIONE DI
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SPECIALE MEETING AMATORIALE 
EPAGNEUL BRETON
5° MEMORIAL GIANFRANCO PIVATO
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www.canineorg.it
08/09 Varago di Maserada (Tv) - 15/09 Cavazzale di Monticello Conte Otto (VI)

29/09 Nervesa della battaglia (Tv) - 05/10 San Giorgio delle Pertiche (Pd)

CITTÀ DI
TREBASELEGHE



Non mancate il 07 Settembre!

MAIN SPONSOR:

840ª 
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▪ Raccolti 2.500 Euro a favore della “Città della speranza”

▪ Lieta notizia: ritorna lo stand gastronomico in piazzale Fermi

TREBASELEGHE

TREBASELEGHE

CONCERTO ORCHESTRA DELLA SPERANZA, TRIPUDIO DI PRESENZE

LA OTTOCENTOQUARANTESIMA FIERA DEI MUSSI!

Uno strepitoso successo al 
palasport di Trebaseleghe 

per la seconda edizione del con-
certo tenutosi dall ’Orchestra 

La storica Fiera dei Mussi di Tre-
baseleghe raggiunge quest’an-

no la sua ottocentoquarantesima 
edizione, celebrando secoli di 
tradizione, cultura e comunità. 
Questa antica fiera, che sarà dal 
30 agosto al 9 settembre, radicata 

della speranza sabato 22 giugno 
scorso a favore della “Città della 
speranza”. Una presenza di pub-
blico inaspettata da parte degli 
organizzatori, l ’Associazione 
ornitologica di Trebaseleghe 
e l ’associazione “Un cuore da 

cavaliere – Mirano”. Anche la 
sindaco di Trebaseleghe, Anto-
nella Zoggia, ha voluto compli-
mentarsi con gli organizzatori 
dell ’evento e con tutta l ’orche-
stra per la loro maestrale esibi-
zione. In qualità di presidente 
dell ’Associazione ornitologica, 
esprimo una grande soddisfa-
zione per il risultato raggiunto, 
dedicando il concerto al caro 
amico Fabrizio Berton mancato 
nel 2021 per una malattia ful-
minante ed al mio predecesso-
re, ex-presidente e amico Fof-
fano Lorenzo mancato lo scorso 
mese di maggio sempre per una 
grave malattia. Entrambi delle 
grandissime persole per le loro 
virtù ma soprattutto per il loro 
altruismo e la loro disponibili-
tà nell ’aiutare il prossimo. La 
speranza è una parola chiave 

profondamente nella storia e nel 
cuore dei cittadini, torna con una 
sorpresa tanto attesa: il ritorno 
dello stand gastronomico in piaz-
zale Fermi. Fondata nel Medioevo, 
la Fiera dei Mussi rappresenta un 
appuntamento imperdibile per i 
trebaselicensi e non solo. Origina-
riamente una fiera agricola e del 
bestiame, nel corso dei secoli ha 
evoluto il suo carattere, integran-
do attrazioni moderne pur man-
tenendo vivo il legame con le sue 
origini. La grande novità di questa 
edizione è il ritorno dello stand 
gastronomico, un’attrazione che 
era mancata nelle ultime edizioni. 
I visitatori potranno finalmente 
gustare le prelibatezze tipiche del-
la nostra fiera, preparate secondo 
le antiche ricette della tradizione 
veneta. Dalla trippa allo spezzati-
no di asino, dalla classica grigliata 
al primo con il ragù “di musso”, il 
menu sarà ricco. Ci saranno, come 
gli anni scorsi, anche altri due 
stand gastronomici all’interno 
della nostra fiera: il “Ristorato-

rio”, attivo tutte le sere e ubicato 
nei pressi del centro giovanile, e 
gli “Osti in strada”, organizzato da 
Gs Silvellese, dove si potranno as-
saggiare le specialità della nostra 
fiera, alcune rivisitate in chiave 
moderna, presso le ex-scuole Lo-
catelli. Oltre alle delizie culinarie, 
la fiera offrirà una serie di eventi 
e attrazioni per tutte le età. Oltre 
alle classiche giostre in piazza 
Marconi, ci sarà un’area spettacoli 
adiacente allo stand gastronomi-
co in piazzale Fermi, che offrirà 
numerosi spettacoli, dalle cover 
band ai dj, dai format ai Ruma-
tera, un classico del 7 settembre. 
La Fiera dei Mussi non è solo un 
evento commerciale, ma rappre-
senta un momento di condivisione 
e socialità per tutta la comunità. 
“Quest’anno vogliamo che la fie-
ra sia un’occasione per ritrovarsi, 
per stare insieme e per celebrare 
le nostre tradizioni”, ha dichiara-
to la vicesindaco di Trebaseleghe 
e assessore alla Fiera, Francesca 
Pizziolo. “Il ritorno dello stand ga-

stronomico è stato pensato proprio 
per questo: per creare un punto di 
incontro dove le persone possano 
sedersi, mangiare insieme e goder-
si l’atmosfera unica della nostra 
fiera. Inoltre, nel calendario degli 
spettacoli, si troveranno serate per 
tutti, dai più piccini ai più grandi, 
anche per ricordare anni 80 e 90. 
Non dimentichiamo che la giorna-
ta principale sarà il 7 settembre, 
che quest’anno cadrà di sabato: il 
giorno della nostra Fiera dovrà es-
sere unico, oltre alla giornata del 
1 settembre con Fiera degli uccelli 
organizzata da Associazione or-
nitologica in Parco Draganziolo”. 

La ottocentoquarantesima Fiera 
dei Mussi si preannuncia dunque 
come un’edizione imperdibile, ric-
ca di novità e di tradizione. Dal 30 
agosto al 9 settembre Trebasele-
ghe diventerà il centro di una festa 
che celebra non solo il passato, ma 
anche il presente e il futuro di una 
comunità viva e dinamica. Non 
resta che prepararsi a gustare i sa-
pori, vivere le emozioni e lasciarsi 
trascinare dall’entusiasmo di una 
delle fiere più antiche e amate del 
Veneto.

Emanuele Carli

▪ Subentra a Giampietro Gheno che ha presieduto l’associazione per ben 18 anni

TREBASELEGHE

CRISTINA FRANCESCHI NUOVA PRESIDENTE DELLA PRO LOCO

Cristina Franceschi è la nuo-
va presidente della Pro Loco 

di Trebaseleghe; Fabio Gallo, 
vicepresidente; segretaria e te-
soriere Giorgia Libralato. Per 
il nuovo vertice, che resterà in 
carica per quattro anni, il voto 
è stato unanime. L’assemblea è 

stata presieduta da Diego Van-
zetto, primo eletto. Ha svolto 
la funzione di segretario Giu-
lio Bosello. Cristina Franceschi 
subentra a Giampietro Gheno 
che ha presieduto l ’associazio-
ne per ben 18 anni ed al qua-
le è stato rivolto un caloroso 
saluto di ringraziamento. Si 
guarda con positività al futuro, 
si opererà dapprima sul fronte 

culturale, cercando di cogliere 
le richieste che emergono nella 
comunità. Le Pro Loco sono as-
sociazioni benemerite per il la-
voro che fanno per valorizzare 
il patrimonio umano, culturale, 
folcloristico, sociale, paesag-
gistico del territorio. Toccherà 
al nuovo vertice gestire le ma-
nifestazioni per i cinquant’an-
ni dell ’associazione di Treba-

seleghe. Per la ricorrenza è in 
preparazione un volume che 
richiamerà i principali passag-
gi, i successi, le difficoltà incon-
trate, gli uomini che meritano 
di essere ricordati per la gene-
rosità e l ’ impegno che hanno 
dedicato all ’associazione. Nella 
riunione sono state prospettate 
alcune iniziative culturali che 
saranno discusse e approfondi-
te nella prossima assemblea, la 
quale ne valuterà la fattibilità, 

in base alle risorse disponibili 
e alla compatibilità ambientale. 
“Partiamo da buone premesse - 
sottolinea la nuova presidente 
Cristina Franceschi - il nuovo 
direttivo è fortemente motiva-
to, credo che si potranno fare 
delle buone cose. Noi provere-
mo”.

Martina Pesce

che riempie e incoraggia il no-
stro animo rendendoci più forti 
nell ’affrontare la vita quotidia-
na. Con questo slogan rivolto 
al pubblico presente si è dato 
il via al concerto, un pubblico 
molto generoso che ha permes-
so ai rappresentanti della “Cit-
tà della speranza” di raccogliere 
offerte per circa 2.500 Euro. Un 
ringraziamento va agli Sponsor 
ufficiali della manifestazio-
ne, Sav Spa e Grafica Veneta, i 
quali hanno reso possibile l ’or-
ganizzazione di questo evento 
straordinario ed emozionante. 
Ad onorare l ’evento, oltre alla 
sindaco di Trebaseleghe, erano 
presenti anche alti rappresen-
tanti delle forze dell ’ordine: 
guardia di finanza, carabinieri 
e Polizia di Stato, questi ulti-
mi presenti, a dimostrazione 
del pubblico con l ’auto uffi-
ciale della Polizia usata per il 
trasporto urgente di organi in 

tutto il territorio nazionale. Un 
grazie va ai tre service presenti, 
tecnici, fonici, montatori, ecce-
tera, ma soprattutto agli artisti 
che si sono esibiti durante il 
concerto in maniera impecca-
bile e trasmettendo a tutto il 
pubblico una forte emozione.

Valter Bertan
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▪ Dieci anni di appassionata ricerca lo hanno accompagnato nelle case di Levada
PIOMBINO DESE

“EPPUR LI VIDI”, TERZA OPERA DI NICOLA MANCON

Quante volte ci siamo doman-
dati il motivo per cui ad un 

certo punto molti dei nostri ricor-
di sbiadiscono e vengono piano 
piano dimenticati; e chissà quan-
ti momenti sono inevitabilmente 
scivolati nella parte più oscura 
della nostra mente. Ma qual è la 
chiave per trovare un accordo con 
l’infinto scorrere di questo tempo, 
così benevolo quanto diabolico? 
La risposta possiamo trovarla nel 
lavoro di un giovane di Levada, 
Nicola Mancon, che con il dono 

della scrittura ha fissato nero su 
bianco i ricordi, le tradizioni tra-
mandate e alcuni frammenti di 
vite vissute che, altrimenti, sareb-
bero scivolate lentamente nel buio. 
Ed ecco il risultato del suo lavoro: 
un appassionante libro dal titolo 
“Eppur li vidi - il Novecento rac-
contato nella vita e nel cuore delle 
persone - ricordi e testimonian-
ze delle persone più anziane del 
mio borgo natio”, 539 pagine fra 
interviste e molte foto del secolo 
scorso. Queste sono le persone che 
Nicola Mancon con la sua certosi-
na pazienza, negli anni ha inter-
vistato come sono contenute nella 

sua opera: Maria Moretto, Aurelia 
Libralato, Enrichetta Pagliarin, 
Giovanna Aggio, Jone Gina Lon-
gato, Guido De Benetti, Palmira 
Pierina Rizzato, Francesco Pre-
vato, Alfonso Vanzetto, Ugo Mo-
gnato, Sergio Braghette, Maria 
Teresa Feltrin, Monsignor Gino 
Saretta, Sofia Salvador, Bertilla 
Boscardin, Amalia Fanton, Egidio 
Favaro Manesso, Monsignor Cleto 
Pavanetto, Giorgio Gasparini, Car-
lo Braghette, Carla Tosatto, Maria 
Gabriella Calzavara, Arturo Fan-
ton, la storica maestra Mercedes 
Ventura, diario di Gino Tosatto. 
Dieci anni di appassionata ricerca 

lo hanno accompagnato nelle case 
di Levada di Piombino Dese, paese 
in cui vive per riuscire a comporre 
un quadro sempre più chiaro di ciò 
che il Novecento è stato anche nel-
le piccole realtà del mondo. Tanti 
sono i ricordi, le sagge parole che 
sono state raccolte e trascritte in 
questo volume. “Eppur li vidi” 
esemplifica la sensibilità del gio-
vane autore che attraverso queste 
interviste è riuscito ad immagina-
re il mondo di allora; un mondo 
che oggi non possiamo più vedere 
se non attraverso gli occhi di chi 
ne è stato protagonista. Quella 
scritta da Mancon è una piccola 

opera che pone al centro gli anzia-
ni di Levada, rivendicando la loro 
importanza spesso sottovalutata e 
ignorata. “Eppur li vidi” è il secon-
do volume della sua “Collezione di 
scritti inediti di storia locale” dopo 
il primo, edito nel 2019 dal tito-
lo “Levada, storia, arte, costumi, 
aneddoti e cronache di un piccolo 
villaggio” trascrivendo gli appunti 
di monsignor Angelo Marchesan, e 
terzo libro da lui scritto contando 
“Cappellaro, una storia che con-
tinua”, del 2017, libro prevalen-
temente biografico e fotografico 
dedicato alla famiglia Cappellaro, 
verso la quale si sente profonda-
mente legato e grato.

Dario Guerra

▪ Durante la cerimonia, è stata scoperta una targa in suo onore e memoria
PIOMBINO DESE

CENTRO D’ASCOLTO DI LEVADA INTITOLATO A DON DAVIDE

In ricordo di don Davide a Le-
vada di Piombino Dese è sta-

to intitolato il Centro d’ascolto 
Caritas, presso le ex-scuole ele-
mentari, situate in via Giosuè 
Carducci. Ma non solo, a ricordo 
della testimonianza di don Da-
vide Schiavon, sono attivi due 
progetti da realizzare in Togo e 
Mali. Il comitato di Levada e Tor-
reselle, formato da gente comune, 
sensibili all’iniziativa pro don 
Davide, capeggiati da don Tizia-
no Galante e da Achille Aggujaro 
in occasione dei festeggiamenti 
della parrocchia di Levada, per la 
solennità dei santi Pietro e Paolo, 
ha intitolato il locale centro Ca-
ritas al prelato, già direttore del-
la Caritas tarvisina, scomparso 

improvvisamente il 1 novembre 
2023. Proprio don Davide era sta-
to l’artefice per l’avvio del centro 
d’ascolto, ancora nel 2010, quan-
do all’epoca era parroco di Levada 
e Torreselle. È stato il primo par-
roco che ha aperto la strada per 
una proficua collaborazione fra le 
due parrocchie. Una collaborazio-
ne che appariva molto lontana e 
tanto fumosa, ma ora, dopo quasi 
due decenni è diventata quasi una 
corsia preferenziale per qualche 
progetto insieme. Proprio come 
questo! L’intitolazione è avve-
nuta alla presenza della mamma 
e dei familiari di don Davide, di 
don Bruno Baratto, coordinato-
re di Caritas tarvisina, presente 
il parroco di Levada e Torreselle 
don Tiziano Galante, alcuni con-
fratelli di don Davide, i sindaci e 
gli assessori ai Servizi sociali di 

Piombino Dese e Trebaseleghe, 
gli operatori del centro Caritas, 
ed oltre un centinaio di parroc-
chiani di Levada e Torreselle. 
Durante la cerimonia, è stata 
scoperta una targa in onore e in 
memoria di don Davide, ed è stata 
presentata la nuova insegna della 

struttura, con la dedicazione al 
sacerdote. Questa è l’intitolazio-
ne: “Le comunità parrocchiali di 
Levada e Torreselle in memoria 
di don Davide Schiavon direttore 
Caritas tarvisina, nostro parroco 
dal 2004 al 2012 che nel 2010 ha 
dato vita al centro Caritas della 

collaborazione pastorale di Piom-
bino Dese e Trebaseleghe. L’amo-
re è andare oltre e vedere quello 
che è invisibile agli occhi e che 
si può cogliere solo se il nostro 
cuore è in sintonia con quello di 
Dio. Un cambiamento è possibile 
ma dipende da ciascuno e dalla 
capacità di essere noi don Davi-
de D.s.B”. Dio solo basta. Gli altri 
due progetti: lo scavo di un pozzo 
in Togo e il sostegno, mediante 
cinquanta borse di studio per un 
periodo di tre anni, ad altrettanti 
studenti dell’istituto agro-pasto-
rale operativo in Mali; tali inizia-
tive vogliono consolidare l’opera 
intrapresa da don Davide a favore 
di padre Francis in Togo, nei vil-
laggi da lui seguiti, e della scuola 
in Mali, avviata dalla Caritas tar-
visina.

Dario Guerra

▪  Spazi interni con definizione permanente e maggiore funzionalità
MORGANO

LA NUOVA BIBLIOTECA, TUTTA DA VISITARE!

Fino agli anni Sessanta l’edifi-
cio di via Molino, al civico 2 di 

Badoere, veniva utilizzato come 
scuola elementare e, successiva-
mente, come luogo che raggruppa-
va più servizi per la cittadinanza, 
biblioteca, poliambulatorio, am-
bulatori medici, sala anziani poi 
sala polivalente. Adesso, dopo due 
anni di lavori strutturali, gli spa-
zi interni dell’edificio acquisisco-
no una definizione permanente e 
una maggiore funzionalità, al fine 
dell’utilizzo, in modo definitivo 
e pratico, come biblioteca, grazie 
ai suggerimenti, progettazione e 

direzione lavori degli architetti 
Giuseppe e Pierangelo Scattolin. 
Sabato 4 maggio 2024 è stato rag-
giunto questo traguardo con un’i-
naugurazione, punto di partenza 
e di restituzione alla cittadinanza 
dell’intero edificio deputato alla 
cultura. L’ingresso al piano terra, 
nella parte centrale, comprende il 
front office della bibliotecaria; sul 
retro invece sono presenti i ser-
vizi. Poi la parte superiore e l’ala 
destra sono dedicate alla sezione 
libri, mentre l’ala sinistra al piano 
terra dell’edificio, rinnovata e tec-
nologica, ospita una piccola sala 
convegni. Al primo piano oltre ai 
libri è visibile un’aula scolastica 
con mobili e arredi originali dei 

primi del Novecento, donataci dal 
signor Pierino De Pieri di Silvel-
le di Trebaseleghe. Continuando 
nell’ala destra, predisposta e cu-
rata da Virginia Milici, troviamo 
una ventina di teche, che raccolgo-
no una parte della sua donazione 
di libri d’artista, esposti fin dalle 
prime mostre iniziate negli anni 
Novanta nel nostro Comune. Si 
possono ammirare una moltitu-
dine di libri fantastici e creativi: 
libri rielaborati, dipinti, intagliati 
e realizzati da artisti provenienti 
da varie parti del mondo, grazie 
all’importante donazione messa 
in atto dalla presidentessa dell’as-
sociazione culturale “Art gallery 
museum” Nabila Fluxus ed arti-

sta veneta che da anni è attiva in 
questo originale ambito artistico. 
All’ingresso si può sfogliare il li-
bro d’artista la “Strisciona”, l’opera 
d’arte collettiva di 164 artisti per 
una lunghezza di 186 metri d’arte. 
È un progetto di mail-art colletti-
vo che ha visto coinvolti artisti da 
tutta Italia. L’idea è nata per gioco 
tra un piccolo gruppetto di mailar-
tisti che hanno saputo coinvolgere 
ed estendere progetto anche ad 
altri colleghi. Con il passaparola 
la “Strisciona” è cresciuta comuni-
cando attraverso l’arte differenti 
emozioni, aggregando singoli ar-
tisti in una condivisione di opere 
straordinarie e senza pari. Sicura-
mente la biblioteca merita di esse-
re visitata ed apprezzata.

Domenico Basso 

notizie dalla sr 245 castellana



Agosto 2024 35Anno di edizione

▪ Ma la parrocchia ora non chiude: altre iniziative si stanno affacciando all’orizzonte
MORGANO

SAGRA MADONNA DEL CARMINE, ANCORA TANTI COMPLIMENTI

Anche l ’edizione del 2024 
della Sagra Madonna del 

Carmine di Morgano come da 
consuetudine ormai da anni si 
è svolta esprimendo il desiderio 
di festa, di incontro, di gioco, di 
sport, di piacere della tavola, di 
solidarietà, di cultura e di fede. 
Quest’anno si è notata una leg-
gera diminuzione dell ’aff luen-
za di persone, cosa verificatasi 
anche nelle sagre svoltesi nei 
comuni limitrofi, complice for-
se anche la congiuntura econo-
mica che stiamo attraversan-
do; comunque dai tantissimi 
complimenti ricevuti da quan-
ti sono venuti a trovarci nello 

stand gastronomico, ci ha con-
fermato che continuando nelle 
scelte di qualità prese da diver-
si anni riguardo al cibo ed agli 
eventi proposti, ci conforta del-
le energie che una manifesta-
zione come una sagra richiede. 
Morgano è una piccola realtà, 
ma sa essere grande quanto a 
impegno e volontà di sentirsi 
significativa e viva. Ultima-
mente la sagra di Morgano sta 
cercando di ampliare il proprio 
target di riferimento, rivolgen-
dosi ai giovani. Per questo mo-
tivo è stato dedicato un intero 
week-end dal 12 al 14 luglio a 
serate per giovani dall ’ormai 
assodato “Farmer music day” 
con le esibizioni di giovani ta-
lenti, all ’esibizione del dj set, 

al karaoke e per finire con una 
serata sulle sigle iconiche di 
serie tv e film. Sabato 6 luglio 
dal mattino al pomeriggio si è 
tenuto il primo “Quack volley 
4x4”, un torneo di volley su 
sabbia tenutosi presso gli im-
pianti sportivi di fronte alla 
chiesa. Iniziativa introdotta 
quest’anno dal gruppo giova-
ni e tantissimo apprezzata e 
che ha riscosso una buonissi-
ma partecipazione. Domenica 
7 luglio grazie alla collaudata 
collaborazione con l ’associazio-
ne “Donnemorgano” si è svolto 
un incontro dal titolo “Alberi e 
musica”: viaggio botanico tra 
scienza e cultura del nostro ter-
ritorio, che ha una buona par-
tecipazione. Lunedì 8 luglio, 

▪ Il volume sarà presentato domenica 13 ottobre in occasione dell’anniversario
RESANA

I CINQUANTA ANNI DELL’AVIS IN UN LIBRO

grazie alla collaborazione con 
l ’associazione “Donne medico 
- Sezione di Treviso” si è tenu-
ta una serata informativa sulla 
medicina di genere, cos’è e per-
ché è importante il suo sviluppo 
e la sua promozione; che ha vi-
sto un nutrito numero di pub-
blico interessato all ’argomento 
trattato. Come da consuetudine 
non è mancato l ’evento per co-
noscere il nostro territorio che 
quest’anno ci ha portato lun-
go il corso placido e sereno del 
nostro bel fiume Sile in canoa 
grazie ai volontari dell ’associa-
zione “Open canoe Open mind”. 
Evento già sold-out nei primi 
giorni di apertura delle preno-
tazioni dei posti canoa. Rin-
graziamo tutti: gli sponsor, le 

associazioni che organizzano le 
varie iniziative sportive e cul-
turali, il gruppo giovani, i vo-
lontari, chiunque ci ha aiutato 
in svariati modi e soprattutto 
a quanti sono venuti a trovarci 
in questa edizione 2024. Non è 
facile in questo tempo investi-
re nella coesione e in progetti 
nuovi, ma è per questo che ci 
si mette insieme; per cui ci dia-
mo appuntamento al prossimo 
anno per l ’edizione 2025 della 
sagra “Madonna del Carmine” 
di Morgano. La parrocchia però 
non chiude ed altre iniziative 
si stanno affacciando all ’oriz-
zonte: obbligo il tenersi sempre 
informati.

Gruppo parrocchiale di Morgano

In occasione del cinquante-
simo anniversario dalla sua 

costituzione l ’Avis di Resana, 
presieduta da Fernanda Cor-
redato, ha deciso di realizzare 
un volume di testi e foto per 
ricordare le tappe di un percor-
so di una associazione che ora 
arriva al suo cinquantesimo e 
che ancora è fondamentale per 
promuovere la donazione, oggi 
come allora! Migliaia di dona-
zioni di sangue sono state fatte 
da quando il primo presidente 
Luigi Bonato diede vita ad una 
associazione così importante 
a Resana come in altri comu-
ni. Scritto da Alberto Busato, 
attuale vicepresidente della 
sezione, il libro ripercorre gli 

episodi salienti soprattutto 
dell ’ultimo ventennio quando 
i numeri, sia dei donatori che 
delle donazioni, sono cresciu-
ti e quando c’è stato un forte 
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coinvolgimento dei più giovani, 
attraverso le scuole e attraverso 
lo sport. L’occasione per presen-
tare il volume sarà domenica 13 
ottobre quando l ’associazione 

festeggerà il cinquantesimo 
con una grande festa di paese 
con la santa messa presso la 
chiesa di Resana, con la sfilata 
dei labari attraverso il centro 
del paese e con una cerimonia 
presso il centro civico comu-
nale e presso piazza donatori 
di sangue. “Sarà una festa dei 
donatori e di chi vuole bene 
all ’Avis”, raccontano dal di-
rettivo dell ’associazione che 
da oltre un anno è impegnato 
ad organizzare al meglio l ’e-
vento. Il libro, realizzato gra-
zie al contributo della banca 
“Terre Venete”, mira ad essere 
anche uno strumento per rac-
cogliere nuovi donatori e sarà 
distribuito in tutte le abita-
zioni del Comune.

Paolo Lamon

▪ Proficuo scambio di visite, nel segno della tradizione e della polenta
RESANA

FESTA DEA POENTA, PATTO DI AMICIZIA CON I BRASILIANI DI VENDANOVA

Lo sapevate che la Festa dea 
Poenta è arrivata alla sua 

ventesima edizione? Ed eravate 
a conoscenza che in Brasile si 
celebra la Festa dea Poenta più 
grande al mondo? Nulla nasce 
dal caso, anche perché il terri-
torio sudamericano è abitato 
da tantissimi veneti che si sono 
trasferiti nel nuovo continente 
in cerca di fortuna. Ed è proprio 
la “polenta”, che ha radici che ac-
comunano e rafforzano un lega-
me socio-economico e culturale 

che si tramanda sin dal 1874. 
Un avvenimento, quello dell ’e-
migrazione, nato dalla povertà 
che stava imperversano nel no-
stro territorio, che ha saputo 
riscattare l ’orgoglio di quanti 
hanno voluto dimostrare che 
“insieme ed uniti” si possono 
vincere sfide ritenuti invincibi-
li. Grazie al Centro Studi Grandi 
Migrazioni, abbiamo deciso di 
suggellare un patto di amicizia 
tra la nostra comunità e quella 
brasiliana di Vendanova! Ospi-
teremo una loro delegazione, le 
faremo visita per conoscere a 
nostra volta il loro territorio e 

le aziende locali. Infine, a set-
tembre una loro rappresentanza 
parteciperà al nostro Palio dea 
Poenta così che si possa rinsal-
dare questo patto di amicizia, 
rimasto latente negli anni ma 
vivo nelle tradizioni. E poi ad 
ottobre una nostra delegazione 
sarà ospitata in Brasile per ri-
saldare ulteriormente l ’amicizia 
che da sempre lega le persone 
unite dagli stessi valori, cultura 
e credo. Noi siamo fermamente 
convinti che questi patti possa-
no portare pace e serenità tra i 
popoli di questo mondo, nel ri-
spetto delle tradizioni e cultura 
di ognuno.

Gino Simionato 



CAMPOSAMPIERO

CONTINUA IL LAVORO DI SQUADRA PER L’AMMINISTRAZIONE MACCARRONE
▪ Quadro di insieme che denota continuità e allo stesso tempo novità

È stata comunicata da parte 
del sindaco Katia Maccar-

rone, nel primo Consiglio co-
munale del 25 giugno, la nuova 
Giunta comunale di Camposam-
piero, come pure le deleghe ai 
consiglieri. Durante il Consiglio 
comunale sono stati poi votati 
gli incarichi relativi ai lavori del 
Consiglio e delle varie commis-
sioni. Ne consegue un quadro di 
insieme che denota continuità e 
allo stesso tempo novità. “Rin-
grazio tutti per la disponibilità 
e generosità nel mettersi a di-
sposizione - spiega il sindaco 
Katia Maccarrone - la Giunta 

vede la presenza di figure in con-
tinuità con esperienza, ma an-
che delle novità con l’inserimen-
to di Roberta Scantamburlo 

alle Politiche sociali e la presa 
in carico del Bilancio per Moira 
Simeonato, oltre alle Attività 
produttive che mantiene. Ruoli 
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L’ultima carezza...

Servizi funebri per la
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cremazione e gestione delle ceneri

TRATTAMENTO CON
ONDE D’URTO FOCALI

  Potenza e profondità di trattamento per patologie come: 
SPERONE E SPINA CALCANEARE, TENDINOPATIA CALCIFICA DELLA SPALLA,

TROCANTERITI, EPICONDILITI, EPITROCLEITI, TENDINITI E TENOSINOVITI

TRATTAMENTO SICURO, AFFIDABILE E INDOLORE

È ormai una tradizione. Per il quinto anno 
consecutivo a Camposampiero si è te-

nuto il progetto “Ci sto? Affare fatica”. Un 
progetto targato Politiche giovanili di cui è 
capofila la Federazione dei Comuni del Cam-
posampierese, interamente finanziato dal 
Comune e seguito nel nostro territorio dalla 
cooperativa “Carovana”. Anche quest’anno 
ben tre squadre, composte ciascuna da dieci 
ragazzi e ragazze di età compresa tra i 13 e i 
17 anni, si sono adoperate per lavori di pub-
blica utilità. Ogni squadra è coordinata da 
un tutor di età compresa tra i 18 e i 29 anni 
e da un handy-man che porta la propria 
esperienza proprio perché trattasi di pen-
sionati volenterosi nel mettersi al servizio 
della comunità. Nello specifico ringraziamo 
i tutor Maddalena Ferro e Francesco Gonzo, 
nonché i nostri handy-man Giovanni Carri-
no, Gaetano Contin, Oscar Bosello e Tiziano 
Zecchin. Con loro trenta giovani di Cam-
posampiero e Rustega tra il 24 giugno ed il 
5 luglio si sono impegnati nel ridipingere 
le aule del primo piano della scuola media 
“Parini” di Camposampiero ed a risistemare 
aiuole del centro storico e il verde di Campo 
Marzio. Uno spettacolo vedere come funzio-
ni bene questa formula di scambio interge-
nerazionale e come i giovani dimostrino la 
voglia di mettersi a disposizione per il bene 
comune. Un “piccolo” riconoscimento ad 
ogni partecipante che al termine della setti-

“CI STO? AFFARE FATICA”, QUINTO ANNO CONSECUTIVO
▪ Come funziona bene questa formula di scambio intergenerazionale!

mana “lavorativa” riceve un buono-fatica del 
valore di 50 Euro per i giovani, di 100 Euro 
per tutor e handy-man; buoni spendibili 
presso esercizi commerciali che hanno ade-
rito al progetto e rigorosamente esercizi di 
Camposampiero e Rustega. Gli attestati con-
segnati in villa Campello e in sala consiglio 
presso palazzo Tiso a conferma che la nostra 
attenzione sui giovani è alta. Molti i progetti 
che si stanno sviluppando, con azioni mirate 
per sostenerli e renderli partecipi sempre di 
più alla socialità in modo consapevole e da 
protagonisti del domani. 

Eleonora Visentin

CAMPOSAMPIERO

di riferimento per i due assesso-
ri di Rustega: Lorenza Maria 
Baggio assume l’incarico di vi-
cesindaco, e seguirà ancora Cul-
tura e Istruzione, aggiungendo 
l’Inclusione; Attilio Marzaro 
rimane riferimento per la fra-
zione di Rustega, oltre ad oc-
cuparsi in continuità di Sport, 
Sicurezza e Protezione civile. 
Carlo Gonzo continuerà a se-
guire Ambiente, Manutenzioni 
e Manifestazioni. Luca Maset-
to assume la guida del Consiglio 
comunale, come presidente 
del Consiglio, ma seguirà an-
cora, come consigliere delegato, 
i bandi e i finanziamenti, oltre 
al Patrimonio e gli Affari legali. 
Vicepresidente del Consiglio co-
munale sarà il più giovane con-
sigliere eletto, Enrico Perusin, 

che sarà anche consigliere della 
Federazione dei Comuni. Altri 
consiglieri hanno ricevuto dele-
ghe: Eleonora Visentin, oltre a 
rimanere capogruppo, seguirà le 
Politiche giovanili e la Città per 
i bambini; Angelo Giacomazzi 
si occuperà di Sanità e Salute 
globale e sarà consigliere in Fe-
derazione dei Comuni; Elia Zec-
chin si occuperà di Rapporti con 
le associazioni; Leonardo Pal-
laro seguirà la Tutela e difesa 
del territorio. Per la minoranza 
entrano in Consiglio comunale 
Giovanni Torresin, capogrup-
po e consigliere in Federazione, 
Sonia Dittadi, Ivan Pontarol-
lo, Giulia Pesce e Giananto-
nio Soligo.

Martina Pesce
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CAMPOSAMPIERO

ORA I PASSAPORTI SI RILASCIANO ALLE POSTE
▪ Finalmente è possibile svolgere tutta la pratica senza recarsi a Padova

Dal mese di luglio nell’ufficio 
postale di Camposampiero 

è possibile richiedere e rinno-
vare il passaporto. Si tratta di 
un servizio molto atteso, final-
mente è possibile svolgere tutta 
la pratica senza recarsi a Padova 
e soprattutto con maggiore pos-
sibilità di ottenere il documen-
to in tempi più brevi. Il progetto 
nazionale “Polis” ha riguardato 
anche il nostro sportello, ricor-
diamo i lavori dello scorso anno 
che avevano comportato una 
temporanea chiusura. Ora rac-
cogliamo i frutti di questi nuovi 
servizi. Grazie alla convenzio-
ne firmata tra Poste italiane, 
Ministero dell’Interno e Mini-
stero delle Imprese e del Made 
in Italy, i cittadini residenti o 

domiciliati a Camposampiero 
(come in altri comuni inclusi 
nel progetto) possono aprire la 
pratica di richiesta o rinnovo 
del passaporto presentando la 
documentazione direttamente 
nell’ufficio postale, senza do-
versi recare in questura, con la 
possibilità di ricevere il passa-
porto a domicilio. Basterà con-
segnare all’operatore dell’uf-
ficio postale un documento di 
identità valido, il codice fiscale, 
due fotografie (di cui una au-
tenticata presso l’anagrafe del 
Comune), pagare il bollettino 
di 42,50 Euro ed una marca da 
bollo da 73,50 Euro. In caso di 
rinnovo bisognerà consegnare 
anche il vecchio passaporto o la 
copia della denuncia di smarri-
mento o furto del vecchio docu-
mento. Grazie alla piattaforma 
tecnologica, l’operatore racco-

glierà le informazioni e i dati 
biometrici del cittadino (im-
pronte digitali e foto) inviando 
poi la documentazione all’uffi-
cio di Polizia di riferimento. Il 
nuovo passaporto potrà essere 

casaservice@mengato.com  

www.casaservicepadova.com

Via G. Galileo Galilei, 17/19 Camposampiero PD 

Tel. 049.579 04 48
Cell. 333.81.44.789 

consegnato da Poste italiane di-
rettamente a casa del richieden-
te. “Sicuramente un partenaria-
to importante quello avviato tra 
il Ministero dell’Interno e Poste 
italiane, in un’ottica di recipro-

ca collaborazione al fine di ren-
dere al meglio i servizi a favore 
dei cittadini”, ha dichiarato il 
vicequestore aggiunto Giovanni 
Marino, dirigente della divisio-
ne Polizia amministrativa e so-
ciale. “Siamo veramente molto 
lieti - ha dichiarato la respon-
sabile della filiale di Padova di 
Poste italiane, Francesca Mauro 
– di offrire nuovi servizi in tut-
to il territorio a dimostrazione 
dell’attenzione e della vicinanza 
che Poste italiane rivolge alle 
comunità. Questo nuovo servi-
zio va incontro alle esigenze dei 
cittadini che potranno chiedere 
il passaporto senza doversi spo-
stare fino a Padova. Un rispar-
mio notevole di tempo e denaro 
e, perché no, anche un contri-
buto all’ambiente, riducendo le 
emissioni”.

Il Sindaco – Katia Maccarrone

LOREGGIA

SALUTE: UNITI PER TUTELARLA
▪ Il prossimo 17 agosto avrà luogo la prima edizione di “Loreggia in rosa”

Il Comune di Loreggia ha ospi-
tato l’iniziativa “Mammografia 

ed ecografia gratuita”, dando la 
possibilità alle donne del terri-
torio comunale non incluse nei 
programmi di screening di sot-
toporsi, gratuitamente, ad esami 
diagnostici per la prevenzione 
del tumore al seno. Crediamo 
nella prevenzione, abbiamo orga-
nizzato varie serate rivolte all’in-
formazione, iniziative centrate 
sull’importanza degli interventi 
di screening su varie patologie. 
In particolare una serata è stata 
fatta per dare informazioni sulla 
prevenzione delle patologie che 

colpiscono le donne. Questa ini-
ziativa rappresenta l’opportuni-
tà di tradurre la strategia infor-
mativa in intervento concreto e 
fattivo perché solo così si pos-
sono salvare vite. Vogliamo sot-
tolineare che solo intervenendo 
precocemente si può cambiare 
l’esito di una patologia subdola 
e devastante per le donne anche 
in giovane età. L’importanza di 
questa iniziativa è poi data dalla 
partecipazione delle aziende del 
territorio che hanno messo a di-
sposizione, anche in un periodo 
economico non particolarmen-
te positivo, le risorse per poter 
attuare questa importante gior-
nata. Per questo ringrazio tutti 
i titolari per la loro sensibilità 

che ancora una volta dimostra 
che insieme si può fare molto. 
Questa è una delle tante iniziati-
ve di sensibilizzazione e preven-
zione svolta nel nostro 
Comune, pensiamo ad 
esempio a “Loreggia 
cardio-protetta” inter-
vento grazie al quale 
sono stati installati 
sette defibrillatori nel 
territorio a disposi-
zione della popolazio-
ne. Ci auguriamo che 
questa iniziativa dato 
il sold-out delle preno-
tazioni, contribuisca 
a migliorare la qualità 
della vita e delle per-
sone, obbiettivo fon-
damentale per questa 
Amministrazione. Rin-
grazio “Welfare care”, 
per aver proposto e 
realizzato questa gior-
nata a Loreggia, un 
ringraziamento parti-
colare va alle aziende 
che hanno sponsoriz-
zato l’evento rendendo 
possibile questa gior-
nata. La prevenzione 
per Loreggia non si fer-
ma qui. Con il patroci-
nio del Comune e della 
Federazione dei Comu-
ni del Camposampiere-
se, il prossimo 17 ago-
sto avrà luogo la prima 
edizione di “Loreggia 
in rosa”. Questo even-
to, manifestazione 
podistica aperta a tut-
ti, tutti e non solo le 
donne, perché possono 

contribuire con la loro partecipa-
zione a rendere sempre vivo ed 
attuale il messaggio della tutela 
della salute, parte del ricavato 
verrà devoluto all’Onlus “Fiori di 
cactus”. Questa iniziativa si col-

loca all’interno del programma 
della Sagra organizzata dall’Asd 
calcio Loreggia in collaborazione 
delle associazioni paesane che 
ringrazio per la sensibilità nel 
voler includere in un momento 
di festa anche un’iniziativa rivol-
ta alla sanità e al sociale.

La Sindaco – Manuela Marangon



ANTICA SAGRA DI

GASTRONOMIA \\  MUSICA \\  LUNA PARK

CALENDARIO SAGRA

LOREGGIA
9-18 AGOSTO 2024

VENERDÌ 09
Apertura sagra, spiedo
Pattinodromo. Orchestra: I Sabia
Piazza: Successioni

SABATO 10
dalle ore 17.00 Festa dell’Agricoltura
Pattinodromo. Orchestra: Renza Glamour
Piazza: Rotti x Caso
Sagrato chiesa: Cena Operatori Pastorali
Durante la serata: esibizione trebbiatura del gruppo Rasm di Trebaseleghe 
con macchina a vapore e metitrebbia d’epoca.

DOMENICA 11
8.30 Ritrovo auto e moto, raduno a Loreggiola park “Parco 8 Marzo”
Raggruppamento trattori d’epoca presso “Pizzeria alla Rotonda”
9.30 Partenza giro panoramico
10.00 Sfilata trattori d’epoca verso Parco Wollenborg
11.00 Esposizione Auto e moto a Loreggia
11.30 Aperitivo presso p.zza “Papa Luciani” a cura dei produttori di Loreggia
Benedizione del Parroco e Sfilata inaugurazione “Festa dell’Agricoltura” 
con banda Aurelia
12.30 “Pranzo dell’Agricoltura” presso Stand Gastronomico
CHIUSURA “FESTA DELL’AGRICOLTURA” durante la mattinata e alla sera, 
esibizione trebbiatura da parte del gruppo Rasm di Trebaseleghe con 
macchina a vapore e metitrebbia d’epoca
Pattimodromo. Orchestra: Alice e i Diapason

LUNEDÌ 12
Concorso di bellezza
Miss e Mister Aurelia presso Pattinodromo

MARTEDÌ 13
Prato Wollemborg: Loreyork Party Dj Set

MARCOLEDÌ 14
Anguriata: in collaborazione Associazione Noi e Aido
Sagrado Chiesa: Spazio cena Street Food “Il Becker”
Serata Teatro con la compagnia EnneEnne Treatro
Prato Wollemborg: Loreyork Party Dj Set 

GIOVEDÌ 15
FESTA DEGLI UCCELLI
5.30 iscrizioni Gara Canora
6.30 inizio valutazione
11.00 Premiazioni
ESIBIZIONE FALCONIERI
8.00 Santa Messa Festa dell’Assunta
10.30 Santa messa Festa Anniversari di Matrimonio, a seguire Brindisi
MOSTRA UCCELLI DA GABBIA E VOLIERA
Gruppi Canarini ibridi ed esotici
7.30 Apertura Esposizione

11.00 Premiazioni presso “Stand Gastronomico” dal 1° al 5° classificato
RASSEGNA CINOFILA AMATORIALE
15.30 - 17.00 inizio iscrizioni
17.00 Concorso cane fantasia per cani meticci
17.30 Momento formativo Giovani presentatori dai 3 ai 17 anni
18.00 Concorso Debuttanti, concorso Working Dog
18.30 Premiazioni d’onore, Best in Show Puppy, Giovani e Raggruppamenti
Sagrado Chiesa: Spazio cena Street Food “II Becker”
Prato Wollemborg: Loreyork Party Dj Set

VENERDÌ 16
Esibizione Banda Aurilia + majorette e concerto Campane
Benedizione dei motori, raduno presso Pizzeria “Alla Rotonda”
Concerto di Campane in collaborazione con Banda Aurilia e Majorettes
Sagrato Chiesa: Spazio cena Street Food “II Backer”
Prato Wollemborg: Loreyork Party Dj Set

SABATO 17
LOREGGIA IN ROSA: partenza ore 20.00
Esibizione Iastruttore Mtb - Ellegi corse - “Utilizzo sicuro della bicicletta”
per bambini dai 4 agli 11 anni
Pattinodromo. Orchestra: Dj bertalatino offerto da Mundance
Sagrato Chiesa: Spazio cena Street Food “II Backer”
Prato Wollemborg: Loreyork Party Dj Set

DOMENICA 18
Pattinodromo: pomeriggio mun dance school, sera Complesso: Sottopalco
Sagrato Chiesa: Spazio cena Street Food “II Backer”
Prato Wollemborg: Loreyork Party Dj Set

TUTTE LE SERE:
Fornito Stand Enogastronomico presso Prato Wollemborg
Pesca di Beneficenza in Sagrato Chiesa

SERATE IN PIAZZA

17 AGOSTO
PRATO WOLLEMBORG

LOREGGIA

VENERDÌ 02
Adhoc Band

SABATO 03
Black Stones

VENERDÌ 09
Successioni

SABATO 10
Rotti x Caso

in Rosa
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LOREGGIA

ELETTROTIGLIATI FESTIVAL, CHE MUSICA!
▪ Si è tenuto in Via dei Tigli, nel parco Risaretta “Tre ponti” per i nostalgici

Il 06 luglio si è conclusa la decima 
edizione del Festival di musica 

elettronica organizzato dall’asso-
ciazione Aps Oscillazioni Ets che, 
dopo le edizioni di Como, Padova, 
Venezia e Udine, quest’anno si è 
tenutaoa Loreggia presso il parco 
Risaretta “Tre Ponti” per i nostal-

gici, in Via dei Tigli. Da qui il titolo 
Elettrotìgliati, che prende il nome 
dalla via in cui ha sede lo studio di 
registrazione e l’abitazione di fa-
miglia dove è cresciuto il presiden-
te dell’associazione e ideatore del 
festival, il maestro Simone Faliva. 
In collaborazione con il Comune 
di Loreggia, è stato valorizzato il 
parco “Risaretta” con tre serate 
musicali in cui si sono esibiti gli 

allievi del conservatorio “Pollini” 
di Padova e della Accademia filar-
monica veneta di Camposampiero. 
Il 4 luglio si è esibita la “Band time 
80”, composta da Tiziano Chiaro, 
Maurizio Santato, Giuliano Ber-
nardinello, Michele Cattaneo e 
Marco Barison. Il 5 luglio si sono 
esibiti quattro gruppi di giovani 
allievi dell’Accademia filarmonica 
veneta: Last Shiver (Adriano, Per-

la, Filippo, Ishak, Luigi, Ludovico); 
The Teardrop (Simone, Angelica, 
Anastasia, Elena, Riccardo); Next 
Level (Annalaura, Giovanni, Mar-
co, Samuele, Leone); Starter5 (Gi-
nevra, Damiano, Giacomo, Agnese, 
Chiara). Il 6 luglio si sono esibiti 
gli allievi del maestro Faliva, fre-
quentatori del corso di musica elet-
tronica del conservatorio “Cesare 
Pollini”, ed il “Quartetto del Dese”, 
con il professor Walter Barbiero, 
maestra Beatrice Pozzato, profes-

soressa Cinzia Luisato, professo-
ressa Annarita Peron.  Gli allievi 
del conservatorio anno portato 
sul palco le proprie composizioni 
ispirate dai suoni del nostro paese, 
hanno dato un’identità musicale 
ai suoni catturati durante le calde 
e piovose giornate trascorse nel 
territorio, creando vere e proprie 
opere. Ringraziamo tutti coloro che 
hanno contribuito a rendere pos-
sibile questo evento, l’associazione 
“Oscillazioni”, gli uffici comunali, il 
conservatorio “Pollini” di Padova, 
l’Accademia filarmonica veneta di 
Camposampiero.

La Sindaco – Manuela Marangon

notizie dalla sr 308 strada del santo

NUOVO TALENTO: GIOELE FAVARO CONVOCATO IN NAZIONALE
▪ Farà parte del collegio nella preparazione all’Europeo che si svolgerà in Olanda

Massanzago, un piccolo paese 
di 6.000 anime ma colmo di 

talenti: per la prima volta a con-
durre il paese c’è una donna, la 
dottoressa Sabrina Schiavon; c’è 
una ragazza che ha appena con-
cluso un campionato di rugby in 
serie A con il Valsugana Rugby, 
Alice Visman; c’è un ragazzo 
che corre in moto enduro ed è 
campione italiano in carica con 
risultati da podio negli attuali 
mondiali, Luca Colorio; una serie 
A di Csi calcetto a 11, una serie B 
nazionale Pallavolo Massanzago. 

MASSANZAGO L’ultima sorpresa per l’orgoglio 
dei nostri concittadini arriva pro-
prio dalla pallavolo, primo sport 
nel paese per numeri e risultati, 
ed è proprio nelle giovanili della 
Pallavolo Massanzago che Gioele 
ha mosso i primi passi: ad appena 
13 anni si intuiva già un perfetto 
atleta pallavolistico. Nella secon-
da stagione al Massanzago con 
l’under 14 per Gioele arriva il pri-
mo risultato d’eccellenza: dopo 
aver disputato tutto il campiona-
to senza aver perso una partita la 
sua squadra è arrivata in finale di 
Coppa Veneto under 14, vincendo 
al tie-break contro un Volley Tre-
viso da sempre dominatore della 

coppa. Dopo altri tre anni nelle 
giovanili del Massanzago appro-
da proprio nel Volley Treviso, di-
sputando un campionato di under 
17 come vicecampione nazionali e 
due stagioni in under 19 al terzo 
posto nelle nazionali. Il suo ta-
lento richiama l’attenzione del 
Santa Croce sull’Arno in Toscana, 
disputa quindi una stagione in 
A2 con ottimi risultati, mante-
nendo la categoria e disputando 
le semifinali per i play-off. L’anno 
successivo è la volta del San Donà, 
in serie A3, dove accresce sempre 
di più le sue doti di schiacciato-
re e soprattutto di difesa: qui ha 
disputato le finali di play-off per 

l’A2. Quest’anno è arrivata la 
chiamata dall’Abruzzo da parte 
dell’Abba Pineto, a Pineto (Tera-
mo) in Serie A2: una vita sempre 
in movimento per il nostro porta-
colori, ma non è finita qui! Il suo 
talento è stato notato anche dagli 
osservatori della nazionale italia-
na under 22: l’allenatore Vincen-
zo Fanizza lo ha infatti convoca-
to a far parte del collegio nella 
preparazione all’Europeo che si 
svolgerà in Olanda. Auguriamo 
un grosso in bocca al lupo a Giole 
per il prosieguo della sua carriera!

Claudio Bustreo

VERSO LA PRIMA COMUNITÀ ENERGETICA RINNOVABILE
▪ Con la Cer si potrà superare la povertà energetica

Cos’è una Cer? È un insieme 
di cittadini, piccole e medie 

imprese, enti territoriali e au-
torità locali, incluse le ammi-
nistrazioni comunali, enti del 
terzo settore, eccetera, che con-
dividono l ’energia elettrica rin-
novabile prodotta da impianti 

VILLANOVA DI CSP nella disponibilità di uno o 
più soggetti associatisi alla 
comunità. In una Cer l ’energia 
elettrica rinnovabile può esser 
condivisa tra i diversi sogget-
ti produttori e consumatori, 
localizzati all ’ interno di un 
medesimo perimetro geografi-
co (come quello comunale): vi 
sono pertanto i produttori di 
energia ed i consumatori. L’o-

biettivo principale di una Cer 
è quello di fornire benefici am-
bientali, economici e sociali ai 
propri membri o soci e alle aree 
locali in cui opera, attraverso 
l ’autoconsumo di energia rin-
novabile. Il ruolo avviato negli 
ultimi anni dalla Federazione 
dei Comuni del Camposampie-
rese nei confronti dei Comuni 
associati mediante l ’attuazione 

di programmi di interventi ca-
ratterizzati da specifici obietti-
vi di promozione dello sviluppo 
locale tra i quali gli interventi 
promossi dal tavolo dell ’Ipa del 
Camposampierese risulta or-
mai irrinunciabile. Il Comune 
di Villanova di Camposampiero 
ha ritenuto strategico favorire 
ogni azione per una possibile 
futura costituzione di una Co-
munità energetica rinnovabile 
nell ’ambito del territorio del 
Camposampierese, così come 
proposto dall ’Agenda di svilup-
po 2030 dell ’Ipa, dando quindi 
mandato alla Federazione dei 
Comuni del Camposampierese 
e agli uffici competenti di por-
re in essere ogni azione utile a 
promuoverne la costituzione. 
La giunta comunale pertanto 
ha dato mandato alla Federa-
zione di porre in essere nel ter-
ritorio del Comune di Villanova 
di Camposampiero quelle atti-
vità propedeutiche e necessarie 
mirate al coinvolgimento della 
cittadinanza con la raccolta di 
manifestazioni di interesse da 
parte , sia di privati, che di ope-
ratori economici locali e di Pmi, 
(animazione, manifestazioni di 
interesse, studi di fattibilità, 
eccetera) al fine di verificare 
la sussistenza delle condizioni 

e dei presupposti per dar vita 
ad una Comunità energetica 
rinnovabile ed anche il relati-
vo equilibrio finanziario della 
gestione di detto organismo. La 
Federazione peraltro è risultata 
vincente nel bando per la crea-
zione e lo sviluppo delle nuove 
Comunità di energia rinnovabi-
le con conseguente forte soste-
gno economico garantito agli 
studi prodromici alla costitu-
zione della Cer. Per una miglio-
re spiegazione di cosa si tratta e 
come funziona giovedì 11 luglio 
in sala Giovanni Paolo si è an-
che tenuta una serata pubblica 
alla scoperta dei vantaggi della 
Comunità energetica in termini 
di sostenibilità, aggregazione 
sociale, risparmio energetico 
e incentivi fiscali. “La promo-
zione della costituzione di una 
Cer è uno degli obiettivi prin-
cipali che ci eravamo posti nel 
nostro programma elettorale, 
è pertanto con soddisfazione 
che andiamo avanti negli stu-
di necessari ad avviare questo 
importante progetto socio-eco-
nomico per il nostro territorio” 
conclude l ’assessore alla soste-
nibilità energetica Tobia Gela-
sio.

La Sindaco – Sarah Gaiani



REGIONE DEL VENETO COMUNE VILLANOVA DI CSP
CONSORIZIO PRO LOCO DEL

GRATICOLATO ROMANOPRO LOCO VILLANOVA DI CSP

������ ������
Santo 

Sepolcro

�����������������

PROVINCIA DI PADOVA

�� ��� � ������

VENERDI 30 AGOSTO ORE 20.30 AREA VIA IV 
NOVEMBRE: TIRO ALLA FUNE  ASD TAF SCORZÈ -  69 
titoli Italiani, 36 Coppe Italia 18 Tornei Interregionali  
Bronzo Mondiali 2004 di Rochester, Minnesota USA.

SABATO 31 AGOSTO: �era della sicurezza - inaugurazione 
con la fanfara dei bersaglieri ed expo Ferrari di Padova

DOMENICA  01 SETTEMBRE DAL MATTINO:
STATICA AUTO E MOTO PER LE VIE Avis e Club Auto 
e Moto d’Epoca Mussolini di Villanova A.S.D.
raduno con la presenza dei GEMELLI RACING 

MOSTRA D'ARTE METAMORFOSI area piazza mariutto 40 
artisti in esposizione 

EXPO AGRICOLA - FATTORIA DIDATTICA - MERCATO
con la partecipazione di CIA e COLDIRETTI

PALO DELLA CUCCAGNA 8^ GARA NAZIONALE con le 
squadre che hanno partecipato allo show dei record con 
Gerry Scotti 

LUNEDÌ 02 SETTEMBRE: �era Mercato con fattoria didatti-
ca - expo agricole e mercato 

MARTEDÌ 03 SETTEMBRE:  tradizionale mercato e VOLO  
in notturna IN MONGOLFIERA a cura dell'Ass Volare in 
mongol�era 

ORE 23:15/30 SPETTACOLO PIROTECNICO 

Presso Scuola elementare via Giovanni XXIII: 
La scuola ieri e oggi e i mestieri di una volta 
Presso antica Pieve: mostra fotogra�ca
GRUPPO DECUMANO VI SANTO SEPOLCRO

Area Piazza Mariutto Food Truck / Galleria del Gusto
Area Parrocchiale: Stand Parrocchia e Che Idea!
Area Smonkie via Giovanni XXIII
Area Canà in via Caltana 
Area Campi sportivi Stand FIDAS 
Area via IV novembre  Stand E tradission

NEWS 2024 MOSTRE

STAND GASTRONOMICI
RISTORI E DEGUSTAZIONI

PROGRAMMA DELLE SERATE
AREA PIAZZA MARIUTTO - VILLA RUZZINI 

VENERDÌ 30 AGOSTO: ATTIC NOISE

SABATO 31 AGOSTO: STEP OUT

DOMENICA 01SETTEMBRE: BON JOVI

LUNEDÌ 02 SETTEMBRE : AC/DI

MARTEDÌ 03 SETTEMBRE: SPIRITI PROIBITI  LIITFIBA 
TRIBUTE BEND / GUEST STAR: FRANCO CAFORIO 
STORICO BATTERISTA DEI LITFIBA E DI PIERO PELU'

���������������

������������

Villanova Dream
E la festa continua... 06/09/2024

PANINI ONTI E BIBITE 
Stand Ristoro del Donatore:
Via Caltana 96, 35010
per info varie, contattare:
Loris: 348 4031496 / Francesco: 339 7922826
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DIVERTIMENTO E STARE INSIEME I SEGNI DISTINTIVI DELL’ESTATE 2024

VENTISEIESIMA EDIZIONE DI MISS GRATICOLATO ROMANO

▪ Sempre tanta voglia di condividere del tempo di qualità insieme

▪ Continua il successo di questo evento

Al termine dell’anno scolastico 
sono state subito avviate nu-

merose attività estive per ragazzi: 
i grest parrocchiali di Villanova e 
Murelle ed i centri estivi dell’Al-
batros tennis, del Lions calcio, 
dell’Asd Spartum e delle Scuole 
dell’infanzia parrocchiali han-
no intrattenuto per tutta l’estate 
con iniziative e proposte per sta-
re insieme centinaia di bambini e 
ragazzi. Spazio anche alle attivi-
tà serali: beach volley, biliardino 
all’italiana, calcio e musica hanno 
caratterizzato le serate estive gra-

Giunge alla ventiseiesima edi-
zione il famoso e storico con-

corso di bellezza di Borgoricco, 
ideato da Enrico Pegoraro e pre-
sentato da Fabiola Dalla Bona. 
Quest’anno il contest di bellezza 
è stato inserito all ’interno del-
la splendida ed elegante cornice 
del teatro Aldo Rossi. Alla sfi-
lata delle miss si sono alternati 
momenti musicali accompagnati 

VILLANOVA DI CSP

BORGORICCO

zie allo straordinario impegno 
del circolo Noi di Murelle. Il tutto 
si è concluso con una scatenata 
serata anni ‘80 e ‘90 sabato 6 lu-
glio denominata “Murelle Party”: 
un evento conclusivo organizzato 
in collaborazione con la Scuola 
dell’infanzia Santa Maria Assun-
ta di vero successo per pubblico 
e divertimento. “Le nostre co-
munità sono delle vere e proprie 
macchine inesauribili di voglia di 
condividere del tempo di quali-
tà insieme: rivolgiamo a tutti gli 
organizzatori ed ai numerosis-
simi volontari un sentito grazie 
per il lavoro svolto per grandi e 
piccini!”, commenta entusiasta 

l’assessore ad Eventi e Manife-
stazioni Tobia Gelasio. Numerose 
anche le attività culturali che si 
sono susseguite durante l’estate: 
spettacoli teatrali in piazza, let-
ture animate nei parchi e sfide 
libresche con il colleziona letture 
in biblioteca, l’assessore Angela 
Bombo ricorda che i termini per 
partecipare scadono il 24 agosto. 
Il divertimento non finisce qui: 
dal 30 agosto al 3 settembre è in 
programma la trecentoquaran-
taquattresima Antica Sagra del 
Santo Sepolcro, numerose sono le 
attività e novità in programma.

La Sindaco – Sarah Gaiani

al piano da Tommaso Ruffato, 
momenti di danza a cura di Ve-
ronica Volpato e momenti canori 
a cura di Claudio Borghesio. L’e-
dizione 2024 di Miss graticolato 
romano, che ha visto sfilare ben 
ventisette concorrenti, è stata 
vinta da Giorgia Mondi, quindi-
ci anni, studentessa e modella 
emergente di Spinea (Venezia). 
Secondo posto per Elena Cavaz-
zina, vent’anni, di Tribano (Pa-
dova). Terzo posto a Maddalena 
Rossi, quindici anni di Campa-

gna Lupia (Venezia). Sono state 
inoltre premiate con altre fasce: 
Emiliana Camerzan, quindici 
anni, di Bolzano; Desy dal Bò, 
diciannove anni, di Massanzago 
(Padova); Vanessa Colletto, quin-
dici anni, di Borgoricco; Aurora 
Cattelan, diciassette anni, di 
Malo (Vicenza); Alessia Matei, 
sedici anni, di Massanzago (Pa-
dova); Ana Cristea, sedici anni, 
di San Giorgio delle Pertiche (Pa-
dova). Appuntamento già fissato 
per il prossimo anno.

Riccardo Michelazzo 
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PROCEDE SPEDITO IL CANTIERE DELL’ASILO NIDO COMUNALE
▪ Corsini: “il più grande investimento per il futuro del nostro territorio”

Avanza a tappe serrate il cantie-
re dell’asilo nido comunale che 

sorgerà in via Zuanon, in prossimità 
dei campi sportivi comunale di San 
Giorgio delle Pertiche, per dare final-
mente risposta pubblica all’esigenza, 
sempre più pressante delle famiglie, 
ad avere un supporto nei primi anni 
di vita dei propri bambini. Dopo la 
posa della prima pietra, avvenuta il 
15 dicembre 2023, non si sono in-
fatti mai interrotti i lavori appaltati 
alla ditta “Nardello Guido e figli” Srl 

S. GIORGIO D. PERTICHE

notizie dalla sr 308 strada del santo

EXCEL E AUTOCAD 
I SOFTWARE PIÙ UTILIZZATI

Com’è noto, Excel è il programma della suite di Microsoft O�ce più di�uso a 
livello mondiale e utilizzato praticamente da ogni azienda, anche di piccole 
dimensioni, per via della sua intuitività e funzionalità che permette di 
facilitare lo svolgimento di alcune operazioni altrimenti molto complesse se 
fatte carta e penna, soprattutto dal punto di vista della correttezza dei dati e 
della facilità di consultazione. Excel serve a gestire, sostanzialmente, dei 
fogli elettronici che in ambito lavorativo vengono utilizzati anche per la 
piani�cazione �nanziaria. Excel è un programma davvero molto variegato 
che diversi datori di lavoro impiegano in sostituzione, anche, di alcuni programmi di contabilità.
Per questo motivo, fare un corso di Excel può dare quella marcia in più permettendo alle persone di avere le 
competenze richieste dal mercato e alle aziende di lavorare al meglio ed essere competitivi.
Con il corso Excel di livello base in partenza a settembre presso la nostra sede è possibile imparare il 
programma e cominciare ad impiegarlo per la creazione di fogli di calcoli anche complessi, migliorando la 
propria dimestichezza con l’interfaccia e l’e�cienza.

Per maggiori informazioni e iscrizioni visita il sito web https://lmspace.it/corsi-formazione/autocad-base/

Un altro software molto utilizzato sia in Italia che all’estero è AuoCAD.
Lo strumento viene utilizzato principalmente per il settore edile, 
architettonico e meccanico o del disegno industriale. AutoCAD è il 
programma di progettazione assistita da computer (Computer Aided 
Design), creato da Autodesk, che ti permette di realizzare disegni CAD in 2D e 
3D utili per il progetto �nale.
Se vuoi acquisire le giuste competenze per utilizzare il disegno CAD e avviare 
la tua carriera da progettista LM Space ha la soluzione che fa per te. Con il 
corso di AutoCAD base in partenza da ottobre arriverai ad avere una preparazione globale, non solo teorica, 
ma anche pratica, grazie alla quale saprai costruire un progetto, dall’idea alla veri�ca del componente e degli 
assiemi, �no alla realizzazione.

INSEDIATO IL NUOVO CONSIGLIO COMUNALE

ABBATTUTO (FINALMENTE!) L’EX-PATRONATO DI FRATTE

▪ Avviati i lavori dopo la convalida degli eletti

▪ Resta tuttavia immutata l’assenza di qualsiasi serio progetto sull’area

Dopo le elezioni amministrative dei giorni 8 e 9 
giugno 2024, si è insediato, nella serata di mer-

coledì 26 giugno 2024, il nuovo Consiglio comuna-
le di Santa Giustina in Colle, con la convocazione 
della prima adunanza. Di fronte ad un pubblico 
molto meno nutrito delle occasioni precedenti, il 
Consiglio comunale ha ratificato i risultati delle 
elezioni, convalidando l’ingresso dei nuovi membri 
del Consiglio comunale: De Santi Ornella, Bardel-
lone Emma, Cagnin Raffaella, Marconato Federico, 
Cavinato Massimo, Tomasin Fabio, Bellu’ Valerio e 
Dario Scapolo Riccardo per la lista di Maggioranza 
“Obiettivo Comune”; Gallo Paolo, Gallo Barbara, 
Zorzi Chiara e Cagnin Dino per la lista di Opposi-
zione “Progettiamo il domani”. Dopo aver rinnova-
to il proprio giuramento di fedeltà alla Costituzio-
ne italiana e alle leggi dello Stato, il sindaco ha dato 
comunicazione della composizione della Giunta. 
Vicesindaco: Raffaella Cagnin; assessore ai Servizi 
socio-sanitari e Politiche di sostegno alla famiglia: 

Nuovo capitolo della “saga” ormai 
pluridecennale dell’area ex-pa-

tronato di Fratte, senza che possa 
peraltro dirsi che vi siano nuove “sul 
fronte occidentale”. Nei primi giorni 

S. GIUSTINA IN COLLE

S. GIUSTINA IN COLLE

Ornella De Santi; assessore alla Manutenzione del 
territorio, Arredo e decoro urbano: Federico Mar-
conato; assessore all’Urbanistica e Pianificazione 
territoriale, Edilizia privata: Massimo Cavinato. Il 
sindaco ha quindi delineato gli obiettivi principali 
che la Maggioranza si pone per i prossimi cinque 
anni; il capogruppo di opposizione Paolo Gallo ha 
in riscontro espresso la necessità di un maggiore 
coinvolgimento dei cittadini nei processi decisio-
nali, sottolineando l’importanza di creare spazi 
di dialogo e partecipazione attiva, affinché la co-
munità possa contribuire in modo significativo 
alla pianificazione e alla realizzazione dei progetti 
futuri, unica strada per costruire un domani più 
inclusivo e condiviso. Si è quindi proceduto a for-
malizzare le seguenti nomine: alla Commissione 
elettorale comunale, Zorzi Chiara, Marconato Fe-
derico e Cavinato Massimo; alla Commissione per 
la formazione degli elenchi dei Giudici popolari: 
Zorzi Chiara e Cagnin Raffaella; presidente del 
Consiglio comunale: Dario Scapolo Riccardo;  vi-
ce-presidente del Consiglio comunale: Emma Bar-
dellone; consiglieri per la Federazione dei Comuni 
del Camposampierese: Barbara Gallo; Emma Bar-
dellone e Federico Marconato; capigruppo consilia-
ri: Paolo Gallo per l’Opposizione e  Fabio Tomasin 
per la Maggioranza. All’esito della riunione, è stata 
ratificata una delibera di Giunta in tema di bilan-
cio per dar conto di un contributo in entrata per la 
realizzazione di nuove piste ciclabili (in merito alle 
quali si attende di vedere quali saranno, in merito, 
le idee e le progettualità dell’attuale Amministra-
zione comunale).

Gruppo Consiliare “Progettiamo il Domani”

che ha proceduto, sotto l’occhio at-
tento dell’Ufficio tecnico comunale, 
in coerenza con lo stringente crono-
programma imposto dall’Europa. Ef-
fettuati gli scavi e le fondazioni, sono 
state successivamente realizzate le 
murature in elevazione, nonché il so-
laio di copertura e le impermeabiliz-
zazioni. In questi giorni sono in cor-
so di esecuzione le murature interne 
e le predisposizioni per gli impianti 
elettrici e meccanici. Per toccare 
con mano l’avanzamento dei lavori, 
mercoledì 9 luglio si è tenuto un so-
pralluogo in cantiere tra il direttore 
lavori, il titolare dell’impresa co-

struttrice, il vicesindaco e assessore 
all’Edilizia scolastica Alberto Corsini 
e i tecnici comunali. Determinato il 
sindaco Daniele Canella: “Il cantiere 
procede speditamente e non abbia-
mo dubbi che i tempi saranno rispet-
tati. Avremo una struttura moderna, 
efficiente, ad impatto ambientale 
zero. Questo sforzo, così come altri 
interventi già programmati o cantie-
rati, va a sostenere le giovani coppie, 
infondendo loro fiducia e incentivan-
dole a mettere radici a San Giorgio. Il 
nostro Comune a breve potrà vanta-
re un ventaglio di servizi e strutture 
che coprono tutta l’età prescolare e 

scolare”. Gli fa eco il vicesindaco Cor-
sini: “considero quello dell’asilo nido 
il più grande investimento per il fu-
turo del nostro territorio, una rispo-
sta vera a chi deve conciliare il lavoro 
e la famiglia”. Una volta terminate 
le opere si aprirà un altro cantiere: 
quello della gestione della struttura. 
I prossimi mesi inizieremo a dialoga-
re con altre realtà, pubbliche e priva-
te, in modo che al taglio del nastro 
tutto sia già pianificato e pronto per 
iniziare al meglio questa nuova sfida 
educativa”. La consegna dell’opera è 
prevista per febbraio 2025.

Caterina Bellotto
Assessore alla Comunicazione 

di luglio, infatti, l’Amministrazione 
comunale ha dato il via all’abbatti-
mento dell’edificio oramai fatiscente 
ed in abbandono che per lunghi anni 
aveva ospitato dapprima la scuola 
elementare della frazione, quindi il 
centro parrocchiale di Fratte. Final-
mente una buona notizia? Magari, 

verrebbe da dire: ma così non è! Va 
infatti ricordato che questa Ammi-
nistrazione comunale aveva nel pro-
prio programma uno studio di fatti-
bilità di riqualificazione dell’area 
dell’ex-patronato, con aderenza 
della proprietà privata limitro-
fa, rivolto ad ospitare soluzioni abi-
tative, anche di tipo di co-housing, 
caratterizzata da unità residenziali 
indipendenti, spazi condivisi, non-
ché da ospitare spazi commerciali e 
direzionali. Per tale studio di fattibi-
lità, l’Amministrazione Giacomaz-
zi spendeva quasi 16.000 Euro (si 
veda la determina n. 300 del 2020), 
affidando il relativo incarico ad uno 
studio professionale. Ebbene, la pro-

prietà privata limitrofa, considerata 
dallo studio di fattibilità così come 
chiesto dal sindaco, apparteneva in 
vita alla maestra Irma Dengo e di se-
guito, dopo la morte di quest’ultima, 
ai relativi eredi. Sia l’area ex-patro-
nato, che l’area adiacente (conosciu-
ta come casa della maestra Irma), 
ricadono in ambito residenziale zona 
C1 assoggettata al Pua: i proprietari 
dell’area privata, quindi, sono vinco-
lati nel caso in cui dovessero demoli-
re e ricostruire il fabbricato, mentre 
non lo sono in caso di ristruttura-
zione. Poiché nessuna offerta di ac-
quisto veniva fatta dall’Ammini-
strazione Giacomazzi (sebbene, a 
quanto pare, gli eredi avessero anche 
proposto la vendita al Comune), i 
proprietari hanno provveduto a 
venderla ad un privato, che l’ha re-
golarmente acquistata. Non pago di 
aver fatto spendere inutilmente ai 

cittadini di Santa Giustina in Colle 
16.000 Euro di denari pubblici per 
un studio di fattibilità che non di-
venterà mai nemmeno un progetto 
di massima, il sindaco Giacomazzi, 
senza alcuna progettualità prelimi-
nare sullo sfruttamento dell’area, ai 
fini della riqualificazione del centro 
della frazione, ha disposto (con de-
termina n. 129 del 2024) di spendere 
altri 80.000 Euro per l’abbattimen-
to dell’edificio (quindi per questo i 
denari c’erano, mentre per trattare 
l’acquisto dell’area privata adiacente 
l’ex-patronato non c’erano!). In altri 
termini, meri costi vivi per le casse 
del Comune (e, quindi, dei cittadini), 
senza alcun vantaggio o reale benefi-
cio e senza alcuna seria progettualità 
anche solo di massima relativa al re-
cupero dell’area ex-patronato.

Barbara Gallo – Progettiamo il Domani
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ARTIGIANATO VENETO TRA TRADIZIONE ED ECCELLENZA
▪ La “Gamma Salotti” è stata iscritta nel Registro delle imprese storiche artigiane

CAMPODARSEGO

notizie dalla sr 308 strada del santo

Investi in formazione! Scegli LM Space!

EXCEL BASE

Il corso si propone di fornire in maniera 
estremamente pratica ed efficace tutte le 
informazioni necessarie sugli strumenti per potere 
sfruttare al meglio gli enormi vantaggi offerti dal 
programma Microsoft Excel.

20 ore di formazione

MICROSOFT POWER QUERRY - POWER 
PIVOT
Scopri le funzionalità e l'importazione di dati usando 
PowerQuery
Panoramica generale sulla “nuova gestione dei dati” 
con il Modello Dati di Power Pivot nonchè i concetti 
sul Modello Dati: Entità / Relazioni e le differenza tra 
“LookUpTable” (LUT) e “FactTable”

16 ore di formazione

Impara a  utilizzare Excel per svolgere complesse 
analisi su basi di dati. Scopri come sfrutare le   
grandi potenzialità del software, conoscere la 
struttura e utilizzare le funzionalità del foglio 
elettronico più diffuso al mondo.  

AUTOCAD BASE

l Il corso è indirizzato a tutti coloro che si 
approcciano per la prima volta a questo prodotto, 
che rappresenta di fatto lo standard per i software 
CAD, ma anche a quelli che vogliono fissare le loro 
conoscenze nell'ambito. 

 20 ore di formazione 20 ore di formazione

EXCEL AVANZATO

In Italia l ’artigianato è da sem-
pre un pilastro dell’economia. 

È il diretto discendente degli 
antichi mestieri e dalle mani 
esperte dei nostri artigiani ven-
gono create delle eccellenze rico-
nosciute a livello internazionale. 
Come può questo nostro tesoro 
sopravvivere alla concorrenza 
delle grandi imprese? Oggi è im-
portante che gli artigiani abbia-
no accesso a risorse e supporto 
per far crescere e sviluppare le 

loro attività. Il cammino che ci 
ha portato a proteggere anche 
normativamente il nostro ar-
tigianato è recente e ancora in 
evoluzione. Una data da ricorda-
re in questo settore è il 1 agosto 
2001, quando entrava in vigore il 
Dpr n. 288. In esso è contenuto il 
regolamento concernente l’indi-
viduazione dei settori delle lavo-
razioni artistiche e tradizionali. 
Nel 1987 in Veneto si è sentita 
l’esigenza di proteggere questo 
nostro tesoro e con la Legge re-
gionale 67/87 è stato istituito il 
registro delle imprese storiche 

artigiane. Nel 2018 la regione 
Veneto con Legge regionale n. 34 
ha sancito le norme per la tute-
la, lo sviluppo e la promozione 
dell’artigianato veneto. Per esse-
re iscritti nel registro non basta 
vantare una durata dell’attività 
di almeno quarant’anni, ma è al-
trettanto importante la tradizio-
ne famigliare, il mantenimento 
della sede storica nell’ambito ter-
ritoriale di riferimento e la rile-
vanza dal punto di vista storico, 
artistico, culturale e tradizionale 
dell’attività svolta. Oggi il regi-
stro annovera 26 iscritti. Gamma 

Salotti, impresa artigiana storica 
specializzata nella produzione 
di divani e poltrone, è colloca-
ta in ventitreesima posizione ed 
ha sede a Campodarsego (Pd). 
Le terre dell’Alta padovana fin 
dagli anni Sessanta si contrad-
distinguevano per la presenza 
di numerosi artigiani tappezzie-
ri. L’attività artigiana in queste 
zone si fonda tutt’oggi sulla figu-
ra dell’artigiano che incorpora in 
sé l’immagine dell’imprenditore 
e del lavoratore, che nell’azienda 
apporta le sue abilità, la sua ma-
nualità, la sua creatività, il senso 
pratico, e le capacità relazionali 
ed organizzative. In questo ter-
ritorio, nel 1978 Giacomini An-
tonio insieme ad altri due soci, 
dopo anni d’esperienza matura-
ti da artigiano dipendente nel 
settore, decide vista la crisi eco-
nomica in atto in quegli anni di 
fondare un’azienda artigianale, 
in cui produrre imbottiti, che nel 
1983 prenderà definitivamente 
il nome di “Gamma salotti”. Nei 
primi anni Ottanta l’azienda, 
prese il carattere familiare che 
la contraddistingue oggi. I figli, 
Fabio e Cristian fin da piccoli co-
noscono il lavoro manuale prati-
cato dai genitori, che li portavano 
nel luogo di lavoro e dove si sono 
formati i loro primi ricordi dei 
profumi della tappezzeria. Ro-
setta, la mamma, si divide tra l’a-
zienda dove si occupa della parte 

del cucito e il crescere i figli. La 
famiglia Giacomini ha scelto la 
tappezzeria artigiana perché si-
gnifica creare e costruire piano 
piano un prodotto partendo dal-
le materie prime. È un mestie-
re dalle origini lontane che sta 
lentamente sparendo. L’artigia-
nato in Alta padovana e anche 
la “Gamma salotti” vive il boom 
economico degli anni ’80 e la na-
scita del triangolo del Nordest. 
Nel 2009 e negli anni a seguire, 
anche gli artigiani presenti in 
Alta padovana vivono un’ulte-
riore crisi economica e molte 
piccole aziende chiudono. In quel 
periodo il figlio maggiore Fabio, 
ritiene necessario che all’interno 
dell’azienda si fonda tradizione 
e innovazione, attraverso l’inse-
rimento negli uffici di gestionali 
ad hoc ed introducendo il meto-
do della lean-production nella 
gestione aziendale. Questo crea 
in Gamma una perfetta mesco-
lanza che porta durante la crisi 
l ’inizio del percorso di crescita 
nell’impresa artigiana familiare. 
Ad oggi dopo 45 anni di attività 
i divani nascono ancora uno ad 
uno sui banchi da lavoro dei loro 
artigiani esperti.  L’eccellenza ar-
tigianale è un patrimonio inesti-
mabile del veneto e come tale va 
preservato, con l’aiuto di tutti, 
in quanto è l ’anima della nostra 
terra e di tutti noi ed è il nostro 
ponte tra passato e futuro.

Elisa Franceschini





Nessuno spreco
Assicurati che i rubinetti di casa
siano dotati di frangigetto per
diminuire la quantità di acqua in
uscita senza diminuire la resa.

Fai manutenzione
Controlla la presenza di eventuali
perdite dai rubinetti e dagli scarichi
del wc. Un rubinetto che gocciola può
perdere fino a 5 litri al giorno.

Riduci
Riduci i lavaggi delle auto e se
necessario ricorriamo solo agli
autolavaggi che dispongono di sistemi
di raccolta dell’acqua di scarico.

L’acqua è infinita.
Non sprechiamola.

etraspa.it
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a cura di Fabr izio Lanza
Medici & Medicina

Alzi la mano chi non ha mai 
partecipato ad una di quelle 

discussioni tipicamente estive 
nelle quali si discetta con i piedi 
nella sabbia sul tempo che deve 
passare tra un pasto e una nuota-
tina? E l’acqua salata, le sue virtù 
disinfettanti vogliamo metter-
le in dubbio? E giù a discutere… 
“È vero”. “No, non è vero”. “Ad 
un mio amico è capitato che…”. 
Assosalute, l’associazione che 
riunisce i produttori dei farmaci 
da automedicazione, si è presa la 
briga di studiare il fenomeno o i 
“fenomeni”, che non hanno alza-
to la mano. Ben 9 italiani su 10, 
indipendentemente dall’età e dal 
titolo di studio, secondo l’indagi-
ne, nel corso della loro vita sono 
venuti a contatto con miti o cre-
denze che interessano la salute. E 
se le credenze popolari sono dure 
a morire, allora è meglio verifi-
care se c’è del vero in quello che 
dicono. Con l’aiuto degli esperti. 
Il tempo della digestione cambia 
a seconda di quello che si è man-
giato. Una bistecca si digerisce in 
3 o 4 ore, i formaggi in 4 o 5, i car-
boidrati in un’ora. È bene tenerlo 
presente prima di immergersi. 
Non ci sono evidenze scientifiche 
univoche sulla pericolosità del 
bagno, ma i medici concordano 
sul fatto di non entrare nell’ac-
qua fredda dopo il pasto per 
evitare il pericolo di congestio-
ne. Per detergere una lesione o 
una ferita è meglio usare l’acqua 
corrente, non contaminata. In 
alternativa, anche l’acqua salata 

Esistono dei fattori che la predispongono ed altri che la aggravano!

L’afa estiva può rendere le nostre notti un incubo in quanto è diffi-
cile addormentarsi e mantenere un sonno tranquillo quando si è 

oppressi dal caldo. Dormire bene è importante per la nostra salute e 
il nostro benessere. La maggior parte degli adulti ha bisogno di dor-
mire 7 od 8 ore al giorno ma la quantità ottimale di sonno necessaria 
è determinata dall’ereditarietà e da fattori psicologici, ambientali e 
culturali. Inoltre le ore di sonno tendono a diminuire con l’avanzare 
dell’età e anche le caratteristiche del sonno cambiano nel corso della 
vita. L’insonnia è definita come difficoltà dell’iniziare o mantenere 
il sonno o il risveglio mattutino associato ad una compromissione 
delle attività diurne. La qualità del sonno è buona se ci si addormenta 
entro 30 minuti o meno, se durante la notte non ci si sveglia mai o 

solo una volta e se si dorme più dell’85 per cento del tempo che si trascorre a letto. Esistono dei fattori che 
predispongono l’insonnia e altri che la aggravano. I fattori predisponenti sono caratteristiche dell’indivi-
duo e sono fuori dal suo controllo. Possono essere di origine genetica come un aumento del metabolismo 
basale o alterazioni dei neurotrasmettitori che controllano l’alternanza sonno-veglia, possono essere di na-
tura psicologica cioè la tendenza a preoccuparsi o fattori sociali come ritmi alterati per impegni lavorativi. 
La situazione poi può peggiorare a causa di lutti, problemi al lavoro o stili di vita che favoriscono l’insonnia 
come bere alcolici o caffeina la sera. Quando non è possibile eliminare semplicemente la causa che ci tiene 
svegli si può ricorrere ad una terapia. Gli esperti ritengono che la terapia cognitiva-comportamentale per 
l'insonnia (Tcc-I) sia lo standard di cura appropriato al quale, se necessario, si può affiancare una terapia 
farmacologica. La Tcc-I consiste in 4 od 8 sedute tenute da personale specializzato che insegna al paziente 
le buone pratiche di igiene del sonno, le tecniche di rilassamento ed a identificare e cambiare le credenze 

INSONNIA: COS’È, SINTOMI E CAUSE
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Tel. 041/4196062 VIA RIVIERA DEL BRENTA, 263 - FIESSO D'ARTICO (VE)

REVISIONI VEICOLI

AUTO e MOTO
SCOOTER
FURGONI
CAMPER

VESPE
FUORISTRADA
AUTO e MOTO

 STORICHE

va bene, ma attenzione che non 
ci sia della sabbia o dei detriti. 
Dopo aver deterso la ferita è con-
sigliato disinfettare la lesione, 
coprendola per evitare il contatto 
con gli agenti esterni. Invece nes-
suna evidenza scientifica per l’u-
so dell’urina come disinfettante. 
Meglio astenersi. Le carote con-
tengono beta-carotene, una so-
stanza antiossidante che stimola 
la pelle a produrre melanina, lo 
scudo naturale che ci protegge 
dai raggi del sole. L’abbronzatura, 
con il suo bel colorito, è il segna-
le che i nostri sistemi di difesa si 
sono attivati. Anche le albicocche, 
i meloni, le angurie, i peperoni ed 
i pomodori contengono betacaro-
tene; sono alimenti ricchi anche 
di acqua, vitamine e sali minerali, 
necessari per la salute del corpo 
e della pelle quando ci si espone 
al sole ed alle alte temperature 
estive. Una delle magie dell’estate 
è quella di trasformare gli italia-
ni in un popolo di sportivi. Dalla 
televisione del salotto al campo 
di calcetto, il passo è brevissimo. 
Chi non ha mai fatto attività fisi-
ca durante l’anno, inizia a prati-
care uno sport in maniera impe-
gnativa; gli sportivi “amatoriali” 
o “della domenica” come chi scri-
ve, si trasformano buffamente 
in agguerriti pro. Ma così si paga 
pegno, infortunandosi. Tra gli in-
fortuni, il nervo che si accavalla 
è tra i più popolari. Iniziamo col 
dire che i nervi non si possono ac-
cavallare uno sull’altro, neanche 
possono spostarsi. Il dolore subi- Continua nella pagina successiva

VERO O FALSO? LA SALUTE SOTTO L’OMBRELLONE
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Dal bar al chiosco in spiaggia, la salute tra miti e credenze (alcune vere)
taneo e intenso, con la sensazione 
di bruciore, è dovuto ad una con-
trazione muscolare improvvisa 

dovuta alla pressione dei muscoli 
sul nervo. La sedentarietà, sedute 
di allenamento intense, lo stress 
o problemi dovuti alla dinamica 
non corretta del movimento sono 
causa di dolorose contratture. 

Che spesso si risolvono da sé o nei 
casi più ostinati con l’aiuto del fi-
sioterapista.

Fabrizio Lanza
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del paziente sull’insonnia. Questa terapia è molto efficace ed i benefici 
rimangono nel tempo ma i risultati non sono immediati e questo spin-
ge i pazienti a preferire trattamenti più veloci. Inoltre è meno efficace 
nelle persone anziane e raramente viene proposta dai medici anche per 
insufficiente offerta di un servizio specializzato. Utili consigli per una 
corretta igiene del sonno possono essere: andare a letto solo quando si ha 
sonno; la stanza dovrebbe essere silenziosa e non troppo calda; se dopo 
mezz’ora non ci si è addormentati, alzarsi e cercare di rilassarsi; evitare 
pisolini pomeridiani-serali; a letto non guardare la tv o fare attività che 
richiedono concentrazione; non fare cene abbondanti ed evitare alcolici e 
bevande eccitanti; non svolgere attività fisica prima di coricarsi. La mag-
gior parte delle persone che soffrono di insonnia ricorre ad una terapia 
farmacologica. Le classi di farmaci disponibili sono le benzodiazepine, gli 
ipnotici, la melatonina e farmaci di origine vegetale. Le benzodiazepine 
sono state per molti anni le uniche utilizzate per il trattamento dell’in-
sonnia. Poi dai primi anni ‘90 sono stati introdotti gli ipnotici. Entrambe 
le categorie di farmaci riducono il tempo di addormentamento, riducono 
il numero di risvegli notturni e aumentano la quantità totale di sonno. 
Questi farmaci vanno presi mezz’ora prima di coricarsi e in caso di risve-
glio non si deve ripetere la dose. Sono tutti farmaci che necessitano di 
prescrizione medica. La durata del trattamento non dovrebbe superare le 
quattro settimane e la sospensione va fatta gradualmente per evitare re-
azioni di astinenza. I sintomi più comuni di astinenza sono tensione mu-
scolare, debolezza, spasmi oltre che ansia, panico e agitazione. Tra le altre 
soluzioni farmacologiche presenti sul mercato i cui effetti sono molto va-
riabili da persona a persona, ricordiamo la melatonina che è un ormone 
secreto dal nostro organismo e ha la funzione di promuovere il sonno e 
regolare i cicli sonno-veglia. La sua produzione è massima nell’infanzia 
e poi diminuisce con l’età tanto che a 70 anni si ha solo il 10 per cento dei 
valori infantili. Questo dato ha portato all’impiego di medicinali conte-
nenti melatonina per compensare la riduzione dei suoi livelli endogeni. 
Ricordiamo che la melatonina a rilascio prolungato è l’unico ipnotico au-
torizzato per l’impiego nei bambini e adolescenti in particolari disturbi 
psichiatrici e neurologici.

Dott.ssa Elisa Sbrogiò - Farmacia comunale di Salzano

GLI OSPITI DEL CENTRO SOLLIEVO “FIORDALISO” 
INCONTRANO I BAMBINI DEI CENTRI ESTIVI…
Tema centrale del progetto è stato il gioco

L’attivazione della memoria, il racconto, il ri-
vivere la propria infanzia attraverso gli occhi 

dei più piccoli: questa l ’opportunità che hanno 
ricevuto gli ospiti del Centro sollievo “Fiorda-
liso” di Camposampiero attraverso l ’esperienza 
di incontro con i bambini che frequentano i cen-
tri estivi dell ’associazione “Green fever”. Tema 
centrale del progetto, ideato dalla psicologa e 
dall ’educatrice del Centro sollievo e attuato in 
collaborazione con i volontari che vi operano 
all ’ interno, è stato il gioco. Durante il primo 
appuntamento di mercoledì 10 luglio, gli ospiti 
del Centro sollievo hanno avuto la possibilità di 
sentirsi valorizzati proprio attraverso la narra-

zione dei “giochi di una volta”, che poi hanno 
fatto sperimentare in prima persona agli en-
tusiasti bambini. Le attività di racconto sono 
state infatti arricchite, nell ’ incontro successi-
vo del 19 luglio, da un “tempo del fare” con un 
laboratorio di costruzione di trottole. Un’occa-
sione importante per gli ospiti per riattivare 
competenze pratiche ed emotive, che si inseri-
sce nell ’ampio ventaglio delle attività proposte 
dai venticinque centri sollievo, convenzionati 
con l ’azienda Ulss 6 Euganea e dislocati in ma-
niera omogenea in tutto il territorio della pro-
vincia di Padova, finalizzati a far mantenere, 
stimolare e potenziare le abilità residue degli 
utenti con demenza allo stato iniziale.

Angela Bosello

POLIAMBULATORIO SPECIALISTICO

PUNTO PRELIEVI
Senza appuntamento
Martedì, Giovedì e Sabato: 07.30 - 09.30
(tutti gli esami del sangue e ritiro referti online)

MEDICINA E CHIRURGIA ESTETICA - ODONTOIATRIA
MEDICINA DELLO SPORT - CHECK-UP SALUTE

SERVIZIO DI ECOGRAFIA

Via Roma 73 - 71, 35010 - Borgoricco (PD)

Tel: 0495798603 - Whatsapp: +393351385118

info@idealmedica.it - www.idealmedica.it

PARTITA IVA E CF:
04908300280

Direttore sanitario:
Dott. Aldo Amato

Medico - Chirurgo

ORARI DI APERTURA POLIAMBULATORIO
Lunedì - Venerdì: 09.00 - 19.30
Sabato: 09.00 - 12.30



e con il supporto di personale qualificato 
in grado di fornire le migliori soluzioni 

TUTTO DEI MIGLIORI MARCHI 

Elettrico 
Civile, Industriale, Automazione, 
Illuminazione, 
Sicurezza, Domotica, Fovoltaico, 
Aspirazione centralizzata, 
Antennistica e Cavi

www.vimesrl.it

Sede Amministrativa e
 Magazzino: 

S. MARIA DI SALA (VE) 30036  
z.i. Via Leonardo da Vinci, 13/A 

Tel. 041.486922 - Fax 041.486731
Filiali: 

 CITTADELLA (PD) - Via Sanmartinara, 62 
Tel. 049.9402513 - Fax 049.9402595

 ALBIGNASEGO (PD) - Via Silvio Pellico, 33 
Tel. 049.8627714 - Fax 049.7985205

SITRA s.r.l.
Forniture  Materiale idrosanitario  Riscaldamento  Arredobagno

NOALE (VE) 
Via Pacinotti, 26 - Tel. 041.440324

SPINEA (VE)  
Via Roma, 61 - Tel. 041.990178 

www.sitraweb.it

Idrotermosanitario
Caldaie, Scaldabagni, Impianti Solari, 
Valvole, Tubazioni, Raccorderia e 
Sifoname, Pompe, Trituratori, 
Sistemi di risciacquo, Trattamento Acqua, 
Corpi scaldanti, Impianti a Pavimento, 
Isolanti, Canne fumarie, 
Impianti Irrigazione e Arredobagno

Condizionamento
Condizionamento e Trattamento Aria 
per impianti Civili, 
Commerciali ed Industriali

FORNITURE:


